New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 6423 - 6504

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

6423 - La béatitude et le remerciement des âmes rachetées

6424 - La fin surprenante - Clairs signaux

6425 - Avertissement envers des actes et des paroles non réfléchis

6426 - Action de l'esprit - le travail dans la Vigne

6427 - La foi vivante en Jésus Christ

6428 - La question tournée à Dieu et la Réponse

6429 - Refuser la Parole de Dieu - le repentir

6430 - L'Œuvre d'Amour de l'Homme Jésus

6431 - L'humilité et l'arrogance - Serviteurs aptes

6432 - La Période de Libération avec Jésus Christ

6433 - La Naissance de Jésus – le Sacrifice de la mort

6434 - La Lumière d'en haut – la Parole de Dieu

6435 - L'Amour a accompli l'Œuvre de Libération

6436 - La juste compréhension demande des actions d'amour

6437 - La confiance dans la Conduite divine

6438 - Le motif et le but de la Descente de Jésus

6439 - Pensez à la fin

6440 - L'Amour, le Principe divin

6441 - L'apport de la Vérité

6442 - Refuser la Parole directe

6443 - Action des puissances obscures

6444 - Paroles d’encouragement du Père

6445 - Symboles de l'Église du Christ

6446 - La Force de la Parole divine

6447 - Amasser de la matière – une stimulation de l'adversaire

6448 - La réception de la Vérité demande le détachement du savoir précédent

6449 - Reconnaissance convaincue de Jésus Christ

6450 - Le changement de volonté - Jésus Christ – la Grâce – la Lumière – la Force

6451 - Utiliser la dernière Grâce dans la libre volonté

6452 - La dernière phase – la lutte contre la foi

6453 - Les différents parcours de développement du spirituel mort

6454 - Hôtes sur la Terre – Justes administrateurs

6455 - L'influence des forces spirituelles – prise de possession

6456 - L'unique voie de la connaissance

6457 - La misère enseigne à bien prier

6458 - Laissez Dieu être toujours présent

6459 - Prière pour Lucifer

6460 - La purification des particules de l'âme – Esprits immondes

6461 - Allumer la divine étincelle à travers l'amour

6462 - L'effet des doctrines erronées dans l'au-delà

6463 - La libération de l'obscurité avant la fin

6464 - Substances animiques

6465 - Liaisons entre le monde des Étoiles et la Terre

6466 - Le travail de la Vigne dans le dernier temps

6467 - La vérité rend reconnaissable la perfection de Dieu....

6468 - Dangers des communications psychiques

6469 - Corinthiens 1, 19 – 21

6470 - La Création de la Nature, une preuve de l'Amour de Dieu

6471 - L'annonce d’un soulèvement et d’un malaise

6472 - Effet de la Parole dans l'au-delà

6473 - Un tournant spirituel arrive

6474 - La Vérité est nécessaire pour le perfectionnement

6475 - Lumière - Vérité - Obscurité – Erreur

6476 - Le naufrage spirituel à travers l'erreur et le mensonge

6477 - La Voie vers le Haut passe par Jésus Christ

6478 - Apparitions de Marie – Signes et miracles – action de Satan

6479 - Devant Dieu mille ans sont comme un jour

6480 - Action des esprits immondes – la possession

6481 - Connaître et reconnaître Dieu – les négateurs de Dieu

6482 - Concernant les Prévisions de la fin

6483 - Le travail de Libération a un effet dans l'au-delà

6484 - Le lien avec Dieu dans la libre volonté

6485 - La foi dans l'Existence de Jésus

6486 - Caractéristiques de la Vérité : Jésus Christ – l'Amour

6487 - Indications de la fin

6488 - Le savoir intellectuel – l'étude – les Révélations

6489 - Substances non rachetées dans l'homme

6490 - L'instant de la nouvelle naissance

6491 - La sûre Protection du Père

6492 - Reconduire à la Vie ce qui est mort

6493 - Les masses ne sont jamais derrière la Vérité – la diffusion – l'adversaire

6494 - La fonction de porteur de la Vérité - Faux concepts du droit

6495 - L'adversaire cherche à empêcher de reconnaître la Divinité

6496 - L'Invitation à la Table du Seigneur

6497 - Le Plan de rapatriement – la libre volonté

6498 - L’étincelle de Vie - l'Amour - le Don de Grâce

6499 - La Lumière d'Amour : Reconnaître la Vérité

6500 - La Protection de Dieu pour les serviteurs et les collaborateurs

6501 - Signes et Indications sur la Fin

6502 - Le changement de la volonté dans la liberté - l'Assistance de Dieu

6503 - Esprit protecteur dans la vie

6504 - Lutter ou servir

La béatitude et le remerciement des âmes rachetées

B.D. 6423 from 12. décembre 1955, taken from Book No. 69

Les âmes qui ont trouvé la Libération de leur tourment à travers une prière affectueuse, Me louent et Me glorifient dans un exubérant sentiment de gratitude, car elles ont reconnu qu'elles-mêmes n'auraient pas pu se libérer parce qu'elles étaient de volonté trop faible et qu’au travers de l'amour compatissant des hommes sur la Terre elles ont pu fortifier leur volonté, et donc elles M’ont invoqué en Jésus Christ et ont pu être soulevées par Moi de l'abîme. Maintenant elles veulent exprimer leur béatitude et tout leur amour à Celui Qui les a sauvées et elles ne faiblissent pas dans leur l'éloge et leurs remerciements. Maintenant elles veulent être actives de la même manière et aider le spirituel non racheté qu'elles savent être encore dans l'obscurité et qu’elles voudraient aider à atteindre la même béatitude. La collaboration affectueuse des hommes sur la Terre rend aussi le travail plus facile à ces âmes, lorsqu’elles peuvent recevoir au travers des hommes ce dont elles-mêmes ont besoin, pour pouvoir le tourner aux malheureux ; elles-mêmes doivent recevoir la Lumière, pour pouvoir la laisser briller lorsqu’elle brille de Dieu dans l'Infini. Partout où cette Lumière est recueillie, partout s'ouvrent des vases dans lesquels la Lumière d'Amour peut affluer, donc il y a des stations de Lumière et de Force qui sont entourées d'innombrables âmes qui désirent la Lumière et le degré de maturité, le degré d'amour et le degré du désir détermine la mesure qui afflue à chaque âme, mais chaque âme cherche à augmenter cette mesure à travers une distribution continue de cette Lumière. Une âme qui une fois a reçu la Lumière, ne peut pas faire autrement que de la communiquer à d’autres âmes, la Lumière a la Force de briller et l'âme l'utilise. C’est pourquoi il est outre mesure significatif lorsqu’une âme a trouvé la voie pour sortir de l'obscurité et entrer dans la Lumière, lorsqu’une fois elle a été de bonne volonté pour se laisser irradier, parce que maintenant il lui afflue sans interruption le courant de Lumière, parce qu'elle a renoncé à toute résistance à travers un inimaginable sentiment de béatitude qu’a exercé sur elle le rayonnement de Lumière. Et maintenant un effet sûr de cela est qu'elle transmet la Lumière pour rendre heureuses aussi d’autres âmes. Mais la Lumière est Sagesse, elle est connaissance de la Vérité et cette Lumière leur transmet Ma Parole qui sort de Moi sans interruption comme Rayonnement d'Amour qui pourrait toucher toute la substance animique (l'essentiel) dans l'Infini, mais il trouve écho seulement là où il n’y a aucune résistance. Des êtres de plus grande maturité d'âme peuvent la recevoir directement, des êtres plus faibles par contre doivent à nouveau l’accueillir de ceux-ci, mais Ma Parole signifie toujours la Lumière. Donc Ma Parole fait jaillir toujours la Béatitude, mais seulement dans les êtres qui désirent la Lumière, raison pour laquelle chaque homme sur la Terre qui annonce Ma Parole, est entouré d'êtres qui désirent la Lumière. Mais seulement la pure Parole rayonnera dans l'obscurité et la pure Parole est à nouveau reçue de Dieu Lui-Même. Moi-même Je la guide en bas sur la Terre, pour créer partout des stations de Lumière où les âmes peuvent aller prendre ce dont elles ont besoin et qui les rend heureuses. Il est sans importance si ces stations de Lumières sont formées dans le Règne spirituel ou bien sur la Terre, parce que partout brille la même Lumière, Mon éternelle Vérité. Mais une station de Lumière sur la Terre est visitée souvent par ces âmes de l'au-delà, qui ne réussissent pas encore à se trouver dans le Règne spirituel et qui s'arrêtent davantage dans les sphères terrestres. Mais vraiment ces âmes sont en majorité et pour ces âmes une réception de Ma Parole signifie souvent l'unique salut, pour celles-ci elle signifie une aide inhabituelle, que cependant elles croient ne pas pouvoir rétribuer avec assez de gratitude et donc ces âmes rachetées sont à nouveau des aides incroyablement émouvantes dans le Règne spirituel, qui Me louent et Me glorifient sans arrêt et font jaillir un vrai émoi dans les régions obscures, parce qu'elles ne se reposent pas tant qu’elles n'ont pas convaincu ces âmes à les suivre là où doit briller une lueur de Lumière. Leur activité salvifique couvre de vastes cercles, parce que Ma Parole a une Force énorme que vous les hommes sur la Terre vous ne pouvez pas mesurer, vous devriez vous ranger autour de la Source que Moi-même J’ai ouverte pour vous, pour que vous puissiez entrer déjà irradiés de Lumière dans le Règne spirituel, lorsque vous devrez laisser la Terre, pour qu'ensuite vous puissiez de nouveau distribuer pour augmenter continuellement votre béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La fin surprenante - Clairs signaux

B.D. 6424 from 13. décembre 1955, taken from Book No. 69

Le Jour du Jugement vous surprendra, parce que vous tous ne le croyez pas si près, comme cependant cela est prévu depuis l'Éternité. Je vous en donne toujours de nouveau connaissance même lorsque vous refusez comme non crédibles de telles indications, mais votre incrédulité n'arrête pas l'événement qui signifie la fin de cette Terre et tout ce qui est créé sur elle. Mais si vous saviez combien vous vous en trouvez proche, vous ne penseriez vraiment plus à vos succès terrestres, vous seriez inaptes pour n'importe quelle activité terrestre et donc ce savoir ne vous serait pas utile, parce que ce que vous feriez alors encore pour votre âme, serait seulement issu de la peur, donc ce ne serait pas une décision de la libre volonté pour Moi et pour Mon Royaume. La fin arrivera d’une manière surprenante, et malgré cela elle sera précédée de signes si clairs que chacun qui est attentif, pressentirait ce qui vous attend. Mais le croyant peut en tirer plutôt Force et courage, parce que maintenant il sait quelle heure a sonné, et à travers sa prédisposition spirituelle, à travers sa foi en Moi, il ne doit pas craindre la fin qui peut maintenant lui procurer un sort meilleur sur la nouvelle Terre ou bien dans le Règne spirituel. Mais la situation est grave pour les mécréants qui, dans les pré-signaux si évidents de la fin, ne voient rien d’autre que le hasard ou bien des événements dus à la nature, et aucun avertissements ou mise en garde ne peut les pousser à changer leurs pensées et donc ils sont et restent toujours seulement de mentalité terrestre. Et tout à coup pour eux il y aura la fin, le Jour où aucun homme ne pourra fuir son destin, durant lequel chacun verra la mort devant les yeux, s'il ne fait pas partie de ceux qui M’attendent Moi et Ma Venue. Mais auparavant les derniers Avertissements et mises en garde arriveront à tous les hommes. Déjà par avance Je laisserai expérimenter à tous les hommes les frayeurs d'une menaçante destruction qui, cependant, ne concernera pas tous les hommes, mais qui sera un pré-signal si clair de la fin que chaque homme pourrait changer ses pensées, si dans les heures de très grande misère il voulait se confier au Créateur du Ciel et de la Terre et il pourrait maintenant reconnaître Son Aide visible et Sa Conduite. Mais la plus grande partie de l'humanité est dans une maturité spirituelle si extraordinairement basse que la distance avec Moi est outre mesure grande, et donc ils ne reconnaissent pas Ma Voix qui appelle et avertit, bien qu’elle sonne de manière imposante. Et pour la liberté de la volonté Je ne peux pas donner aux hommes des signaux encore plus clairs de Mon Être et de Ma Puissance, autrement il Me serait vraiment facile de guider les hommes à la foi en Moi, mais cela n’entrainerait ensuite aucune maturité animique et donc serait sans but. Malgré cela, Je tente encore tout pour agir sur chaque homme, et Mes Efforts ne restent pas entièrement sans succès. Le Jour de la fin cependant apportera une séparation entre ceux qui sont de Mon côté ou bien qui dans la dernière heure changent encore pour se tourner vers Moi, et ceux qui n'ont trouvé aucune voie vers Moi et donc ont suivi celui qui les attire dans l'abîme. Et l'abîme accueillera ces âmes, mais sous une forme dans laquelle le retour à Moi n'est pas entièrement impossible. Vous les hommes vous êtes encore trop tièdes, parce que vous croyez encore loin le Jour de la fin de ce qui est. Même vous qui croyez en Moi, serez surpris, vous aussi devez prendre encore plus sérieusement Mes Avertissements et Indications ; vous ne devez laisser passer aucun jour inutilement, vous devez effectuer chaque jour le travail de la Vigne et penser à ceux qui sont dans la misère spirituelle. Vous devez être tous actifs avec ferveur pour Moi et Mon Royaume, parce que vous êtes Mes soutiens dans le dernier temps avant la fin, parce que vous pouvez laisser résonner votre voix sans mettre en danger la libre volonté du prochain. Donc créez et agissez sur la Terre comme si demain était le dernier Jour. Et votre travail sera bénit, vous recevrez la Force et vous pourrez la distribuer partout où celle-ci est nécessaire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Avertissement envers des actes et des paroles non réfléchis

B.D. 6425 from 14. décembre 1955, taken from Book No. 69

Ma Grâce vous fait arriver des Avertissements et des mises en gardes, parce que vous possédez Mon Amour et parce qu'il doit vous être fait remarquer les dangers qui vous menacent directement si vous n'êtes pas vigilants. Autour de vous des gardiens pour votre défense sont toujours prêts, vous devez savoir que vous-mêmes, sans cette Protection qui est effectuée sur Mon Ordre, vous seriez exposés aux éléments aveugles qui désirent ardemment se venger. Et donc vous devez toujours seulement rester en liaison avec Moi, parce qu'alors Je Suis avec vous, parce que vos pensées M'attirent, et alors toutes les forces qui font du mal, sont impuissantes. L'enfer fait rage, et ses forces conquièrent même les hommes, donc vous ne devez donner à celui-ci aucun moyen, chose qui peut se passer facilement au travers de mots non réfléchis qu'une colère justifiée vous fait dire. Soyez toujours doux comme des colombes, mais rusés comme des serpents. Celui qui lutte pour Mon Royaume, pour la Vérité, sera attaqué par les adversaires de la Vérité, et ceux-ci sont au service de Mon adversaire qui les pousse à de fausses accusations, de sorte que vous deviez vous défendre contre le mensonge et la fausseté. Mais alors pensez à Mon Avertissement, rappelez-vous que vous êtes entourés de Mes combattants, et alors tournez-vous vers ceux-ci pour qu’ils vous protègent, et tournez vos pensées vers Moi, pour que Ma Lumière d'Amour tombe sur vous et vos ennemis et repousse ceux-ci. Mon adversaire tentera partout de vous endommager, parce qu'il reconnaît que par vous il perd sa force, parce qu’il cherche à entraver votre travail pour Moi et Mon Royaume, et parce qu’il ne craint aucun moyen pour atteindre son but qui est d'éteindre Ma Lumière. Et les hommes lui sont soumis, ils haïssent la Vérité parce qu'eux-mêmes se sentent mieux dans l'obscurité. Donc ils lui prêtent volontairement de l'aide lorsqu’il s’agit de procéder contre vous. Et donc ils procéderont contre vous humainement, et alors vous devez prendre garde et ne rien entreprendre avant d’avoir réfléchi. Alors vous devez seulement vous confier pleinement croyants à Ma Protection, vous devez nouer toujours plus solidement le lien avec le monde de la Lumière, parce que ses habitants, sur Mon Ordre, entreprennent la bataille contre les forces du monde inférieur, cependant ils peuvent le faire seulement si vous ne vous détachez pas d’eux et n’allez pas au combat arbitrairement contre votre ennemi, parce que vous-mêmes n'êtes pas assez fort et vous succomberiez sans le Soutien de Mes combattants, sans Mon Aide. Mais vous n'avez rien à craindre tant que vous restez relié avec Moi en esprit, dans la prière. Et Je vous avertis seulement pour que vous soyez vigilants et reconnaissiez vite le danger lorsqu’il arrive. Parce que l'adversaire s'est créé une astuce, que cependant vous reconnaitrez si vous pensez à Mon Avertissement. Parce que Je dois toujours tenir compte de votre libre volonté, donc Je ne peux pas intervenir et mettre à coté de vous Mes combattants avant que vous Me demandiez de l'Aide ou bien que vous vous confiiez à toutes les Forces bonnes qui veuillent vous protéger. Mais elles feront fuir Mon adversaire, et elles battront chaque attaque contre vous, parce que vous êtes actifs pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action de l'esprit - le travail dans la Vigne

B.D. 6426 from 15. décembre 1955, taken from Book No. 69

C’est la Force de l'esprit qui vous pousse à une activité ininterrompue dans le sens spirituel, qui stimule les hommes à effectuer un travail spirituel, à s’approcher des pensées spirituelles ou bien à vous approprier du savoir spirituel, c’est toujours l’action de l'esprit en vous qui entend toujours seulement porter votre âme plus près de la vraie Patrie, vous pousser vers Moi, dont autrefois vous êtes procédés. Et Mon esprit en vous a vraiment une grande Force, dès que vous lui permettez d’agir à travers votre volonté, à travers un chemin de vie dans l'amour. Même si ensuite le monde vous impose de nouveau ses exigences, même s’il cherche à se pousser dans vos pensées ne lui donnez pas plus d'attention qu’il n’est nécessaire, mais revenez toujours de nouveau en pensées là où votre âme trouve ce qu'elle cherche, parce que Mon esprit pousse continuellement, parce que Moi-même Je vous attire continuellement vous qui vous êtes donnés à Moi. Donc il n'est jamais et encore jamais plus à craindre que le monde conquiert le pouvoir sur vous, lorsque Mon esprit a pu une fois agir en vous. Alors l'âme a appris à connaître quelque chose qui est plus précieux et le monde commence totalement à pâlir, il ne peut plus exercer aucun charme sur l'âme, bien que celle-ci se trouve encore au milieu du monde. Mais alors l'homme est apte pour le travail dans Ma Vigne, parce qu'il a reconnu quelle est sa tâche sur la Terre et il voudrait aussi guider le prochain à cette connaissance. Et alors il sera aussi un fidèle serviteur, parce que maintenant Mon esprit en lui assume la conduite et exécute seulement volontairement ce à quoi le stimule l'esprit et son œuvre réussira bien. Maintenant il sera actif du point de vue terrestre et spirituel tant qu’il porte encore un vêtement terrestre, mais il est aussi en mesure de le faire parce qu'il trouve toujours dans le Règne de la Lumière le soutien des êtres qui aident, là où lui-même en tant qu’homme se croit trop faible. Il peut effectuer le travail, parce que Je ne lui soustrais pas la Force, mais Je l'augmente toujours de manière discrète, pour que celui-ci soit plus supportable pour lui-même et pour son entourage. Maintenant le travail pour Moi et Mon Royaume doit être préposé. «Cherchez d'abord Mon Royaume et sa Justice, tout le reste vous sera donné en surplus ....» D'abord Ma Volonté doit être accomplie, avant que soient écoutées d’autres exigences. Parce que Je peux les favoriser si nécessaire pour vous dès que vous êtes intéressés en premier au travail pour Moi et Mon Royaume. Vous n'aurez jamais aucun dommage, par contre vous ramasserez la plus grande Bénédiction spirituelle et terrestre. Et vous pourrez même toujours l’affronter, parce que la Force de Mon esprit vous remplit et vous fait aussi réussir toutes vos entreprises. Vu du point de vue terrestre, vous accomplissez certes une activité inutile, et vous devez accepter l'opinion de votre prochain, parce qu'il ne connait pas la valeur du travail spirituel, votre prochain évalue seulement ce qui lui procure l'utilité terrestre. Il ne peut pas et ne veut pas croire qu'un jour il aura un grand manque, lorsque sera passé le temps de l'apparence et le monde de l'être réel découvrira sa pauvreté en biens spirituels. Vous les hommes vous pouvez vous conquérir des biens spirituels seulement à travers le renoncement aux biens terrestres, à travers le renoncement au monde. Seulement alors vous pouvez ramasser des Trésors qui sont impérissables, qui vous suivent dans l'Éternité, et qui seront votre richesse dans le Règne spirituel, dans votre vraie Patrie, où vous pourrez de nouveau travailler avec ceux-ci et augmenter constamment votre richesse. Laissez devenir actif l'esprit en vous. Ayez la volonté de conquérir le Royaume qui n'est pas de ce monde. Et mettez-vous en liaison avec le Seigneur de ce monde spirituel. Et Mon esprit remplira chaque cœur qui s'ouvre à Moi en vivant dans l'amour, parce que Moi-même Je peux agir en lui à travers Mon esprit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi vivante en Jésus Christ

B.D. 6427 from 16. décembre 1955, taken from Book No. 69

Vous ne pourrez jamais vous détacher de votre adversaire, si vous n'invoquez pas Jésus Christ, pour qu'Il vous assiste dans la lutte contre lui. Donc, à travers la prière vous devez reconnaître Lui et Son Œuvre de Libération, et donc vous devez aussi croire que Moi-même Je Me suis incorporé dans l'Homme Jésus, vous devez croire en Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, et cette foi doit être vivante, elle peut être réveillée seulement à travers l'amour. Vous pouvez donc être racheté seulement par l'amour, parce que sans lui vous ne croyez pas, même si vous voulez déclarer avec des mots une foi en Jésus Christ. Celui qui marche sans amour, n'a pas la volonté de combattre contre l'adversaire, vu qu’il a le même sentiment que lui. Mais l'homme peut avoir une volonté faible et cela l'empêche d'exercer l'amour et de se détacher de l'adversaire. Mais il doit de toute façon connaitre le Rédempteur Jésus Christ, et il doit L'invoquer pour la fortification de sa volonté. Il doit d'abord seulement savoir qu’en Jésus Christ il trouve toujours de l'Aide. S'il L'invoque, alors sa volonté expérimentera vite une fortification et il passera toujours davantage à une vie d'amour, alors sa foi deviendra vivante dans la Divinité de l'Homme Jésus, dans Son Œuvre de Libération et dans la possibilité de sa propre Libération, alors il représentera Moi et Mon Nom avec conviction, chose que peut offrir justement seulement une foi vivante. Donc le savoir sur Jésus Christ est nécessaire, même si initialement c’est seulement un savoir de l'événement terrestre, de la Vie d'un Homme, lequel a laissé Sa vie par conviction intérieure. La pensée à cet Homme peut déjà être le premier pas vers une liaison avec Lui, qui un jour vous ouvrira la Porte de la Béatitude. Parce que dès qu’un homme s’occupe mentalement avec Son Chemin terrestre il est de bonne volonté, ses pensées ne le laissent plus, parce que c'est Jésus Christ Lui-Même qui cherche maintenant à le lier à Lui. Je connais chaque pensée des hommes, et Moi-même Je peux M’approcher «en Jésus» s'il n'a pas encore trouvé un lien étroit avec Moi en tant que son Dieu et Père de l'Éternité. Mais à travers «l'Homme Jésus» il est possible de boucler ce lien qui doit Être mentionné d’une manière purement historique, seulement alors Je peux encore agir mentalement, pour qu'il cherche à trouver une motivation pour le Chemin de Vie et l’action de l'Homme Jésus. Alors il peut même arriver au résultat que Sa vie et Sa mort avait à la base un «motif spirituel». Seulement alors il est possible de le conquérir, parce que maintenant il est accessible pour les enseignements, s'ils sont guidés selon la Vérité. Mais celui qui veut nier entièrement que l'Homme Jésus a marché sur la Terre, à lui il peut difficilement arriver la connaissance encore sur la Terre, parce qu'il ne lui sera jamais possible de donner à sa volonté la juste direction, car il se trouve encore entièrement dans le pouvoir de l'adversaire. Et celui-ci ne voudra jamais se procurer ce savoir, autrement il arriverait lui-même de quelque façon à la connaissance sur le Chemin terrestre de Jésus. Parce que J'ai vraiment assez de possibilités, si l'homme cherche seulement à en savoir quelque chose. Mais c’est toujours une Bénédiction lorsque Ma Parole est annoncée comme Doctrine d'amour de Jésus, lorsque Lui-Même est annoncé dans le monde entier, de sorte que chaque homme ait la possibilité de réfléchir sur la Vérité, sur la donnée de fait historique et sur Sa Mission, pour qu’il la reconnaisse comme telle. Chaque homme qui veut, peut arriver à la foi, et la foi d'entendement de chaque homme peut aussi devenir une foi vivante. Or seulement la foi vivante procure à vous les hommes la Libération du péché et de la mort. La foi vivante en Moi en Jésus Christ et dans Mon Œuvre de Libération vous ouvre les Portes dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude ; et vous devez chercher à atteindre cette foi vivante, pour que vous puissiez entrer dans Mon Royaume, dans la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La question tournée à Dieu et la Réponse

B.D. 6428 from 17. décembre 1955, taken from Book No. 69

Je veux vraiment allumer une Lumière qui vous donne l'éclaircissement sur toutes les questions qui vous préoccupent. Mais vous devez aussi vouloir qu’en vous il fasse clair. Ma Volonté de donner est illimitée, mais Je peux vous donner seulement la mesure que vous désirez, cependant Je vois vos questions lorsque vous vous mettez en liaison avec Moi en tournant vos pensées vers Moi, là Je Suis toujours prêt à vous donner la Réponse, pour autant que celle-ci vous serve. Parce qu'il existe aussi un savoir qui ne vous est pas utile, tant que vous n'avez pas encore atteint cette maturité de l'âme de sorte que tout puisse vous être subordonné. Mais dès qu’il s'agit d'un savoir purement spirituel, vous ne tournerez aucune question en vain vers Moi, Je vous répondrai toujours de sorte que la réponse soit compréhensible par vous. Mais vous recevez la Réponse d’une manière discrète, vous pensez toujours l'avoir engendrée mentalement en vous-mêmes et donc vous n'êtes pas toujours convaincus qu’elle corresponde à la Vérité. Et Je peux toujours seulement vous dire : demandez-Moi d'abord l'éclairage, présentez-Moi vos questions et vos doutes et demandez-Moi l’Éclaircissement, alors vos pensées seront toujours orientées d’une manière juste, elles seront conduites selon la Vérité et vous ne devez pas craindre de vous tromper, si maintenant vous présentez dans vos rapports avec votre prochain l'opinion conquise apparemment en pensées. Vous-mêmes ne pouvez pas montrer au prochain que votre opinion corresponde à la Vérité, mais entretemps vous pourrez en avoir vous-mêmes la conviction, parce que Je ne laisse pas vraiment marcher dans l'erreur une personne qui désire sérieusement la Vérité de Moi. Si vous les hommes vouliez seulement faire votre cette Vérité, vous pouvez venir à Moi confiants et Me demander la Vérité, votre prière doit être tournée vers Moi seul en esprit et en Vérité, et ensuite vous serez sûrement guidés dans la Vérité comme Je vous l'ai promis. Il ne pourrait pas se former autant d'opinions, si tous les hommes demandaient l’action de Mon esprit et s'acquittaient pour cela des conditions nécessaires : c’est-à-dire de désirer sérieusement la Vérité de Celui Qui est l'éternelle Vérité Même, de reconnaître Celui-ci à travers une prière consciente pour l'apport de la Vérité et ensuite écouter de l'intérieur, c'est-à-dire s'occuper mentalement avec les questions qui le préoccupent. Celui qui s'acquitte de ces conditions, son être rayonnera aussi l'amour, autrement il ne désirerait pas la Vérité ni ne se mettrait en liaison avec Moi en tant que Donateur de la Vérité, parce que cet homme croit en Moi et une foi convaincue est la conséquence d'un chemin de vie dans l'amour. Et donc la Vérité ne peut jamais être apportée de l'extérieur à l'homme, bien que Je charge Mes domestiques sur la Terre d'annoncer au prochain l'Evangile, la Parole qui a son Origine en Moi et qui est la pure Vérité. Parce que même cet Evangile doit d'abord occuper mentalement l'homme et selon sa prédisposition envers Moi il l'acceptera ou bien il la refusera, parce que même la connaissance de la Vérité suppose l’action de Mon esprit, parce que même pour cela la volonté de l'homme pour la Vérité est nécessaire. Mais l'écoute de Ma Parole peut contribuer à ce que l'homme cherche la liaison avec Moi comme Source de la Vérité. Il peut déjà suffire de «la Parole» pour réveiller dans l'homme le désir pour la Vérité, donc pour bouger les pensées de l'homme. Et alors il est déjà fait le premier pas qui a pour conséquence que dans l'homme il fasse clair. Alors l’étincelle est tombée dans un cœur qui peut s'allumer lorsque sa volonté est bonne. Parce que c’est Ma Volonté de répandre la Lumière sur la Terre, pour que l’obscurité soit chassée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Refuser la Parole de Dieu - le repentir

B.D. 6429 from 19. décembre 1955, taken from Book No. 69

Un jour le fait de ne pas avoir accepté l'inhabituel Don de Grâce qui vous avait été offert par Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité vous chargera lourdement. Je suis venu près de beaucoup d'hommes et J’ai offert en abondance un Don qu’ils auraient bien pu reconnaître comme quelque chose d'inhabituel à leur avantage, si la conscience de leur responsabilité les avait poussés à l'examiner. Mais à eux il manquait cette conscience de leur responsabilité. Mais un jour ils se repentiront amèrement lorsqu’ils sauront ce qui leur était offert. Moi-même Je leur ai parlé et Je ne pouvais pas le faire plus clairement pour la liberté de leur volonté, mais avec une bonne volonté ils pouvaient reconnaître Ma Voix, si seulement ils avaient envoyé une pensée vers «Dieu» Lequel, en tant qu’homme de raison, ils ne pouvaient pas nier. Et ce Dieu leur aurait vraiment intensifié le sentiment pour Sa propre Parole. Mais les hommes n'ont plus aucune liaison avec Moi qui pourrait les inciter à Me demander Conseil sur chaque question inquiétante. Ils entendent, sourient et se détournent. Et cela se vengera amèrement, parce qu'au manque de connaissance s’ajoute maintenant la conscience de sa faute, le repentir quant aux possibilités rendues inutiles pour le murissement des âmes. Il peut se passer des temps infinis avant que dans le Règne de l'au-delà ils arrivent à cette connaissance que la Lumière leur avait été offerte autrefois en plénitude et qu'ils l’ont méprisée. Mais des âmes qui sont décédés de la Terre, peuvent être attirées dans le champ de Lumière à travers des pensées affectueuses des hommes, que déjà sur la Terre Ma Lumière d’Amour voulait leur offrir. Et alors le repentir sur leur attitude peut obtenir que la Lumière les irradie de nouveau et leur évite de se précipiter dans l'abîme. Et malgré cela, ils reconnaissent de toute façon qu'ils ont manqué quelque chose qu’ils ne peuvent plus récupérer. Parce que même si leur état d'obscurité change lentement, même s’ils voient briller une Lumière toujours plus claire, ils ne pourront jamais atteindre ce degré de Lumière qu’ils pouvaient se conquérir sur la Terre sous l'effet de Ma Parole, que Moi-même Je voulais leur guider et que dans la libre volonté ils ont refusé. Il y a de très nombreux hommes qui pouvaient recevoir Mon Don de Grâce et qui l'ont laissé totalement inaperçu, il y a aussi beaucoup d'hommes qui se sont laisser toucher et qui ont senti son bénéfice et malgré cela, ne se sont pas laissé influencer parce qu'ils n'ont pas senti le plein effet à cause du monde qui leur a fait enregistrer un effet plus fort. Et il y a beaucoup d'hommes qui temporairement se sont exposés au soleil de Mon Rayon d'Amour, mais leur cœur n'a pas trouvé le feu, parce qu'ils exerçaient trop peu l'amour et donc ils sont restés froids, malgré Mon Rayonnement, ils écoutaient bien Ma Parole, mais sans devenir actifs en conséquence, et donc l'effet de Ma Parole a manqué sur leur âme. Eux tous auraient pu acquérir un riche Trésor, tous avaient à leur disposition une richesse avec laquelle ils pouvaient travailler pour le salut de leur âme. Ils ne s’en sont pas occupés et un jour ils viendront de toute façon à savoir ce qui leur était disponible. Pour les âmes dans l'au-delà cela signifie un inimaginable bonheur, lorsqu’elles entendent Mon Discours. Dans l'état de Lumière leur Béatitude est déterminée par le fait qu’elles peuvent recevoir directement de Moi la Lumière et la Force. Mais pour un bas degré de maturité d'une âme, Ma Parole ne peut pas résonner directement et donc elle est bienheureuse lorsqu’elle lui est transmise, lorsqu’il lui est transmis ce qui était offert en abondance dans la vie terrestre. Mais pour cela il faut déjà une Grâce particulière de Ma Part, il faut que Je rappelle prématurément les très nombreux hommes qui sur la Terre n'ont donné aucune considération à Mon Don de Grâce. Parce que J'utilise vraiment chaque occasion pour guider à la Lumière Mes créatures qui sont encore dans la plus profonde obscurité, et si cela ne Me réussit pas sur la Terre, alors l'absence de Lumière dans l'au-delà contribue beaucoup à faire se lever en elles le désir pour la Lumière et alors elles acceptent avec reconnaissance ce que sur la Terre elles auraient pu recevoir en surabondance. Mais bénies soient celles qui, dans l'au-delà, se rappellent et se repentissent de leur refus. Alors Je les pourvoirai selon leur désir et il suffira d’un minuscule rayon de Lumière pour leur faire reconnaître leur transgression, et elles demanderont et recevront et pourront échapper à l'obscurité, parce que Mon Amour veut sauver, mais ne pas condamner dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Œuvre d'Amour de l'Homme Jésus

B.D. 6430 from 20. décembre 1955, taken from Book No. 69

L'Œuvre d'Amour que l'Homme Jésus a accompli pour vous, est unique. Une Âme de Lumière est descendue en bas sur la Terre et a parcouru consciemment le chemin en tant qu’Homme pour mener la lutte contre celui qui avait déjà porté à la chute Ses frères et Il voulait le vaincre. Et la voie était dure et amère, un Homme devait souffrir car il voulait expier une grande faute pour Son prochain. Ce que cette Âme a apporté d'en haut sur cette Terre, était une très grande mesure d'Amour pour Dieu et pour les hommes. Il avait richement ce qui manquait aux âmes tombées, cependant par leur faute. Parce qu'elles avaient repoussé le Rayonnement d’Amour de Dieu, mais l'Âme de l'Homme Jésus désirait constamment l'Amour du Père et donc cet Amour l’irradiait continuellement. Et donc Son Amour saisissait les frères malheureux et voulait les aider à monter de l'abîme. L'Âme de l'Homme Jésus à travers Son Amour était aussi en union toujours continue avec l'éternel Amour, elle s’en laissait remplir. L'Éternel Amour Lui-Même a pris demeure dans l'Âme de l'Homme Jésus et ainsi Dieu est donc devenu Homme. Et l'Homme Jésus a accompli maintenant l'Œuvre de Libération pour les morts, parce qu'à cela Il y a été incité par l'Amour qui Le remplissait entièrement et parce qu'Il lui donnait la Force d'exécuter ce qui apportait à l'humanité la Libération : de souffrir et mourir d’une manière outre mesure atroce. L'humanité était dans une grande misère, parce que l'adversaire de Dieu la tenait captive et toute seule elle ne pouvait pas se libérer de lui. Donc l'Éternel Amour est descendu dans l'Âme de l'Homme Jésus sur la Terre et a dénoué la chaîne en offrant pour ce qui était tenu captif, un Sacrifice de Rachat, Lui-Même, Sa Vie en tant qu’Homme. L'Amour a incité l'Homme Jésus à prendre sur Lui une mort Sacrificielle outre mesure atroce, pour libérer les âmes de ce pouvoir. C’était vraiment une Œuvre de l'Amour pour ses semblables, parce que c’était une lutte de la Lumière contre l'obscurité, l'Amour, l'Éternelle Divinité Même, a affronté Son adversaire et elle l'a vaincu. Et un Homme a accompli cette grande Œuvre de Miséricorde, parce qu'Il devait fournir à l’adversaire de Dieu la preuve que l'Amour est plus fort que la haine. La Puissance de Dieu n'a pas mené la lutte, mais Son Amour, et donc un Homme faible a accompli le Sacrifice que Lui donnait la Force de l'Amour qui demeurait en Lui, et Il a pris tout le poids sur Lui. Et ainsi c’était l'Amour la Force de poussée qui a remporté la victoire, parce que rien ne pouvait lui résister, parce que Dieu Lui-Même est entré dans l'Enveloppe humaine de Jésus, Lequel était rempli d'Amour, et Dieu Lui-Même devait Être vraiment Vainqueur sur Son ennemi. Mais Il voulait que l'humanité prenne connaissance de la lutte contre l'ennemi. Il voulait que l'Œuvre de Libération reste un Événement inoubliable pour l'humanité. Il voulait que le Nom de Celui qui l'avait accompli, ne puisse plus se perdre dans l’éternité. Et donc l'Œuvre de Libération s'est déroulée sous une forme qui est et restera inoubliable, parce que la mort sur la Croix de Jésus est indéniable, et tant que le monde existe, le divin Rédempteur sera mentionné par ceux qui sont croyants, parce que ce n'était pas seulement un processus extérieur de «Crucifiement d'un Homme», mais au travers de cette Œuvre de Libération était devenue possible «l'Effusion de l'Esprit», ce qui prouve aussi la Libération de l'adversaire de Dieu et maintenant l'Esprit de Dieu agira de nouveau dans le sens salvifique. Parce que l'adversaire de Dieu a précipité les âmes dans l'obscurité, mais l’esprit de Dieu guide à elles de nouveau la Lumière. L'Esprit de Dieu Est le Signe, la preuve d'une Libération de l'obscurité, qui cependant peut combler l'homme seulement à travers la mort sur la Croix de l'Homme Jésus, parce que la faute du péché d’antan rendait impossible son action. L'Esprit de Dieu communiquera toujours l'Œuvre d'Amour et de Miséricorde de l'Homme Jésus, dans lequel Dieu Lui-Même S’Est incorporé pour libérer les hommes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'humilité et l'arrogance - Serviteurs aptes

B.D. 6431 from 21. décembre 1955, taken from Book No. 69

À tous Mes serviteurs et domestiques Je tourne le Même Avertissement qui est de ne pas faiblir dans le travail pour Moi et Mon Royaume. Parce que si chaque domestique M’apporte seulement une âme, il accompli une Œuvre de Libération que Je récompenserai vraiment richement, parce que ce que cette unique âme peut de nouveau effectuer est soustrait à votre connaissance, parce que vous ne pouvez pas mesurer le travail qu’effectue chaque âme qui est dans la Lumière. Dans le dernier temps Je réveille toujours de nouveau des hommes qui au travers de leur chemin de vie et de leurs facultés spirituelles se rendent aptes pour le travail dans Ma Vigne, mais auparavant ils doivent s’acquitter de leur tâche dans la plus extrême humilité et dévotion sous Ma Volonté, ils ne doivent pas se sentir privilégié et maintenant, dans la conscience de leur propre travail, effectuer le travail dans la Vigne, sinon ils se rendent déjà eux-mêmes inadéquats, parce que Mon Courant de Grâce qui demande en premier l'humilité pour pouvoir couler librement est poussé en arrière. Et les hommes sont encore tous exposés aux tentations de Mon adversaire qui attise justement l'arrogance qui est son vrai être. Et ainsi là où le cœur ne se donne pas humblement à Moi pour que Je le comble avec Ma Grâce le danger est particulièrement grand. Beaucoup d’hommes sont certes de bonne volonté pour le travail dans la Vigne, mais ils ne sont pas aptes pour celui-ci tant qu’en eux il y a encore le désir de s'exposer et d'être considéré comme «graciés». Seulement l'homme profondément humble est pour Moi un domestique et un serviteur apte qui est prêt à servir. Donc J'ai peu de collaborateurs sur la Terre qui ne veulent pas autre chose qu'agir en aidant sur la Terre, qui reconnaissent la grande misère spirituelle et qui voudraient en sauver leur prochain, qui ne pensent pas à eux, mais toujours seulement aux autres, auxquels il manque la Lumière et donc ils voudraient laisser briller leur Lumière pour les autres, la Lumière que pouvait leur allumer Mon Amour infini, parce qu'ils ont en soi cette volonté d'aider. Et de tels hommes sont seulement rares, mais Moi Je bénis ces peu et les aide pour qu'ils puissent s'acquitter d’une manière juste de leur tâche terrestre. Parce qu'ils sont Mes soutiens dans le dernier temps avant la fin, ils sont des serviteurs que J'emploie toujours là où c’est nécessaire. Ils sont des médiateurs actifs à Ma Place, au travers desquels Moi-même Je peux travailler le champ et parler Moi-même aux cœurs des hommes, et Je peux pourvoir à leur mûrissement. Et à chacun il est assigné un domaine où il doit être actif, chacun pourra agir dans sa petite enceinte et toujours être certain de Mon Soutien, parce que Je Me réjouis de chaque homme de bonne volonté qui s'emploie pour Mon Règne et pour Mon Nom, qui donne au prochain ce qu’il a reçu de Moi-Même, qui cependant sert Moi seul et n'a pas d’autres seigneurs. Parce que Mon adversaire cherchera souvent à se mêler et à vouloir conquérir pour lui les serviteurs. Et cela il le fait de préférence en chuchotant ce qui rend l'homme arrogant, et avec cela il met en danger le travail de la Vigne. Et donc gardez-vous de ce seigneur, pour qu'il ne cause aucune confusion en vous, restez adonnés à Moi dans une profonde humilité et ne désirez pas la reconnaissance, ne désirez pas l'approbation du monde et réjouissez-vous seulement des succès que vous pouvez exercer sur les âmes des hommes, réjouissez-vous seulement de ce qui vous réussit pour toucher les âmes et vous en retirerez toujours plus du monde, plus vous voudrez être actif dans Ma Vigne. Si vous avez aidé une âme à sortir de l'obscurité et à entrer dans la Lumière, alors Ma récompense sera certaine, mais celle-ci doit vous suffire, et de la part du monde vous ne devez exiger aucune reconnaissance et penser toujours seulement, que vous ne pouvez rien sans Mes Grâces, mais que vous les recevez seulement tant que votre cœur s'approche de Moi dans la plus profonde humilité en demandant Mon Amour et Ma Grâce. Mais alors vous Me serez des serviteurs aptes et vous effectuerez pour Moi un travail de Libération bienvenu. Et Je vous bénirai éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Période de Libération avec Jésus Christ

B.D. 6432 from 23. décembre 1955, taken from Book No. 69

L'heure de la Libération s'approche. Il ne se passera plus beaucoup de temps avant que soit tirée la ligne finale d’une période qui pouvait apporter la Libération et a apporté la Libération à ceux qui font partie du groupe des combattants pour le Christ, qui ont suivi Son Appel et ont marché sur le même chemin que Celui-ci a parcouru sur la Terre. Pour les hommes de cette période terrestre il s'est déversé une Lumière spéciale de Grâce, parce que dans cette dernière période terrestre Dieu Lui-Même S’Est incorporé dans l'Homme Jésus pour racheter l'humanité, pour donner la possibilité à l'humanité entière de pouvoir un jour contempler la Lumière éternelle, d’où le spirituel s’était autrefois éloigné librement et donc son sort était une profonde obscurité et il le serait resté sans le divin Rédempteur Jésus Christ. Cette période terrestre était très importante, parce qu'elle terminait un état sans espoir, qui durait déjà depuis un temps infiniment long. Et la Libération pour tout le spirituel entré dans cette période terrestre dans le stade de l'incorporation comme homme aurait été possible définitivement. Et malgré cela cet apport de Grâce inouï n'a pas été exploité, et de nouveau seulement peu ont atteint le but sur la Terre, c’est-à-dire avoir pu finir cette vie avec une âme mûre pour trouver maintenant l’accueil dans le Règne de la Lumière. Cela aurait été possible pour tous les hommes, mais vu que la libre volonté est déterminante et que celle-ci n’a pas été bien utilisée, d’innombrables âmes décèdent de cette Terre non rachetées, bien que toutes aient reçu connaissance de l'Œuvre de Libération de Jésus, de Sa mort sur la Croix et de Sa Mission. Mais à elles il manquait la foi, et aussi le savoir de la plus grande Œuvre de Miséricorde qui n’est jamais été accomplie sur la Terre, mais qui n’a eu aucun effet sur les hommes. Et ainsi maintenant une période de Libération se termine alors qu’elle aurait pu apporter le succès maximum, et une nouvelle commence, pour que de nouveau l'occasion soit offerte à toutes les entités de pouvoir un jour de nouveau profiter des Grâces conquises au moyen de la mort de Jésus, parce qu'une Libération définitive peut se produire seulement avec l'Aide du divin Rédempteur Jésus Christ. Et vous les hommes vous vous trouvez maintenant devant ce tournant, vous vous trouvez devant la fin de la vieille Époque de Libération et où une nouvelle commence, ce qui signifie donc aussi la fin de cette Terre et le lever d'une nouvelle Terre. Mais à chaque homme il reste le temps de se tourner vers Jésus-Christ en Le priant de l'aider. Le savoir sur Son Œuvre de Libération pourrait encore être utilisé, même lorsqu’il manque la foi. Mais celui qui ne peut croire que seulement à l'Existence de cet Homme, peut s'occuper en pensées avec cet «Homme» et mener avec Lui un dialogue mental, pour que cet «Homme» lui explique pourquoi il doit fixer ses idées sur un chemin vers la Croix. Et il recevra la réponse, parce que le divin Rédempteur saisit chacun qui entre seulement en contact avec Lui. Le seul savoir intellectuel ne sert de toute façon pas beaucoup, mais il peut contribuer pour commencer une explication mentale purement intellectuelle qui peut finir avec plus ou moins de succès. Cette période terrestre était bénie avec le Chemin terrestre Personnel de Dieu. Et les hommes auraient pu obtenir beaucoup avec une bonne volonté, mais leur volonté n’était pas souvent tournée en haut. Seulement un petit troupeau l'a toujours suivi, et à la fin de cette période il ne sera pas beaucoup plus grand. Donc vous tous pouvez attendre avec certitude la fin prochaine, vous pouvez de toute façon entrer encore dans la succession du divin Rédempteur, vous pouvez vous inclure dans Son petit troupeau, parce qu'Il vous acceptera jusqu'à la dernière heure. Mais la fin de cette Terre est venue irrévocablement et donc pour vous il vous est demandé de vous hâter et d’employer toutes vos Forces, il vous est d'urgence conseillé de demander l'apport de Force pour que vous atteigniez tous le but avant qu'arrive le dernier Jour, que vous vous affirmiez pour Jésus Christ, avant qu’il soit trop tard.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Naissance de Jésus – le Sacrifice de la mort

B.D. 6433 from 24. décembre 1955, taken from Book No. 69

Aucun être ne pourra jamais comprendre, quel Amour infini M'a incité à descendre sur la Terre et à prendre demeure dans un Enfant, Qui a été et est resté Mon Enveloppe jusqu'à Sa mort. L'éternelle Divinité S’Est incorporé dans une Créature formée par Elle-Même, laquelle S’Est formée dans la libre volonté dans Sa vie terrestre de sorte à rester digne de M'accueillir. Je voulais descendre sur la Terre pour apporter à vous les hommes le salut dans la plus grande misère spirituelle et pour cela J'avais besoin d'une Forme pour M'accueillir, parce que Je devais demeurer en tant qu’Homme parmi vous, pour la liberté de votre volonté. Et cette Forme devait s'acquitter de toutes les Conditions, pour pouvoir cacher en elle l'Esprit le Plus haut de l'Infini, sans disparaître à cause de Ma Force d'Amour. Et donc cet Homme devait d'abord se spiritualiser Lui-Même à travers l’Amour de sorte que Moi, en tant que l'Amour Même, Je trouve maintenant en Lui le juste Vase dans lequel Je pouvais Me répandre Moi-Même, et qui pouvait Me cacher Moi-Même en Lui sans disparaitre. L’Enfant Jésus est né sans péché, Il était engendré par Mon Esprit, Ma Volonté et Ma Force l'ont fait venir à la Vie, et Mon Esprit pouvait déjà prendre possession de l’Enfant et S’exprimer, même si c’était seulement temporairement, pour donner à Son entourage un Signe de Son Mandat divin, et cet Esprit s'est développé dans l'Homme Jésus, parce que Son Amour lui donnait toujours une Nourriture nouvelle, parce que l'Amour de Jésus Me forçait pour ainsi dire à Me répandre en Lui en toute plénitude, pour que l'Homme Jésus soit maintenant comblé avec Ma Lumière et Ma Force, avec Ma Sagesse et Ma Puissance. Moi-même J'agissais maintenant par l'Homme Jésus et ce qu’Il pensait, disait ou faisait maintenant, était la Force de Mon Esprit, c’était Ma Force d'Amour qui accomplissait tout en Lui, pour laquelle rien n’était impossible. Pour Lui il n’existait aucune limitation, après qu'ait eu lieu l'unification avec Moi au travers du très grand Amour de l'Homme Jésus, parce que maintenant Moi-même J'étais en Lui et Ma Volonté était La sienne, Ma Force le comblait et il n'y avait ainsi rien qui n’ait été infaisable pour l'Homme Jésus. Et malgré cela, Il resta Homme tant qu’Il ne se fut pas acquitté de Sa Mission, tant qu’Il n'eut pas subi une mort Sacrificielle sur la Croix pour libérer les hommes. Lorsque Je suis descendu sur la Terre, a commencé un temps qui maintenant se termine. Un temps durant lequel pouvait avoir lieu la Libération définitive à travers l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Parce que maintenant Moi-même J’étais venu sur la Terre et Je parlais aux hommes d’une manière insistante, pour les conquérir pour Moi. Et ceux qui M'écoutaient et suivaient Mes Paroles, pouvaient maintenant conclure leur chemin terrestre avec la mort de leur corps, ils pouvaient entrer spiritualisé dans le Royaume spirituel, parce que chez eux la vieille faute avait été enlevée à travers la mort sur la Croix du Christ, chose qui auparavant n'avait pas été possible. La Forme que J'avais choisie pour Moi comme demeure couvrait seulement le Divin Qui parlait vraiment au travers de l'Homme Jésus. Et J'étais Moi-même le Divin et pour Moi il était vraiment possible de libérer les hommes d'une chaîne qui les avait déjà tenus liés depuis une éternité. Donc J’étais descendu sur la Terre, et J'ai choisi pour Moi une Forme humaine dans laquelle Je pouvais accomplir l'Œuvre de Libération, en procédant à une lutte ouverte contre celui qui vous tenait enchaînés et qui avait besoin d'un fort Adversaire pour pouvoir être vaincu. Par Mon très grand Amour pour vous qui étiez du spirituel mort, J'ai assumé une Forme humaine et donc c’était un instant de très grande Emotion pour tous les êtres dans le Règne spirituel, lorsque à la Naissance de l'Enfant Jésus il M'a fallu descendre sur la Terre, parce que c’était un Acte d’Amour et de Compassion le plus majestueux, que de M'incorporer Moi-Même dans un Enfant. Parce que Mon Esprit qui dominait tout l'Infini, a pris demeure dans ce Bambin Qui commençait maintenant Sa Carrière terrestre au milieu des hommes qui étaient d'esprit obscur. Et malgré cela dans Son Cœur Il restait la Lumière, parce que l'Homme Jésus ne laissait pas Dieu, parce que Son Amour était si profond, qu'Il se liait toujours davantage à Moi, et enfin il s'est totalement uni avec Moi de sorte que seulement la Forme extérieure était humaine, mais l'Âme et l'Esprit étaient totalement unis avec Moi et ainsi Moi-même Je marchais sur la Terre et J’ai libéré les hommes par Ma mort sur la Croix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Lumière d'en haut – la Parole de Dieu

B.D. 6434 from 25. décembre 1955, taken from Book No. 69

Le monde est sous une énorme pression. Les hommes sur la Terre sont dominés par les forces de l'obscurité et il y a la plus grande urgence qu’une Lumière brille dans l'obscurité, pour que les hommes soient comblés avec la Force, pour prêter résistance aux forces qui les oppriment. Sans Lumière ils se précipitent dans l'abîme, sans Lumière ils ne trouvent aucune possibilité d’échapper. Et donc Dieu fait briller toujours de nouveau Sa Lumière sur la Terre, Lui-Même vient sur la Terre comme autrefois, seulement pas dans l'incorporation comme Homme, mais dans Sa Parole. Il Se cherche aussi une forme humaine, dans laquelle Il puisse déverser Sa Lumière, pour qu'elle brille dans la nuit sombre. Il s'incorpore en Esprit chez tous ceux qui sont de bonne volonté de Le servir. C’est pour ainsi dire une Naissance, parce que sur la Terre est étendue la même obscurité qui attendrit Dieu et donc Il laisse de nouveau briller la Lumière sur la Terre, comme autrefois. En ces temps les hommes se trouvaient au début de la voie qui pouvait mener en haut, et maintenant ils sont arrivés peu avant la fin, mais une grande remontée n'a pas été atteinte et vite elle sera terminée. Mais a-t-elle porté hors de l'obscurité ? Les hommes suivront-ils le Rayon de Lumière qui maintenant brille encore vers eux ? Trouveront-ils la voie juste vers la Lumière et la prendront-ils avant qu’il ne soit trop tard ? Les puissances obscures exercent leur domination dans une mesure où Dieu interviendra pour préparer une fin. Malgré cela des hommes ne seront pas exposés à ces forces sans protection et sans aide, parce que Dieu Lui-Même a allumé une Lumière qui brille si claire que chaque homme peut reconnaître le danger dans lequel il vit, parce que cette divine Lumière d'Amour découvre tout, elle dévoile même les hommes qui veulent le mal et qui sous un masque cherche à les séduire. La divine Lumière d'Amour brille si claire que chacun peut voir ce qui se passe dans le monde, si seulement il ouvre ses yeux, si lui-même n'assombrit pas la Lumière à travers sa volonté, qui est encore totalement tournée vers l'adversaire de Dieu. Lui-Même de nouveau a allumé la divine Lumière d'Amour et elle brille en bas sur la Terre, parce que dans le règne terrestre obscur il y a une grande misère et à nouveau seulement l'Amour peut soulager cette misère, comme autrefois lorsque la Lumière de l'Éternité Elle-Même est descendue sur la Terre. Et Dieu Lui-Même parlait aux hommes à travers la Bouche de l'Homme Jésus qui était rempli d'Amour en tant qu’Âme de Lumière et donc Il était devenu la juste Forme dans laquelle Dieu pouvait Se cacher pour parler à tous les hommes à travers l'Homme Jésus. Ainsi Dieu parle aussi aujourd'hui de nouveau aux hommes, Lui-Même parle à travers la bouche d'homme, Il fait briller la Lumière de la Vérité dans le cœur des hommes qui L'écoutent volontairement. Il guide Sa Parole sur la Terre et les hommes qui se laissent irradier par Sa divine Lumière d'Amour ne devraient plus marcher dans l'obscurité. Maintenant devant eux se trouve claire et limpide la voie qui mène en haut et il n'existe plus de régions obscures pour celui qui se sert de la divine Lumière d’Amour, parce que celui-ci doit seulement invoquer Jésus Christ et l'obscurité disparaîtra de lui, il ne sera plus exposé aux puissances obscures, parce que c’est toujours et dans l’éternité la même Lumière qui brille aux hommes sur la Terre, la Lumière de la Croix, la Connaissance de l'Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Jésus Christ, la juste compréhension pour Dieu Devenu Homme en Jésus et la foi dans le Pouvoir et dans la Force qui se trouvent dans l'invocation de Son Nom sanctifié. Jésus Christ, le divin Rédempteur, Est la Lumière Qui est venue dans le monde. Et même si Lui-Même est venu sur la Terre, si la Parole d’en Haut l’annonce, de Lui Seul brille la Lumière et sans elle il y a l'obscurité sur la Terre et même dans le Règne spirituel, parce que Lui-Même Est la Lumière d'Éternité, Qui brillera toujours dans l'Infini et Qui maintenant brille aussi de nouveau sur la Terre, pour que les hommes trouvent la voie vers Lui, pour qu'ils reviennent à la Maison du Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour a accompli l'Œuvre de Libération

B.D. 6435 from 26. décembre 1955, taken from Book No. 69

Autrefois vous avez été procédés de Mon Amour et votre être était pur amour et donc aussi divin, jusqu'à votre chute de Moi qui vous a privé de toute divinité. À travers votre chute vous êtes devenus des êtres qu'on pouvait certes encore appeler Mes créatures, mais qui étaient très loin de leur état primordial. Malgré cela, ils étaient des produits de Ma Force et aussi encore irradiés par Ma Force, autrement ils n'auraient pas pu subsister. Moi-même en tant qu’être extrêmement Parfait Je ne peux de toute façon pas Me contenter de créatures imparfaites, même si leur volonté propre était coupable de cette imperfection. Et le but que Je Me suis imposé, est et reste de reconduire ces créatures apostats de nouveau à la perfection, de faire d'elles de nouveau les êtres divins qu'elles étaient au début. Mais l’imparfait a constamment besoin de soutien, parce que c’est la marque de leur imperfection, et ils sont trop faibles pour tenter d’arriver en haut, et ils sont totalement sans connaissance de l’état qu’ils ont atteint tout seul à travers leur chute dans l'abîme et comment ils peuvent de nouveau réparer leur péché. Les créatures tombées sont sans Lumière et sans Force et si Je veux de nouveau les reconduire à Moi et à la perfection alors Je dois les pourvoir avec la Lumière et la Force, mais même alors elles sont encore libres d’accepter de Moi la Lumière et la Force. Mon Amour a fait se lever tous les êtres et ils possèdent encore Mon Amour, bien qu’ils se soient détachés librement de Moi et précipités dans l'abîme. Et Mon Amour S’efforce continuellement de changer leur état sans Lumière ni Force. Mais il y en a un qui est coupable de leur chute et cet un empêche les êtres de revenir en haut, et il a aussi pouvoir sur eux, parce qu'ils l'ont suivi autrefois librement dans l’abîme, donc un Être Qui M'était resté fidèle s’est offert pour s'opposer à ce frère premier déchu et pour libérer pour Moi les êtres tombés. Il voulait prêter de l'Aide à ceux qui désiraient monter en haut, Il voulait aider Ses frères tombés à revenir au Père, là où il y a la plus sublime Béatitude. Je ne pouvais Moi-même pas enlever avec Ma Puissance les êtres à Mon adversaire, parce que Je respecte la libre volonté de chaque être. Mais c’était Mon Fils Qui voulait M'aider à les libérer de la mort, et Je lui ai laissé la libre Volonté, parce qu'Il était poussé dans Son Entreprise par l'Amour à accomplir une Œuvre de Salut sur les êtres affaiblis, lesquels, incorporés comme homme, n’avaient pas la Force de se libérer de leur seigneur. L'Amour seul pouvait réparer quelque chose qui avait été causé par l'absence d'amour. Seulement un Être rempli de Force pouvait offrir Sa Force au spirituel faible et incapable, et un Être pouvait être rempli de Force seulement s’il était rempli d'Amour. Un tel Être rempli de Force et d'Amour est descendu sur la Terre pour apporter le Salut dans la grande misère. Et pour cela J'ai donné Ma Bénédiction, parce que J'avais de la Nostalgie pour Mes fils que cet Être de Lumière voulait Me rapporter, et auxquels Il voulait montrer la voie vers Moi. J'ai envoyé Mon Fils sur la Terre, qui Me portait en Lui-Même à travers Son très grand Amour pour Moi et pour Ses frères tombés. L'Amour a accompli une Œuvre de Libération, l'Amour a pris soin de ces créatures malheureuses, l'Amour leur a transmis la Force et la Lumière qu'elles avaient perdues, l'Amour Est la Substance Primordiale qui remplissait l'Être de l'Homme Jésus, dans lequel l'Âme de Lumière S’était incorporée. Donc, l'Amour a pris possession de Lui et tout ce que maintenant l'Homme Jésus a pensé, dit et fait, était déterminé par l'Amour. Et ainsi «l'Amour» a accompli l'Œuvre de Libération pour les hommes, l'Amour a reconduit les fils au Père. Moi-même Je les ai libérés de l'esclavage de Satan et leur ai offert la Lumière et la Force, l'Amour M'a rapporté Mes fils.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La juste compréhension demande des actions d'amour

B.D. 6436 from 27. décembre 1955, taken from Book No. 69

Vous devez saisir chaque occasion pour indiquer au prochain la tâche de leur vie terrestre qui est de se former dans l'amour. Vous devez toujours prêcher l'amour et donc être des annonceurs de Ma Doctrine d'amour, partout où il vous en est donné l'opportunité. Cela est la tâche de ceux qui s’offrent à Moi pour le service et Je les bénirai, lorsqu’ils prennent sérieusement cette tâche et réveillent dans le prochain le sentiment de responsabilité, lorsqu’ils le stimulent à la réflexion sur lui-même. Partout où est exercé l'amour il y aura aussi la compréhension dans quel temps vit l'humanité. Sans action d'amour cependant il manque aux hommes la compréhension et donc ils ne prennent pas au sérieux une indication qui annonce la fin prochaine. Donc il ne sert à rien de mentionner seulement la «fin prochaine», si vous ne mettez pas en même temps en garde les hommes à agir dans l'amour, parce que cela est encore plus important que le savoir de la fin. L'amour est le remède le plus sûr dans le temps qui arrive, lorsque la misère et le besoin surgiront sur l'humanité ; l'amour est l’ancre de salut, lorsque l'humanité menace de se noyer. Là où est exercé l'amour, la peur passe, parce que les hommes se fortifient intérieurement à travers des actions d'amour et parce que par l'amour ils sont unis avec Moi, Qui serai pour eux toujours une Protection dans toute misère. Si donc vous voulez Me servir, vous devez toujours indiquer à votre prochain Mon Commandement de l'amour ; vous devez lui dire que sa vie terrestre est et reste une course à vide, s'il ne s'active pas dans l'amour désintéressé pour le prochain et que dans le temps de misère auquel il va à la rencontre, il peut se procurer la Force seulement par une vie dans l'amour. Seulement peu vous croiront, seulement peu vous écouteront sans résistance et réfléchiront sur vos paroles, et à ceux-ci vous pouvez aussi donner l'annonce de ce qui est en train d'arriver, parce qu'ils ne se fermeront pas, ils le retiendront comme possible et ils s’ajusteront mentalement. Mais le seul savoir ne les aide pas, bien qu’il doive être offert à chacun, parce que vous-mêmes ne pouvez pas juger si et jusqu'où le prochain est dans l'amour. Donc vous devez toujours de nouveau l’exhorter à agir dans l'amour, l'amour doit toujours être prêché à ceux qui veulent être Mes domestiques sur la Terre, parce que le désamour est le mal le plus grand, qui fait marcher les hommes dans l'obscurité spirituelle la plus profonde. Un homme sans amour sera touché seulement rarement par votre prêche d'amour, mais son oreille doit entendre lorsque le cœur se ferme. Vous devez chercher à Me porter auprès de tous en tant que «l'Éternel Amour», vous devez rendre clair à tous que dans la plus grande misère ils peuvent se tourner vers le Père, lequel Est Lui-Même l'Amour et Il veut aider chacun qui L'invoque. Vous ne devez perdre aucune occasion de parler avec le prochain du divin-Spirituel. Vous devez toujours de nouveau chercher à tourner ses pensées vers ce dont il passe toujours au-delà. Si vos propres pensées sont toujours remplies avec Ma Doctrine de l'amour, vous ne pouvez alors pas faire autrement que de vous communiquer à chacun qui croise votre chemin, alors vous serez aussi de bons représentants de Ma Doctrine d'amour et de Mon Nom. Donc vous-mêmes devez toujours vous employer pour une vie d'amour, pour donner avec cela la possibilité à l'esprit en vous de se manifester. Et cela vous poussera à parler, partout où s'offre une occasion. Votre esprit guidera bien votre pensée et il vous fera trouver les mots justes avec lesquels vous pourrez parler à votre prochain et cela ne manquera pas de les impressionner. Mais vous ne devez pas être tiède ni exécuter un travail à moitié, parce que votre travail est urgent dans le dernier temps avant la fin. L'amour doit être prêché toujours et constamment, pour que les hommes se réveillent et entrent en eux-mêmes, pour qu'ils réfléchissent sur eux-mêmes, lorsqu’ils vous persécutent vous et votre vie. Donc vous devez vivre pour eux l'amour à titre d'exemple, et cela aura plus d'effet que les mots qui ne montrent pas d'actions. Prêchez l'amour et vivez jusqu'au bout Ma Doctrine de l'amour, et votre travail pour Moi et Mon Règne sera toujours béni.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La confiance dans la Conduite divine

B.D. 6437 from 28. décembre 1955, taken from Book No. 69

Je vous guide vous tous qui voulez Me servir, vous ne parcourrez jamais tous seuls vos voies, mais en tenant Ma Main, parce que vous l'avez saisie volontairement, parce que vous M'avez choisi comme votre Guide par votre propre poussée. Ma Conduite sera toujours appropriée pour servir à vous-même pour la réalisation de la maturité de l'âme, mais aussi pour le travail dans la Vigne, que vous devez effectuer, parce que Je sais où et comment vous pouvez utiliser votre Force selon le but, parce que Je connais aussi votre volonté de M’être de fidèles serviteurs. Et croyez-Moi, vous saurez toujours ce que vous devez faire parce que Je Me tournerai toujours vers vous-mêmes à travers le cœur. Confiez-vous seulement totalement à Moi et Je vous donnerai les justes Instructions lorsque sera venu le temps, mais ne faiblissez pas, parce que Je vous apporte tout de sorte que vous fassiez tout avec spontanéité, pour qu'ensuite vous ayez aussi le sentiment sûr d'agir juste, parce que c’est Ma Voix en vous. Rappelez-vous : vous voulez Me servir. N'est-il pas alors naturel, que le Père de votre Maison vous donne Lui-même les justes Instructions pour votre service ? Je ne laisse jamais rendre inutile la Force d'un serviteur qui s’offre à Moi pour le service, parce que J'ai besoin de vous tous et assigne à chacun le travail qu’il réussit à accomplir au mieux. Tant que vous demandez et êtes incertains, l’Ordre n'est pas encore parti de Moi vers vous, parce que vous l’entendrez clairement et sans aucun doute dans votre cœur et vous le réaliserez sans y penser. Laissez-Moi vous pourvoir, laissez-Moi penser pour vous, et saisissez seulement toujours Ma Main, qui vous guide de sorte que Je puisse guider sûrement vos pas là où Je veux vous transférer. Et lorsque Je vous ai assigné une tâche inhabituelle, alors tout s'approchera de vous de sorte que rien ne vous paraisse insolite, parce que Je ne veux pas déterminer votre volonté, mais si vous vous subordonnez à Moi, alors vous voudrez toujours la même chose que Moi et vos pensées et vos actes seront justes. Mais tant que vous continuez à douter et à demander, ce n'est pas Ma Voix qui vous donne intérieurement les ordres. Alors unissez-vous intimement avec Moi et attendez jusqu'à ce qu’en vous il y ait une totale clarté que Je vous donnerai sûrement si vous êtes prêts à Me servir Moi seul. Vous vous étonnerez comme tout se réglera tout seul et maintenant vous serez aussi capables de juger clairement. La misère du temps demande toute votre activité et Je vous appelle, vous Mes domestiques sur la Terre, à un fervent travail dans la Vigne, mais Je vous assigne aussi à chacun le champ d'activité que vous êtes capable d’effectuer. Je Suis le Maître de maison et Ma Volonté doit être pour Mes serviteurs, parce que vous les hommes, vous ne pouvez pas vous-mêmes embrasser avec le regard où et comment votre Force peut être valorisée au mieux. Donc vous devez toujours vous soumettre à Moi et à Mes Instructions. Mais vous n'aurez alors jamais à craindre d’effectuer un travail faux. Ouvrez-Moi votre cœur et vos oreilles à travers votre volonté, et Je vous parlerai de sorte que vous Me compreniez, même lorsque vous ne percevez pas Ma Parole de façon audible. Vous sentirez ce que J’attends de vous, donc vous devez seulement vous occuper de votre sentiment, de la Voix intérieure qui vous pousse ou vous retient, parce que dès que vous Me demandez l'éclaircissement de l'intérieur, Je vous répondrai vraiment et sentirez ce que vous devez faire ou ne pas faire. Donc vous pouvez vous confier tranquillement à tout instant à la Conduite de votre Père dans le Ciel. Il connaît les voies que vous devez parcourir pour le salut de votre âme et de celle du prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le motif et le but de la Descente de Jésus

B.D. 6438 from 29. décembre 1955, taken from Book No. 69

Le noyau de la Doctrine du Christ est le Commandement de l'amour, parce qu'aux hommes il manque l'amour et l'amour est la chose la plus importante si votre développement vers le Haut doit progresser, si l'âme à la fin de la vie terrestre veut trouver l'accès dans le Règne de la Lumière. Pour cela Dieu Lui-Même est venu sur la Terre dans l'Homme Jésus, pour montrer la voie qui y reconduit, qui forme l'être de nouveau comme il était autrefois lorsqu’il a été procédé de Dieu. L'Homme Jésus enseignait l’Amour et Il le vivait Lui-Même à titre d'exemple pour les hommes. L'Homme Jésus a montré aux hommes avec Sa Vie d'Amour la réalisation de la perfection, Il leur a montré qu'il est possible d’arriver par l'amour dans un état qui rend possible l'unification avec Dieu et avec cela procure la Lumière et la Force en Plénitude, parce qu’en tant qu’Homme Il était égal à chaque autre homme. Ce qui l'a mené à l'union avec Dieu, ce qui lui procurait la Force de faire des Miracles, ce qui lui offraient une lumineuse connaissance et la plus profonde Sagesse, c’était seulement l'Amour qui, en lui, brûlait très puissamment pour Dieu et Son prochain. Il voulait présenter aux hommes pour la première fois cet Amour comme la chose la plus importante, qu'ils devaient faire comme Lui, et ils devaient donc Le suivre dans leur chemin de vie, pour atteindre la perfection d'un temps, qu'ils avaient perdue par leur chute de Dieu d‘autrefois dans le monde spirituel. Mais l'humanité était lourdement chargée à cause de cette chute d'un temps de Dieu. Sur elle pesait la faute du péché dont l'Homme Jésus était libre, une faute du péché qui attirait toujours de nouveau en bas même les hommes les plus de bonne volonté, qui donnaient à un autre seigneur le droit d'empêcher cette remontée, un seigneur qui était contre Jésus, qui était totalement dépourvu de tout amour et qui donc empêchait les hommes d’agir dans l'amour là où cela était toujours possible car ils étaient devenus sa propriété à cause de leur chute dans le péché. La Doctrine d'amour du Christ aurait pu certes être acceptée, mais non vécue jusqu'au bout par les hommes tant qu’ils étaient encore sous le pouvoir de celui qui était coupable de leur chute. Donc d'abord son pouvoir devait être cassé avant que les hommes puissent être libérés de lui, à eux il devait être rendu possible de parcourir la voie vers le Haut, Un Homme devait les aider, parce que tous seuls ils étaient trop faibles, même s’ils étaient de bonne volonté. Des hommes, il devait être enlevé le poids qui les tenait enchaînés à leur geôlier. Et ce poids, la faute du péché de la rébellion d'un temps contre Dieu, ne pouvaient pas être remis ou éteint par eux-mêmes, parce qu'il était immensément grand et aurait éternellement empêché la remontée vers Dieu. Pour cela Jésus a pris sur Lui cette Mission, pour les hommes, pour Ses frères tombés, pour éteindre la faute, pour l'expier et pour libérer les hommes du pouvoir de l'adversaire, parce que Jésus Était un Être pur procédé de l'Amour de Dieu comme Son frère Lucifer, et Lui a reconnu la grande misère du spirituel mort comme un Esprit d'Ange resté avec Dieu, et l’impossibilité de devenir libre de cette misère avec sa propre force, s’il ne lui était pas été apporté de l'Aide. Son très grand Amour s'est offert pour cette prestation d'Aide : S'incarner sur la Terre en tant qu’Homme et servir à l'Eternelle Divinité, à l'éternel Amour, comme Enveloppe, Lequel voulait éteindre cette faute du péché à travers une Œuvre d'Expiation qu’il portait à l'exécution dans l'Homme Jésus. Seulement après l'Œuvre de Libération il était possible pour les hommes de devenir libres et de se soulever de l'obscurité à travers des actions dans l'amour, à travers des vies conformes à la Doctrine que Jésus avait prêchée sur la Terre, parce qu’auparavant les hommes n'en auraient pas été capables, parce qu'ils étaient encore enchaînés, parce que leur volonté était tellement affaiblie à travers le poids du péché, qu'ils seraient toujours de nouveaux retombés en arrière par l'influence de l'adversaire. Les âmes lui appartenaient, et jamais plus il ne les aurait libérées, mais Jésus a payé la faute par Sa souffrance et Sa mort sur la Croix. L'Amour divin, lequel S’était incorporé dans l'Homme Jésus, a éteint Lui-Même la faute, et les hommes deviennent libres dès qu’ils reconnaissent Jésus comme le divin Rédempteur et profitent aussi de Son Œuvre de Miséricorde, dès qu'ils croient que Dieu en Jésus a pris sur Lui la faute des hommes pour leur rendre possible la voie du retour à Lui, dès qu'ils vivent maintenant dans la succession de Jésus, dès qu'ils mènent une vie dans l'amour et se forment de nouveau dans ce qu'ils étaient au début, des êtres pleins de Lumière et de Force, qui s'unissaient avec Dieu par l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Pensez à la fin

B.D. 6439 from 30. décembre 1955, taken from Book No. 69

J’envoie à tous les hommes le même Avertissement : pensez à votre fin, parce que c’est votre destin à tous ; vous tous devez compter d'abord avec un appel naturel de cette Terre lorsque sera venue votre heure. Mais beaucoup d’entre vous devront laisser prématurément leur vie terrestre, car Je ne veux pas les laisser tomber dans les mains de Mon adversaire, parce que leur force de résistance n'est pas assez robuste pour résister aux oppressions dans le dernier temps. Mais même les hommes qui verront la fin devront compter sur une durée de vie abrégée par rapport à ce qu’ils pourraient prévoir selon la nature, parce que vous êtes proche de cette fin. Et vous les hommes vous n'êtes pas assez mûrs pour que vous puissiez attendre cette fin sans préoccupation. Et donc Je vous exhorte tous à travailler encore avec ferveur sur votre âme en vue de la fin prochaine. Je vous exhorte à vivre consciemment et à ne pas laisser passer un jour sans accomplir une œuvre d'amour dans laquelle vous n'auriez pas offert quelque chose à votre âme pour l'aider à monter vers le Haut. Je vous mets tous en garde sur l'urgence qu’il y a à accueillir Ma Parole, et de ce fait recevoir aussi la Force en même temps que Ma Parole, pour vous aider à monter vers le Haut. Vous ne devez pas vivre seulement pour votre vie terrestre, mais vous devez vous plonger au moins une fois par jour dans Ma Parole, vous devez tenir pendant quelques instants un entretien avec Moi et vous recommander à Moi et à Ma Grâce ! Déjà une intime pensée vers Moi est une fraîcheur pour votre âme, et si vous lisez ou écoutez Ma Parole en silence et dans le recueillement, vous apportez à l'âme une nourriture qui l'aidera certainement au mûrissement. Je vous invite vous les hommes seulement à vivre consciemment, à vous rappeler que votre vie ne durera plus longtemps, et que vous devez créer à votre âme un sort supportable après la mort de votre corps. Ne laissez pas passer le temps qui reste encore jusqu'à la fin, ne le laissez pas être rendu inutile pour votre âme, et pensez seulement à votre âme lorsque vous avez des pensées spirituelles, lorsque vous vous reliez en pensée avec votre Dieu et Créateur de l'Éternité, qui Est votre Père, lequel voudrait vous accueillir dans Son Royaume, pour lequel cependant votre volonté est nécessaire afin de créer à l'âme un état qui lui permette l'entrée dans Mon Royaume. Donc Je vous mets en garde toujours de nouveau : pensez à la fin ! Tant que vous vous trouvez au milieu de la vie, vous repoussez toujours cette pensée, parce que vous ne savez pas qu'après il peut vous être destiné un sort extrêmement bienheureux. Or Mon Amour voudrait vous préparer ce sort bienheureux, donc Mes Appels d'Avertissement d'en haut résonnent constamment en vous, parce que vous-mêmes devez vouloir devenir bienheureux. Chaque heure de recueillement, chaque temps d'introspection sera pour vous une très grande bénédiction. Mais malheur à ceux qui n'en trouvent jamais le temps, qui sont si attachés au monde qu’ils ne sont pas en mesure de s’en détacher pour quelques instants, parce que Mon adversaire les tient étroitement dans son pouvoir, et ils s’en libéreront difficilement s'ils ne sont pas aidés par une affectueuse intervention, au moyen de l'invocation de Jésus Christ pour que Lui-Même les aide. Vous pouvez M’invoquer à tout instant, et Je vous écouterai, parce que Je veux vous dénouer de ses chaînes, et ne pas prolonger votre captivité. Pensez à la fin, et pensez à l'état de votre âme ! Invoquez-Moi pour de l'Aide ! Mes Avertissements continuels doivent obtenir que vous restiez en communication avec Celui qui, Seul, peut vous aider, que vous tourniez vos regards et vos invocations vers le Ciel et que vous vous rendiez et restiez toujours conscients que vous ne vivrez pas éternellement sur cette Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Amour, le Principe divin

B.D. 6440 from 31. décembre 1955, taken from Book No. 69

Le Principe divin Est l'Amour et tout ce qui se bouge dans l'amour, est à appeler divin. Mais là où prédomine le désamour, là il y a le principe contraire de Dieu, là agit l'être qui est totalement dédivinisé au travers de sa chute de Dieu, qui a inversé tout en lui et il est devenu le pole opposé de Dieu. Mais ce que signifie se trouver dans son camp, peut être expliqué à vous les hommes seulement par le fait que vous êtes déformés, que vous ne possédez aucune connaissance ou seulement imparfaite et que vous marchez sans Force, ce dont dispose en très grande mesure un être divin. Mais vous pouvez suspendre cet état sans Lumière ni Force, vous pouvez conquérir une richesse en Lumière et en Force et l’utiliser selon la Volonté divine, si vous laissez prédominer en vous le principe de l'amour, si vous vous détachez consciemment de celui qui est dépourvu de n'importe quel amour. Il vous est facilement possible, si vous agissez toujours seulement dans l'amour, si vous vous unissez intérieurement avec l'éternel Amour. Chaque homme qui établit ce lien, d'abord en pensées, sentira aussi influer en lui un courant d'Amour, parce qu'il se sentira poussé à agir dans l'amour avec un cœur tendre. Seulement le lien avec Dieu est nécessaire, parce que celui-ci signifie ouvrir le cœur pour le Courant d’Amour de Dieu, qui est le début de l'œuvre de transformation que l'homme doit accomplir dans la vie terrestre. Chaque bonne pensée consiste à se tourner vers Dieu, chaque mauvaise pensée consiste à se laisser à Son pôle opposé. Chaque bonne pensée est une source de Force, chaque mauvaise pensée un affaiblissement et les deux pensées ont un effet sur l'âme de l'homme, dans sa constitution. Dans l'homme les deux mouvements se combattront parce que la sphère spirituelle de l'homme est sans Lumière et pleine de toutes les mauvaises pensées et les avidités, mais dans l'âme brûle l’étincelle de Lumière et d'Amour de Dieu, qui peut briller si clairement qu'elle peut chasser et changer toutes les mauvaises pensées. L'amour peut s’affirmer vis-à-vis de tous les mauvais instincts, mais l'homme lui-même doit avoir la volonté d'établir la liaison avec Dieu, alors Dieu Lui-Même agit et Son Action peut toujours seulement être déterminée par le Principe de l'Amour, donc rendre possible à l'homme la transformation dans un être divin en laissant couler Son Courant d'Amour dans un cœur d'homme de bonne volonté. Sur la Terre prédomine l'absence d'amour, parce que la Terre est le règne de celui qui est sans amour et donc l'adversaire de Dieu, malgré cela un Rayon d'Amour de Dieu Lui-même pénètre dans son royaume, là où il trouve seulement un cœur ouvert, où un homme allume en lui l’étincelle de l'amour, où ses pensées s'élèvent vers Dieu qu’il reconnaît comme Créateur et Père et avec Lequel il s'unit consciemment dans sa volonté. Alors la Lumière d'Amour de Dieu peut agir avec toute la Force et allumer un feu qui ne peut jamais plus s'éteindre. Et le feu rayonnera une Lumière qui découvre tous les manques, qui révèle aussi ouvertement les dévastations dans le règne de l'adversaire de Dieu, que l'homme s’efforce toujours davantage de donner comme but à sa vie une autre orientation que celui d'éclaircir au prochain son état imparfait, mais qui peut être changé dans un état de vraie Vie, dans un état rempli de Lumière et de Force. La Lumière d'Amour découvre tout, et pour un homme voyant il ne sera pas difficile de parcourir la voie et il voudra mener aussi son prochain sur cette voie. Là où prédomine le Principe de l'Amour, là est vraiment déjà le Règne de Dieu même lorsque l'homme vit encore sur la Terre, et déjà sur la Terre les hommes peuvent se former en dieu, parce qu'à travers une vie dans l'amour ils s'unissent toujours plus étroitement avec Dieu et s’ajuste à Son Être d’Ur, parce qu'alors ils deviennent de nouveau ce qu'ils étaient au début, des êtres semblables à Dieu dans l'Amour, dans la Lumière et dans la Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'apport de la Vérité

B.D. 6441 from 1. janvier 1956, taken from Book No. 69

L'unique Vérité qui vous arrive comme preuve de l'Amour de Dieu, est Sa Parole que Lui-Même vous transmet d'en haut. Et vous pouvez donner une très pleine foi à cette Parole et l'évaluer comme Son Discours direct qui est irréfutable. Ce qui maintenant vous est transmis par la Parole de Dieu, vous pouvez le présenter comme la très pure Vérité et vous exposer vous-mêmes à la Lumière de la Vérité, et vous ne devez pas craindre d'être guidé avec cela dans de fausses pensées. Et à travers la connaissance de la Vérité de Dieu vous pourrez aussi émettre un juste jugement sur la valeur et la non-valeur du patrimoine spirituel qui vous est apporté de l'extérieur ; vous pouvez reconnaître s'il est d'Origine divine ou bien s’il s’écoule d'une autre source. Vous êtes en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur, parce que brille une Lumière qui chasse n'importe quelle obscurité et vous fait aussi reconnaître n'importe quelle saleté qui pourrait polluer la pure Eau de Source, si elle n'est pas éliminée. Ce que Dieu Lui-Même vous donne, est pur et clair comme la plus pure Eau de Source et vous devez le protéger de toute pollution, parce qu'autrement cela perd en Force et en effet. Et vous n'aurez plus besoin d'autre chose que seulement l'Eau de la Vie qui s'écoule de cette Source pour faire guérir votre âme et la conserver saine, pour la mettre dans un état où après la mort du corps elle puisse entrer dans le Règne de la Lumière. Donc, vous avez seulement besoin de la pure Vérité de Dieu pour arriver à la Vie éternelle. Cette Vérité arrive à chaque homme qui la désire sérieusement, parce que là l'adversaire de Dieu ne trouve aucun accès à travers le désir pour la Vérité qui est égal au désir pour Dieu. Mais là où celui-ci n’est pas, l'adversaire a libre accès, là il peut agir sans empêchement et son action sera toujours de répandre l'obscurité sur les hommes et d'éteindre la Lumière, partout où cela est possible. Et il a accès facile dans le cœur des hommes, parce que le désir pour la Vérité est rare, et cela résulte du fait qu'ils se sont laissé capturer dans un réseau de mensonges et d'erreurs et eux-mêmes ne font rien pour s’en libérer, ils acceptent sans réfléchir ce qui leur est soumis comme Vérité et ils ne se demandent pas si ce qui leur est offert doit être évalué comme Vérité. En eux l'adversaire de Dieu a jeu facile, il peut rendre voilé toujours plus souvent ce qui est devant leurs yeux. Il peut leur présenter toujours plus d’erreurs et de mensonges qui sont de nouveau acceptés sans réfléchir. Ce n'est pas une Eau de Vie, c’est une gorgée de mort que ces hommes acceptent, qui empoisonne leur âme et les fait entrer dans le Règne de l'au-delà totalement aveugles. À eux il manque n'importe quelle Lumière et ils tombent sans défense dans la mort éternelle, parce que seulement la Lumière de la Vérité peut les réveiller à la Vie, parce que la Lumière de la Vérité peut provenir seulement de Dieu mais ils ne la Lui ont pas demandée. Dans le monde l'erreur est beaucoup plus diffusée que la pure Vérité de Dieu, parce que celle-ci n'est pas demandée, mais les hommes ont toujours une oreille ouverte pour l’erreur et le mensonge, parce que l’adversaire porte aux hommes des pensées et des enseignements qui sont un délice pour l'oreille des hommes, qu’ils entendent volontiers et qui renforcent toujours davantage l'erreur et donc l'obscurité augmente toujours davantage. Mais les hommes sont pourvus selon leur volonté et donc Dieu peut vous pourvoir d’une manière très riche si vous désirez la Vérité, et Il vous donnera toujours la Lumière, pour que vous puissiez pénétrer dans l'obscurité. Il vous donnera l'Éclaircissement lorsque des erreurs voudront se pousser dans vos pensées. Il ne permettra pas que votre Lumière soit offusquée, mais Il la fera briller toujours plus clairement plus l'obscurité autour de vous est profonde, et vous devez la fuir. Et la Lumière la plus claire est Sa Parole que Lui-Même vous guide d'en haut, qu'Il transmet à ceux qui L'aiment et qui observent Ses Commandements, comme Il l'a promis.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Refuser la Parole directe

B.D. 6442 from 2. janvier 1956, taken from Book No. 69

Vous trouverez rarement des disciples dans les milieux ecclésiastiques, parce qu'ils ne croient pas que des hommes puissent établir une liaison intime avec Moi, qu'ils sont en mesure d’entendre Ma Voix. Ils ne croient même pas que Moi-même Je M'annonce, que Je parle directement aux hommes, lorsqu’ils sont entrés dans un rapport de fils, ce qui est la condition préalable pour ce Discours direct. Ils prêchent certes un Dieu d'Amour, mais leur foi dans Mon Amour est si petite qu’ils ne Me concèdent même pas la preuve de Mon Amour, de Me révéler pour que les hommes sur la Terre expérimentent sur eux-mêmes Mon Amour. Ce sont des mots vides sans vie qu'ils annoncent, lorsqu’ils Me prêchent comme Dieu de l'Amour, et ils montrent ainsi leur absence d'amour à travers le refus de Ma Parole qui leur est offerte d'en haut. Et vu qu’ils refusent cette Parole, ils ne peuvent jamais avoir le juste Éclaircissement, ils ne peuvent jamais recevoir la Lumière, c'est-à-dire agrandir leurs connaissances, ils marchent dans le noir de l'esprit, parce qu'eux-mêmes ne prennent pas assez au sérieux les Commandements de l'amour que J'ai donnés, parce qu'ils ne vivent pas l'amour jusqu'au bout, lorsqu’ils le prêchent. Ma Parole pourrait combler de grandes lacunes dans leur savoir, elle pourrait les réveiller à la Vie, parce que dans les cercles ecclésiastiques il y a des hommes qui tendent sérieusement au perfectionnement, parce qu'à ceux-ci il est indiqué la voie à travers la Vérité de Ma Parole. Mais ils ne reconnaissent pas Ma Voix comme étant la Voix du Père, alors ils n'ont pas encore établi le lien étroit avec Moi, donc ils ne sont pas encore entrés dans le vrai rapport de fils, c’est à dire de se donner totalement à Moi et de se laisser guider par Moi, ne soyez pas de ceux qui s'arrogent ce droit sans y être appelés par Moi. Moi-même Je veux Être Celui vers Lequel ils se tournent dans toute misère du corps et de l'âme. Et s'ils le font sérieusement, alors Je leur guide ce dont ils ont besoin pour le corps et pour l'âme. Et vu que Ma pure Parole est la juste Nourriture pour leur âme, Je la guiderai aussi à eux dès que cette demande est tournée vers Moi avec urgence. Mais tant qu’ils n'acceptent pas Ma pure Parole offerte d'en haut, cet appel pour la juste Nourriture de l'âme n'est pas encore envoyée à Moi, mais les hommes sont satisfaits avec ce que leur offrent de nouveau les hommes. Ils ne demandent pas davantage et donc ils font de même dans leur vie terrestre, parce qu'une chose résulte de l'autre. Chaque demande sérieuse montre l’amour pour Moi et trouve l'exaucement dans Mon Amour et la chose la meilleure que Je peux offrir à un fils terrestre dans sa vie terrestre, est Ma Parole. Ma Parole peut certes résonner partout à un homme qui la désire sérieusement, et il peut aussi l’accueillir dans ces groupes. Mais celui-ci ne la refusera jamais lorsque Ma pure Parole est offerte par vous. Il se rassasiera plein de joie et de désir pour la Nourriture qu’il reconnaît appropriée pour fortifier son âme. Il se réjouira reconnaissant de Ma preuve d'Amour, mais il ne la refusera pas, parce que l'amour en lui éclaire aussi son esprit, et Ma Parole brille pour lui comme une Lumière dont il ne voudrait plus se passer. Tant que vous trouvez résistance lorsque vous voulez répandre Ma Parole, vous avez toujours seulement à faire avec des chrétiens formels, qui sont encore morts en esprit, qui n'ont aucune foi vivante, qui doivent d'abord se réveiller à la Vie, et pour cela il y a besoin de leur volonté de boucler avec Moi une étroite liaison, à travers des actions dans l'amour ou bien même, lorsque leur volonté d'amour est encore trop faible, à travers la liaison mentale, à travers une prière pour de l'Aide dans la misère spirituelle tournée vers leur Dieu et Créateur de l'Éternité. Alors Je Me révélerai comme Père et donnerai à leur âme ce dont elle a besoin et alors ils reconnaîtront clairement que le Père leur parle pour leur salut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action des puissances obscures

B.D. 6443 from 4. janvier 1956, taken from Book No. 69

L’action des forces mauvaises sera épouvantable dans le dernier temps avant la fin. Le prince des ténèbres les pousse sans interruption à susciter la confusion, et dans l'obscurité de l'esprit dans lequel les hommes vivent dans ce temps, cela lui réussit même trop bien, parce qu'il trouve écoute et les hommes croient même si ce sont les plus grosses erreurs et des mensonges qui leur sont soumis, ils les acceptent comme Vérité et deviennent toujours plus obscurs dans leur esprit. Mais chaque homme pourrait reconnaître limpidement comme cela est, si seulement il voulait demander à Moi-Même l’éclairage, si quelque chose lui semble incertain. Mais la prétention des hommes est déjà si grande qu’ils ne considèrent pas nécessaire de poser cette question, car ils sont convaincus de la pureté de ceux qui leur fournissent la plus basse erreur. L'absence de reconnaissance des hommes augmente toujours davantage, au lieu de diminuer. Mais Je vous ai prédit que beaucoup de faux prophètes et de faux Christ se lèveront, qu'ils vous présenteront des miracles que Mon adversaire fait. Je vous ai averti de ne pas les croire. Mais vous les hommes ne devez pas rejeter chacun comme faux prophète, mais vous devez sérieusement les examiner dans leur authenticité, vous devez croire qu'il se lève aussi des vrais prophètes qui veulent vous aider pour le salut de votre âme. Vous ne devez pas accepter n'importe qui, mais ne pas refuser chacun qui se présente dans le dernier temps comme prophète comme quelqu’un qui est à Mon service. Mais vous avez des signes sûrs d'un vrai prophète, il doit passer inaperçu et il vous annonce Ma Parole qui vous indique la fin, il doit vous donner avec un total désintéressement ce qu'il reçoit directement de Moi, comme Je l'ai fait Moi-même lorsque Je marchais sur la Terre. Mes envoyés n'apparaissent pas en splendeur et en faste, Mes envoyés ne marcheront pas autrement parmi les hommes comme Je l'ai fait Moi-même, et jamais Je ne Me cacherai derrière des grades élevés, jamais Je ne Me révélerai au travers d’hommes qui sont au plus grand sommet d'organisations mondaines, parce que ceux-ci ne sont pas Mes vrais disciples, alors que Moi-même, entièrement sans moyens et donc simple, Je Me suis senti attiré par ceux qui étaient pauvres et faibles et dans la misère. Je pourrais même apparaître là, si une «juste succession» M'était montrée et si tout faste extérieur était rejeté, si leur action se déroulait dans le silence et là où il est reconnaissable une nette distance avec les usages traditionnels, s'ils écoutaient la voix de leur esprit et se laissaient guider pour être dans une silencieuse mesure un père affectueux pour les pauvres et les faibles, pour les souffrants, pour adoucir la misère et en prenant vraiment Ma succession en s'engageant pour la pure Vérité qu'un homme rempli de l'esprit reconnaît maintenant clairement en lui. Mais Mon adversaire empêche cela et donc il les dupe pour les faire tomber encore plus profondément dans l’obscurité spirituelle. Mon adversaire a beaucoup de pouvoir avant la fin, mais il ne pourrait pas l'utiliser là où il trouverait résistance, là où il y a une intime liaison avec Moi au travers d'une activité d'amour altruiste. Car un tel disciple se manifesterait autrement, il ne s’exposerait pas à l'extérieur, il ne se mettrait pas en évidence, il ne soutiendrait pas un pouvoir qui se trouve devant l'écroulement, parce qu'un esprit éclairé de l'amour reconnaît clairement l’état spirituel bas des hommes et sa cause. Et un homme dont l'esprit est éclairé, ne peut pas s’affirmer dans la fausseté, mais il l'affronte. Ne vous laissez pas charmer et demandez Moi clarification si vous doutez, mais n'acceptez pas sans réfléchir ce que Mon adversaire vous présente pour assombrir encore davantage votre esprit. Là où brille une Lumière claire, là est la Vérité, là Je Me révèle et là se lèveront Mes prophètes qui vous mettent en garde et vous avertissent et qui marquent toujours de nouveau l’action de Mon adversaire. Mais dans l’agitation du monde on ne trouve pas la Vérité, la Lumière, et tout ce qui envoie au dehors sa lumière aveuglante est mondaine parce que cela ne possède aucune force d’éclairage. Mais là où brille la Lumière, là Je Me manifesterai Moi-même, là est la Vérité, là est Mon Esprit, et celui-ci éclaire clairement l’action de Satan.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles d’encouragement du Père

B.D. 6444 from 5. janvier 1956, taken from Book No. 69

Ce qui vous est destiné dans la vie terrestre en souffrances et douleurs, vous aide au perfectionnement si vous le portez avec résignation dans Ma Volonté. Pensez que Je sais tout et que ce que Je permets peut toujours rapporter un bon succès pour l'âme. Certes, Je n'approuve pas ceux qui vous préparent des tourments et des misères, mais tous les hommes ont la libre volonté et un jour ils devront rendre compte de cette volonté. Mais de cela il ne doit provenir aucun dommage à l'âme, vous pouvez sortir indemnes dans votre âme de toutes les misères et souffrances, mais ensuite vous avez aussi un atout à enregistrer, étant toujours supposé que vous restiez en liaison avec Moi au moyen de l'amour, que vous ne vous laissiez pas aller à des pensées de haine et de vengeance, mais laissiez passer tout sur vous avec résignation dans la certitude que Je sais tout et que Je vous aiderai si seulement vous vous tournez vers Moi dans la prière. Vous avez un Père dans le Ciel Qui aime Ses fils. Confiez-vous pleinement croyants dans votre Père et vous ne serez pas déçus, parce qu'Il connaît toujours une sortie, même pour ce qui vous semble être confus. Parce que pour Moi tout est vraiment possible. En outre l’action de Mon adversaire se manifestera de manière forte, cela vous devez toujours de nouveau vous le tenir à l’esprit. Il veut arriver à vous avoir en sa possession, il veut que vous renonciez à la foi en Moi, que vous vous détachiez de Moi et vous vous donniez à lui au travers de mauvaises actions et de désamour. Ne vous laissez pas séduire, attendez patiemment et fiez-vous à Mon Aide. Là où la haine vous frappe, pardonnez avec amour, là où vous êtes attaqués, bénissez en Mon Nom, prononcez souvent et intimement Mon Nom, lorsque vous êtes dans la misère, et intérieurement vous serez fortifiés et vous aurez la Force pour pardonner le mal avec le bien. En liaison avec Moi, dans la confiance dans Mon aide, vous pourrez tout faire et l’action de Mon adversaire restera sans succès, elle vous poussera par contre toujours davantage vers Moi Qui suis votre Père d'Éternité. Après une intime prière à Moi confiez-vous aux êtres de Lumière qui attendent seulement votre appel, qui maintenant vous assistent sur Mon Ordre, mais qui ne peuvent pas le faire avant qu'ils n'en aient reçu l’instruction de Moi, tant que vous ne Me demandez pas Mon Aide. Ils sont heureux de pouvoir vous aider, et là où vous-mêmes vous sentez trop faibles, là commence leur action, parce qu'ils vous ont été donnés pour vous protéger et pour vous aider comme guides sur vos chemins de la vie. Vous n'êtes jamais trop faibles pour pouvoir prêter résistance contre vos ennemis, si seulement auparavant vous prenez la voie juste vers Moi, parce qu'alors il y a à votre côté d’innombrables aides qui cependant ne peuvent pas intervenir avant d’avoir reçu l’Ordre de Moi. Pourquoi alors voulez-vous être découragé ? Il y a toujours des moyens pour vous aider dans la misère, si vous vous tournez pleinement confiants vers votre Dieu. Mais combien d'utilité peut tirer votre âme de toutes les épreuves et de la souffrance qui sont chargées sur elles, vous ne pouvez pas le mesurer, mais un jour vous Me serez reconnaissants pour le chemin terrestre que vous avez dû parcourir pour votre perfectionnement, qui vous a procuré un lien étroit avec Moi, c’était plutôt une croix pour vous, mais une bénédiction inimaginable, si vous l'avez parcourue dans Mon sillage. Et n'oubliez jamais qu’aucune misère n’est si grande que Je ne puisse pas l'éliminer. L'Unique Est toujours à votre côté et attend seulement votre appel et Son Aide ne manquera pas vraiment.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Symboles de l'Église du Christ

B.D. 6445 from 6. janvier 1956, taken from Book No. 69

L’Action de Mon Esprit est le Symbole de cette Église, que Moi-même J'ai fondée sur la Terre. Je dois vous le dire toujours de nouveau, pour que vous reconnaissez Mon Église dans le fait que vous êtes disciples de l'Église du Christ, seulement lorsque l'Esprit peut agir en vous, lorsque votre pensée est éclairée, même lorsque vous n'êtes pas appelés à accomplir des choses extraordinaires. Parce qu’une pensée éclairée montre la Force de Mon Esprit, Qui peut s'exprimer seulement lorsque sont acquittées les conditions, lorsque des actions dans l'amour désintéressé ont établi le lien de l’étincelle de l'esprit en vous avec Moi, l’Esprit du Père. Alors vous pourrez aussi croire vivement, parce que l'amour en vous a réveillé la foi à la vie, et maintenant l’esprit en vous reconnaît de façon claire et limpide quels enseignements correspondent à la Vérité, que vous soutiendrez ensuite avec conviction envers votre prochain. Mais tant que vous marchez dans l'erreur, alors l'esprit n'agit pas en vous, et vous ne pouvez alors pas encore dire appartenir à l'Église du Christ, à l'Église fondée par Moi-Même sur la Terre. Déjà le fait que vous les hommes vous ne savez pas cela, ou bien, lorsque cela vous est donné, vous ne voulez pas le croire, montre que vous n'appartenez pas encore à Mon Église, que votre esprit n'est pas encore réveillé, et que votre chemin terrestre n'est pas rempli d'amour, autrement votre pensée se modifierait toute seule, et vous pourriez reconnaître la Vérité de Mes Paroles. Laissez-vous exhorter sérieusement à un chemin de vie dans l’amour désintéressé, parce que c’est la première condition pour réveiller en vous l’étincelle de l'esprit ; pour que maintenant il agisse en vous, pour qu’il vous donne la connaissance de la Vérité. Mais ne vous attachez pas à des formalités extérieures, ne vous attachez pas à ce que des hommes non éclairés vous disent, à ce que ceux-ci à leur tours ont reçu de personnes non éclairées, et que maintenant ils présentent rigidement comme Vérité. Ne vous contentez pas avec des enseignements qui vous sont soumis, mais examinez-les avant de les admettre, et demandez l’Aide à Moi pour reconnaitre la Vérité. Et si c’est votre sérieuse volonté, Je guiderai vraiment bien votre pensée, parce que Je veux que vous arriviez à la Vérité, et Je fais tout pour vous l’apporter, mais pour cela votre libre volonté est nécessaire, vous devez désirer sérieusement la Vérité. Je ne peux pas Me déclarer d'accord avec votre paresse dans vos pensées, Je ne peux pas vous louer vous les hommes pour le fait que vous croyez sans réfléchir tout ce qui vous est dit, sans avoir pris d'abord position sur cela. Je ne vous condamne pas, si vous malgré une bonne volonté croyez ne pas pouvoir accepter quelque chose, même si c’est la Vérité, mais Je vous condamne lorsque vous acceptez quelque chose sans réfléchir, parce que le bien spirituel doit devenir en vous conviction, mais cela est possible seulement lorsque vous vous en occupez mentalement et, pour penser à juste titre, vous devez maintenant demandez du Soutien à Moi-même. Combien Je Me réjouis d'une telle prière, et Je M'en acquitte vraiment, mais combien rarement monte une telle prière vers Moi. Et à cause de cela il sera aussi impossible que Mon Esprit agisse en vous, parce que vous ne lui donnez pas le droit de s'exprimer, d'appartenir à Mon Église fondée sur la Terre, dont le Symbole est «l’Action de l'Esprit» dans l'homme, qui vous guide en toute Vérité, qui vous fera même reconnaître que votre vie est vide, tant que vous ne vivez pas dans l'amour et qu’à travers l'amour vous ne vous unissiez pas à Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de la Parole divine

B.D. 6446 from 7. janvier 1956, taken from Book No. 69

Ma Parole donne la Force à tous ceux qui sont faibles et sans Force et qui désirent être fortifiés par Moi. Parce que lorsque Moi-même Je leur parle, de la Source de la Force coule à eux ce dont ils ont besoin, parce que Mon Amour remplit ceux qui gisent affaiblis au sol. Ma Parole cache en elle la Force qui fait guérir le malade, et est malade chacun qui ne peut pas agir dans la plénitude de la Force divine, comme c’était sa destination primordiale. Parce que vous tous, les hommes êtes affaiblis, autrement vous ne devriez pas parcourir la voie terrestre. Et donc vous avez tous besoin de l'apport de Force que cependant vous pouvez recevoir en abondance de Ma Parole, que Je vous offre toujours dans l'Amour. Tant que vous les hommes passez au-delà, vous n'aurez à enregistrer aucune remontée significative, à moins que vous viviez dans l'amour. Mais alors vous recevez aussi Ma Parole involontairement, parce que Je Suis Moi-Même Celui qui Est en vous au travers de l'amour et vous suivez Sa Voix dans toutes vos pensées et vos actes. Mais celui qui ferme son oreille à Ma Parole, qui croit pouvoir s'acquitter de sa propre tâche terrestre sans Ma Parole, deviendra toujours plus faible dans la Force pour agir dans l’amour, parce que son état affaibli deviendra toujours plus évident et se manifestera à travers des pensées et des actes d’une manière totalement anti-divine, parce qu'il faut de la Force pour une vie dans Ma Volonté, que vous-mêmes ne possédez pas comme conséquence de votre chute d'autrefois, mais qui dans la vie terrestre est abondamment à votre disposition dans l’Offre de Ma Parole mais que vous êtes libre d'accepter. Dès que vous êtes interpelés par Moi, s’ouvre une Source de Grâce qui coule incessamment, dont cependant vous-mêmes pouvez puiser pour pouvoir vous revigorer. Et ainsi vous-mêmes devez aussi être de bonne volonté pour faire couler en vous Ma Parole, seulement alors vous expérimenterez sur vous l'effet de Ma Parole, vous vous sentirez fortifié dans le corps et dans l'âme, parce que Ma Parole est une Force en soi qui a toujours son effet, lorsqu’elle peut pénétrer dans le cœur, c'est-à-dire lorsqu’elle est écoutée, pensée et exécutée volontairement. Alors elle vous offre la Vie, vous pourrez vous soulever du sol et être actifs et il ne vous manquera jamais la Force, parce que vous pouvez toujours vous tourner vers Moi Qui vous ai assuré toujours Mon Aide à travers Ma Parole. Parce que Je vous ai dit : demandez, et il vous sera donné .... mais avant vous devez écouter Mes Paroles, vous devez savoir que Je vous ai parlé et donc vous devez d'abord écouter, mais alors vous savez ce que vous devez faire lorsque vous êtes dans la misère du corps et de l'âme. Alors vous savez que vous devez seulement vous tourner vers Moi, vous savez qu'il y a toujours à votre côté un Aide, maintenant vous pouvez parcourir tout le chemin de votre vie terrestre en fonction du savoir qui vous a été transmis par Ma Parole. Vous marcherez dans l'amour, lorsque vous prendrez sérieusement Ma Parole comme ligne de conduite, et à travers l'amour, vous arriverez à la maturité de l'âme, parce que si vous exercez l’Amour vous vous unissez toujours davantage avec Moi. Vous devez savoir tout, avant de parcourir consciemment la voie terrestre, et ce savoir c’est Ma Parole qui vous le transmet. Et parce que Je vous aime, avec Ma Parole Je vous donne en même temps la Force pour exécuter ce que J'exige de vous au travers de Ma Parole. Laissez-vous toujours interpeler et vous serez maitre de chaque faiblesse, mais ne Me repoussez pas, si vous ne voulez pas être faibles et sans défense pour des temps éternels.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Amasser de la matière – une stimulation de l'adversaire

B.D. 6447 from 8. janvier 1956, taken from Book No. 69

Seulement ce que Mon Esprit transmet aux hommes, est à considérer comme Vérité. Et donc chaque bien spirituel qui vous est guidé, doit coïncider avec cette unique Vérité de Moi, autrement cela provient de quelqu'un d’autre, dont la tendance est et restera toujours de combattre la Vérité, et qui se sert de tels moyens pour faire croire que Moi-Même en suis à l'Origine. Ce que Je donne aux hommes, servira toujours seulement pour atteindre la maturité de l'âme qui est le but qui avait été imposé aux hommes comme unique tâche terrestre, parce que Mon Amour veut les aider à se libérer de chaque chaine matérielle, pour pouvoir entrer dans le Règne spirituel sans poids après la mort. Et chaque Parole qui est guidée à la Terre par Moi-Même, a toujours seulement cet unique but de vous procurer la maturité de l'âme. J’exhorterai toujours seulement les hommes à se libérer, et Je vous donnerai aussi la raison compréhensible de cela, Je vous éclaircirai ce qu'est vraiment au fond toute la matière et de quelle manière se déroule sa spiritualisation pendant un temps infiniment long. Ma Préoccupation sera toujours seulement pour votre âme, pour le spirituel dans la forme matérielle. Se détacher de la matière est un acte très significatif, c’est un acte de la plus grande importance, et Ma Parole ne contiendra jamais de stimulation d'amasser de la matière, de l'augmenter et de se réjouir de sa possession. Mais tout cela est une stimulation de Mon adversaire, et vous pouvez donner crédit à Mes Paroles, comme quoi Mon adversaire a gagné en influence partout où peuvent être constatés ces phénomènes d’accumulation de richesses, car ces richesses sont employées pour amuser les yeux des hommes, pour que ces richesses ne s'acquittent pas de leur but, et donc est uniquement à considérer comme une bénédiction la richesse servant à soulager les hommes pauvres et souffrants de la misère et de leur état de besoin. Mon adversaire saura toujours empêcher cela, et dans cela vous pourrez, vous les hommes, toujours reconnaître où Mon adversaire règne, et vous pourrez même être certains qu’on ne trouvera là aucune Vérité, parce que Mon adversaire combattra toujours contre la Vérité, mais particulièrement dans son secteur, parce qu'il y trouve aussi ses fidèles qui lui sont soumis. Ma Parole d'en haut fournit l'éclaircissement sur l’action de Mon adversaire dans le dernier temps avant la fin. Et celui qui fait partie des Miens, voit aussi les signes de la fin et pourvoit seulement encore pour son âme. Mais Mon adversaire ne veut pas admettre cette fin et c’est aussi le cas de ses semblables. Et ceux-ci seront poussés par lui à pourvoir pour un temps qui ne sera plus. Et les hommes suivent avec bonne volonté ses stimulations ; ils ne pensent pas à la fin prochaine, mais ils créent, agissent, aménagent et édifient pour des temps futurs et avec cela ils montrent leur chemin dans l'obscurité et l'appartenance à leur seigneur, auquel ils sont subordonnés. Uniquement Ma Parole est Vérité, et cette Parole vous annonce que vous tous, les hommes, vous vous trouvez devant la fin. Si vous croyiez à Mes Paroles, vous ne succomberiez pas au désir ardent pour les biens matériels, vous chercheriez toujours seulement à vous rendre supportable le dernier temps, vous penseriez davantage aux hommes qui vivent dans la plus grande misère, pour pouvoir les aider. Et vous vous tourneriez vers la pure Parole de Dieu et reconnaîtriez clairement là où Mon adversaire est à l'œuvre, alors vous ne vous laisseriez plus duper par son travail d'éblouissement, par son tissus de mensonge, vous reconnaîtriez ouvertement le père du mensonge qui veut vous éloigner de la Vérité. Parce que vous reconnaîtriez aussi combien différent est le bien spirituel qu’il vous offre de ce que Moi-même Je vous ai guidé sur la Terre. Mais tant que vous-mêmes êtes dans la volonté de celui qui vous tient enchaîné toujours plus serré à la matière, alors vous serez aveugles en esprit et alors vous resterez en son pouvoir. Vous vous trouvez avant la fin et toute votre tendance est vaine. Donc détachez-vous de la matière avant qu’il soit trop tard, pour qu'elle ne devienne pas votre tombe.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La réception de la Vérité demande le détachement du savoir précédent

B.D. 6448 from 10. janvier 1956, taken from Book No. 69

De Moi procède un Rayon de Lumière qui ne doit jamais plus d'être assombri, qui cependant découvre et éclaire même sans réserve tout ce qui voudrait se tenir plutôt caché, tout ce qui ne supporte pas la claire Lumière. Et cela est la caractéristique de la «Vérité de Dieu», que de donner une claire Lumière à celui qui est dans l’obscurité et désire la Lumière, à un homme qui désire l’Éclaircissement définitif il lui fournit aussi maintenant la faculté de jugement, la capacité de distinguer la Vérité de l'erreur. Chaque homme croit de toute façon posséder la Vérité, lorsqu’il veut défendre son propre patrimoine spirituel. Mais tant qu’il existe encore des questions non éclaircies, tant que le but et le sens de ce qui se déroule sur la Terre n'est pas compréhensible et tant que l'homme ne possède pas la connaissance de Mon Plan de Salut de l'Éternité, alors il est impossible qu'il se trouve dans la Vérité, parce que celui-ci lui donne une très claire connaissance sur tout. Et Moi Seul peux transmettre cette Vérité aux hommes, parce que Je Suis la Vérité Même et Je peux à nouveau la transmettre seulement à ceux qui sont pleins du désir pour la Vérité, qui s'ouvrent à Moi pour la pure Vérité et se laissent donner par Moi-Même ce qui ne peut pas être guidé à eux par d'autre partie. Et ceux-ci doivent se libérer de n'importe quel patrimoine spirituel qui a été guidé à eux jusqu'à présent. Ils ne doivent pas être chargés par un savoir auquel ils ne sont pas disposés à renoncer. Ils doivent Me reconnaître Moi-Même comme unique Source et venir affamés et assoiffés à cette Source, mais pas avec un estomac plein. Parce que Je ne fournirai pas la délicieuse Nourriture à ceux qui sont déjà satisfaits, qui ont assumé leur nourriture déjà par ailleurs. Je veux revigorer les affamés et les assoiffés, Je veux donner un Pain pur et une Eau fraiche à ceux qui ont besoin de Nourriture pour leur âme. Et cette Nourriture servira toujours pour leur guérison, lorsqu’ils sont malades, elle donnera de la Force à ceux qui sont faibles. Mais il n'y aurait aucun intérêt à réveiller à la Vie ceux qui viennent à Moi avec l’estomac plein. Comprenez-vous cette comparaison ? Seulement très peu d’hommes sont disposés à se libérer d'opinions acquises auparavant, d’un patrimoine spirituel qu’ils se sont conquis intellectuellement ou bien qui a été installé en eux au travers d’enseignements d'une partie humaine, à travers des échanges de pensées avec des hommes qui marchent dans l'erreur, c’est là l'explication du bas état spirituel des hommes et de leur obscurité spirituelle. Mais si maintenant l'homme veut être dans la Vérité, alors J'exige de lui un détachement définitif de ce qu’il a accueilli auparavant comme savoir spirituel. J'exige que vous veniez à Moi avec un cœur vide et que vous le laissiez remplir par Moi et que vous ne preniez plus aucune autre nourriture que celle que Je vous offre. Parce que Ma pure Vérité ne tolère aucune œuvre humaine ajoutée, et Ma Source de Vie se fermera pour celui qui ne s'acquitte pas de Mes Conditions. Et aux hommes il sera bien compréhensible qu’ils ne peuvent pas Me duper avec des mots humains, car Je sais les mouvements intimes du cœur de l'homme ! Mais le Rayon de Ma Lumière allumera dans chaque homme la Lumière la plus claire et il la répandra de nouveau, lorsque celui-ci désire être dans la Vérité. Et il sera en mesure de juger ce qui ne correspond pas à la Vérité. Mais le premier ne reconnaîtra même pas la Vérité, parce que la pure Lumière brillera par-dessus la lumière aveuglante que Je permets parce que la volonté de l'homme lui-même en donne le motif. Ces hommes se perdront toujours davantage dans des pensées erronées, et ils s’y conformeront avec une obstination toujours plus grande, parce que l'obscurité combat contre la Lumière et en particulier dans le temps de la fin, où un Rayon d'Amour, Ma Vérité, éclaire clairement l’action de celui qui est contre la Vérité. Et c’est vous-mêmes les hommes qui exécutez cette lutte ; vous seuls décidez si vous vous bougez dans la Vérité ou bien dans des pensées erronées, parce que vous pouvez recevoir à tout instant de Moi la Vérité, lorsque vous faites ce que J'exige : vous venez à Moi vraiment affamés et assoiffés, pour recevoir de Moi la Nourriture pour vos âmes. Alors tout s'éclairera en vous et vous reconnaîtrez clairement et limpidement que Moi-même Je Suis l'Éternelle Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaissance convaincue de Jésus Christ

B.D. 6449 from 11. janvier 1956, taken from Book No. 69

Personne ne peut se libérer des chaînes de Satan sans Jésus Christ. Mais il ne sert à rien que l'homme s'appelle chrétien selon le Nom, et qu’ensuite il refuse consciemment Jésus, mais l'homme doit d'abord s'être sérieusement promis à lui, il doit être conscient de sa faute, il doit reconnaître son imperfection et croire que Jésus Christ peut le libérer de sa faute et de sa faiblesse et le Lui demander consciemment. Donc il doit se mettre sous Sa Croix. Chaque homme doit se rendre compte que la Libération par Jésus Christ n'est pas un acte formel, général, qui se déroule sur tous automatiquement ; il doit se rendre compte que lui-même doit faire quelque chose pour avoir une part à la Libération par Jésus Christ. Jésus Christ a certes racheté tous les hommes, c'est-à-dire que personne n'est exclu de Son Œuvre de Miséricorde, mais la Libération ne se déroule pas contre la volonté de l'homme. Et donc l'homme doit d'abord annoncer sa volonté de vouloir être racheté par Lui. Et donc c’est une affaire de pleine conscience, qui en premier demande de s'occuper mentalement avec le problème de Dieu Devenu Homme et de la mort sur la Croix de Jésus Christ, s’affirmer en connaissance de cause pour Jésus Christ et de vivre maintenant sur la Terre selon Sa Volonté. Une reconnaissance convaincue de Jésus Christ fera qu’Il sera invoqué pour de l'Aide, qui lui sera certainement concédée du fait de l'Œuvre de Libération. Être racheté signifie devenir libre du pouvoir de celui qui tire l'homme en bas dans l'abîme. Être racheté signifie pouvoir tendre vers le haut sans souci, ce qui n'était pas possible avant la mort sur la Croix de Jésus, parce que l'adversaire ne libérait aucune âme. Mais combien d'hommes sur la Terre croient être «chrétiens» avec le simple aveu avec la bouche de Jésus Christ, donc d'avoir le droit à la Libération par Lui. Ils croient avoir échappé avec cela au présumé destin de ceux qui à leurs yeux sont des païens. Ils croient que leur «foi» en Jésus-Christ et en Son Œuvre de Libération est suffisante, mais celle-ci est seulement une foi formelle tant qu’en eux il ne s’est pas effectué la transformation intérieure en un chrétien vivant. Donc ces chrétiens formels ne pourront prêter aucune résistance, lorsqu’ils seront forcés à la dernière décision, alors ils renonceront avec un cœur léger à la foi, parce qu'elle n'est pas encore devenue vivante en eux, et ils donneront donc un témoignage qu’ils sont et étaient de vrais païens qui se sont seulement donné un faux nom. Mais il n'existe aucune Libération sans Jésus Christ. Et donc cette dernière décision signifie une chaîne renforcée que leur met l'adversaire de Dieu, et avant de se libérer de cette chaîne il se passera un temps inconcevablement long, jusqu'à ce que Jésus Christ leur tienne de nouveau la Main que dans cette vie ils n’ont pas voulu voir et donc ils ne l'ont pas saisie. Combien facilement tous les hommes pourraient encore échapper à ce grand danger, parce que partout dans le monde est prêché Jésus Christ, et partout il est annoncé Son Nom avec une grande force de conviction, parce que chaque homme pourrait se laisser impressionner et réfléchir une fois sérieusement sur la Signification de Son Œuvre de Libération. Dès qu'existe la volonté pour cela, Jésus Christ Lui-Même aiderait et Se ferait rappeler de l'homme. Lui-Même lui parlerait mentalement et lui rendrait vraiment facile la voie à parcourir vers Lui, si seulement il y avait la volonté de recevoir une Lumière sur cette question qui est vraiment la plus importante pour vous les hommes. Mais celui qui croit formellement n’a rien de plus qu'un mécréant, parce qu'il est aussi loin de Jésus Christ que ceux-ci. Et pour cette raison il y a une grande misère parmi l'humanité et seulement peu d'hommes échapperont à cette misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le changement de volonté - Jésus Christ – la Grâce – la Lumière – la Force

B.D. 6450 from 12. janvier 1956, taken from Book No. 69

Celui qui connait la faute du spirituel sait le motif de la Création, le motif du parcours terrestre et de la vie des hommes sur la Terre, il ne se rebellera pas à nouveau contre Moi, parce que ce savoir est la conséquence d’une volonté tournée vers Moi. Le savoir peut certes être subordonné à ceux qui sont de volonté détournée de Moi. Mais alors ceux-ci ne reconnaîtront pas et n'accepteront jamais un tel savoir comme Vérité, alors il restera toujours seulement un patrimoine mental pour ceux qui le refusent comme «inventé» par des hommes. Ce ne sera alors jamais une Lumière de connaissance qui brille en eux, parce que pour cela il faut justement ce changement de volonté qui fait de l'homme Mon fils qui est revenu à Moi. Ni son activité mentale, ni la transmission au travers du prochain ne peut offrir à l’homme la juste connaissance, parce que celle-ci est égale à une Lumière que J’allume Moi-même dans l'homme, mais Je peux l'allumer toujours seulement lorsqu’il s'est tourné vers Moi dans la libre volonté. Mais cela témoigne toujours de sa volonté de renoncer à l'état précédent de refus, de parcourir la voie en retour qui l’a autrefois éloigné du Père, il fait donc un retour conscient et avec cela aussi il admet son péché d’alors, son péché contre Dieu. La volonté de Me servir, renforce cette admission involontaire de sa faute d’autrefois, lorsqu’à travers le refus de Mon Amour il s'est soulevé au-dessus de Celui Qui voulait S'offrir Lui-Même. La demande de Force et de Grâce est pour ainsi dire l'admission de la faute, la conscience qu’au travers de sa faute d'autrefois il avait perdu tout ce qui primordialement était sa part. L'homme qui se trouve encore dans son vieux péché, n’enverra aucun appel au Père pour la Force, la Lumière et la Grâce, parce qu'il ne Me reconnaît pas, donc il se trouve encore dans son péché primordial, donc il ne reconnaîtra jamais comme vrai un savoir qui lui met devant les yeux son état de pécheur. Et en cela se trouve aussi la grande importance d'un changement de volonté, parce qu'il suspend l'état de péché d'autrefois, mais il ne pourra jamais être accompli avec sa propre force, parce que la chute dans l'abîme et le péché étaient si grands que l'être est devenu totalement sans défense et il ne pouvait pas se transformer de lui-même. Et donc il doit être invoqué Celui qui Seul peut suspendre la faiblesse de volonté, qui est mort pour ces êtres sur la Croix, pour leur faire arriver la fortification de leur volonté pour revenir vers Moi. Celui qui est donc vraiment repenti, s’est déjà donné lui-même à Jésus Christ, il a profité des Grâces qu'Il a conquises sur la Croix pour les hommes impies. Parce que se tourner vers Moi-même ira toujours de pair avec la reconnaissance de Jésus Christ, parce que la Lumière peut briller avec toutes les Forces dans l'homme, donc donner à l'homme la connaissance seulement, lorsqu’il est racheté à travers le Sang de Jésus, parce qu'auparavant Mon Esprit ne peut pas agir dans l'homme, éclairer ses pensées et rétablir l'Ordre, le Principe divin. La reconnaissance de Dieu et la subordination à Sa Volonté aura toujours pour conséquence la reconnaissance de Jésus comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Parce que celui qui s'unit de nouveau avec Moi, sort de son état d’obscurité et reconnaît limpidement la Mission de l'Homme Jésus et la Signification de l'Œuvre de Libération. Il veut retourner en arrière et cela signifie aussi le retour dans la Lumière, cela signifie recevoir la Force et la Grâce, cela signifie que Je tourne Mon Amour dans une grande mesure à celui qui se déclare coupable et demande Pardon. Le sentiment de distance de l'être de Moi, son Dieu et Créateur de l'Éternité, se manifeste dans sa prière pour la Grâce, la Force et la Lumière. Il a renoncé à son arrogance d'autrefois, il est revenu à Moi dans la plus profonde humilité et maintenant il peut même de nouveau recevoir sans limite la Grâce, la Force et la Lumière. La faute est écrite sur le sable. Le divin Rédempteur Jésus Christ Lui-Même l'a éteinte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Utiliser la dernière Grâce dans la libre volonté

B.D. 6451 from 13. janvier 1956, taken from Book No. 69

Il vous est laissé la liberté de vous servir de l'inhabituel apport de Force qui vous est offert dans le dernier temps, bien que vous ne le désiriez pas. Je fais passer la Grâce avant le droit, Je vous écrase avec les preuves de Mon Amour, pour vous aider à obtenir une remontée sans fatigue, si vous voulez encore l'entreprendre. Je vous donne l'assurance que vous atteindrez encore le but dès que vous en prenez seulement sérieusement le chemin. Vous ne savez pas que J'exerce sur vous une Œuvre de Miséricorde qui peut encore vous sauver, si seulement vous avez la volonté de saisir Ma Main salvatrice. Je Me donne du mal pour vous sauver de l'horrible sort d’une nouvelle relégation, mais il y a une chose que Je ne peux pas faire : vous déterminer à accepter Mon incommensurable Don de Grâce. Vous devez le faire par votre propre poussée, mais Ma Force et Ma Grâce sont à votre disposition d’une manière ultra abondante, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Mais vous ne savez pas apprécier Ma Grâce qui fait que Moi-même Je vous parle, que chacun de vous peut M’entendre, que Je M’approche de chacun de vous comme un Père vers Son fils et Je l'avertis et le mets en garde et Je Me révèle dans Mon Amour. Mais c’est comme si vous fermiez les oreilles et les yeux, pour ne pas entendre et voir ce qui se produit autour de vous. C’est comme s'ils vous manquaient le juste sens, vous ne pouvez plus penser juste et vous voulez la chose erronée, vous marchez dans une totale cécité sur vos chemins et si on vous offre une main pour vous guider, alors vous la repoussez, vous refusez avec indignation ceux qui veulent vous aider et votre Père doit vous assister car vous courez librement à votre ruine. Mais bien que Mon Amour désire ardemment votre salut, Je ne détermine pas votre volonté. Et donc comment vous utilisez encore le bref temps jusqu'à la fin est une affaire propre à chaque homme. Mais il a toutes les possibilités d'échapper à la mort éternelle, il doit seulement vouloir que sa vie terrestre mène au but pour lequel elle lui a été donnée. Si chaque homme pouvait seulement avoir la volonté de ne pas vivre en vain, cela serait déjà un pas vers le Haut, mais les hommes ont d’autres buts et ceux-ci remplissent toutes leurs pensées et leur volonté. Ils sont avides de possessions, de reconnaissance et de jouissances sensuelles. Ils tendent vers tout ce dont ils doivent apprendre à se séparer dans la vie terrestre. Ils vivent dans des pensées totalement fausses et sont inaccessibles pour tout enseignement sur leur vraie vie terrestre. Et ainsi Mon riche Trésor de Grâce ne trouve aucune considération, ils passent outre ce qui leur est offert pour leur salut. Et l'obscurité qui est étendue sur la Terre devient toujours plus grande. Mais c’est la faute des hommes, parce que même si Mon adversaire agit d’une manière inouïe, parce que son dernier temps est venu, les hommes pourraient se libérer de son pouvoir, parce que Mes Dons de Grâce coulent si abondamment qu’ils transmettraient la Force à chaque homme pour pouvoir lui prêter résistance. Mais il s'agit d'une décision de la libre volonté ; il s'agit de choisir votre Seigneur. Et personne ne doit vous forcer à cette décision de la volonté, vous devez la prendre librement et donc vous décidez dans la libre volonté de votre sort après la mort du corps. Vous ne devez pas nécessairement aller vous perdre, mais vous-mêmes devez vouloir votre vie. Donc Je laisse toujours de nouveau résonner Ma Voix d'en haut, donc Je viens toujours de nouveau près de vous dans la Parole et déverse sur vous Ma Grâce en très grande mesure. Mais la façon dont vous l’utilisez est laissée à votre liberté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La dernière phase – la lutte contre la foi

B.D. 6452 from 14. janvier 1956, taken from Book No. 69

Vous entrerez vite dans la dernière phase, parce qu’est venu le temps qui a été mentionné depuis le début de cette époque de Libération. La fin de cette Terre arrive et vite vous expérimenterez tous les signes qui vous ont été annoncés par les voyants et les prophètes. Et ainsi tout se réalisera, parce que Ma Parole est Vérité et Moi-même J’ai parlé à travers la bouche de ces prophètes. Tout ce que J’ai fait prédire qui concerne la fin, devait seulement vous pousser au travail sur votre âme et donc dans cette période de Libération il y a eu des temps dans lesquelles les hommes pouvaient croire que la fin arrivait. Et cela était nécessaire, parce que la dépravation des hommes a rendu crédible Mon Intervention et toujours de nouveau quelques-uns ont entrepris avec ferveur le travail sur leur âme et l'ont vraiment sauvé pour la Vie éternelle. Mais le temps n'était pas encore accompli, Satan n'avait pas encore conquis un pouvoir illimité sur les hommes, bien que même dans ce temps de vrais diables faisaient rage sur la Terre. À l'humanité il a été concédé encore un temps plus long, parce qu'encore beaucoup de spirituel lié devait encore s'incorporer dans le but de la dernière épreuve de volonté sur cette Terre. Mon Plan de Salut se déroule selon la Loi de l'Ordre éternel et l’époque de Libération ne se terminera pas un jour plus tôt ou plus tard, parce que Je prévis depuis l'Éternité ce qui sert au spirituel, ou bien est pour lui un empêchement pour son développement. Mais l’action de Satan assume des formes toujours plus horribles, parce que beaucoup de spirituel devient libre et maintenant agit sous son influence selon son désir. Pour cette raison le comportement diabolique des hommes augmente plus on approche de la fin. Et Mon adversaire pour cela se croit si fort qu'il pense pouvoir Me vaincre totalement et à la fin il ne se conforme plus aux limites de son autorisation de pouvoir qui lui avaient été imposées dans sa chute dans l'abîme. Et dès cet instant où cela arrive, il sera mis fin à son action, et cela signifie la fin d'une époque de Libération, cela signifie la dissolution de chaque forme, la libération de ce qui est liée et son enfermement dans de nouvelles formes qui correspondent à l'état de maturité du spirituel. Et ce dépassement de l'autorisation de pouvoir se manifestera clairement et sera pour les hommes un signe sûr de la fin prochaine. Parce que Mon adversaire se posera ouvertement contre Moi en voulant violer les hommes, en voulant les forcer à Me renier, en voulant détruire tout lien spirituel avec Moi pour avoir tous les hommes en son pouvoir. Celui qui sait que le but de la vie terrestre consiste dans la libre décision de volonté de l'homme, sait aussi qu'une telle décision est totalement empêchée au moyen du plan de Mon adversaire et il sait aussi qu'alors est venu l'instant dans lequel J’impose une fin à sa rage, où Je lui mets de nouveau des chaînes, avec sa suite. Et maintenant il comprendra aussi toutes les prophéties qui indiquent la fin. Et donc occupez-vous de ce dernier travail de Mon adversaire, dans lequel vous reconnaissez clairement dans quel temps vous vivez, ainsi que ses efforts pour enlever aux hommes toute foi, occupez-vous de tout ce qui est clairement reconnaissable comme action de l'antéchrist. Et occupez-vous surtout de la manière selon laquelle sont attaqués ces hommes qui Me servent dans la Vérité et qui cherchent à répandre la Vérité. Et dès que vous apercevez tous les signaux d'une lutte contre la foi, sachez, que vous êtes entrés dans la dernière phase de l'existence de cette Terre et alors armez-vous, vous qui voulez Me rester fidèles et allez avec confiance et Force dans cette lutte et sachez que Je vous précède, que vous combattez pour MOI et que vous êtes vraiment invincibles et que vous le resterez, même si numériquement vous êtes très inférieurs en comparaison du groupe de Mon adversaire. Mais Moi-même Je le battrai et Je le ferai prisonnier lorsque sera venue l'heure qui est décidée depuis l'Éternité. Et vous Mes fidèles sortirez de cette lutte dans une nouvelle Vie et vous ne pourrez plus être opprimé par celui qui est Mon adversaire et le restera encore pour des Éternités.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les différents parcours de développement du spirituel mort

B.D. 6453 from 16. janvier 1956, taken from Book No. 69

La Parole divine résonne loin dans l'Infini, parce que le Père parle continuellement à Ses fils et à Ses créatures, Il transmet continuellement à toute la substance animique (l'essentiel) la Force qui la vivifie. Tant que l'essentiel est encore imparfait, tant qu’il est encore relégué dans les Créations de toutes sortes, il reçoit certes la Force, mais il ne comprend pas la Parole qui procède de Dieu. Il en est cependant capable dans un certain état de maturité et ensuite il est aussi certain de la réalisation d'un état de Béatitude. Mais il existe aussi de l'essentiel qui en est capable, mais qui n’est pas de bonne volonté pour écouter la Parole de Dieu. Malgré cela elle résonne à cet essentiel, parce qu'il doit avoir comme but de changer sa volonté, pour qu'un jour il désire consciemment la Parole de Dieu et puisse la recevoir. Dieu Lui-Même parle à tout l'essentiel qui est en possession de la libre volonté. Partout dans l'Univers il y a des Créations qui cachent du spirituel qui est mûr au point de pouvoir accueillir la Parole divine, et partout il y a des êtres de Lumière qui sont prêts comme médiateurs, lorsque ce spirituel lui-même ne possède pas encore le degré de maturité de l’entendre directement, raison pour laquelle dans tous les mondes les êtres ont connaissance de Dieu, Le Créateur et Conservateur de l'Éternité. Et le degré de Lumière dans laquelle sont ces êtres est déterminant pour la plénitude et le genre de savoir qui leur est transmis par la Parole de Dieu. Donc, dans tout l'Infini est répandue l'éternelle Vérité et tout l'essentiel est dans la connaissance de «Dieu» en tant qu'Être Extrêmement parfait dont est procédé autrefois tout l'essentiel. Et malgré cela il y a une différence entre les êtres de ces mondes dans l'Univers et les hommes sur cette Terre, une différence qui devient compréhensible seulement lorsque la chute d’autrefois des esprits créés primordialement par Dieu est reconnue comme «s'étant détournés de Dieu pendant d’infinis espaces de temps», ce qui signifie donc une chute dans le péché d'un genre et d’une profondeur très différente, il en va de même du type de réparation, du Rapatriement et des conditions pour celui-ci, et cela nécessite aussi des Créations entièrement différentes ainsi que des créatures tout à fait différentes dans leur compréhension, et donc elles doivent parcourir des voies différentes de développement pour arriver de nouveau à Dieu. Mais ce savoir n'est pas nécessaire pour les hommes, à eux il doit seulement être rendu compréhensible que le Plan de Salut de Dieu et Son infinie Providence ne s'étendent pas seulement sur le spirituel incorporé sur la Terre, mais valent sans exception aussi pour les autres Créations de mondes, et Son Discours touche toujours les êtres de la manière dont ils en ont besoin compte tenu de leur faute d'autrefois et selon leur distance de Dieu. (16.01.1956) La chute de l'entité d'abord créée, de la porteuse de Lumière, n'a pas été une affaire soudaine, mais elle s'est déroulée dans un temps inconcevablement long jusqu’à que cet être eut atterri dans l'abîme le plus profond. Et sa suite était aussi de genres différents selon la force de refus de la première entité vis-à-vis de la Force d'Amour de Dieu, qui a eu un effet sur les êtres créés par elle. La volonté de refus était donc bien ancrée dans chacun de ces êtres créés, mais dans des degrés différents, chose qui cependant n’excuse d’aucune manière ces êtres qui sont tombés et qui l'ont suivi dans l'abîme. Parce que le Rayonnement de l'Amour de la part de Dieu était de toute façon si fort qu'il aurait suffi à casser la volonté de refus de ces êtres, mais leur libre volonté ne les a pas poussé à se tourner vers l'Origine de cette Force d'Amour. Le Rayonnement de Lumière était à nouveau d'un effet différent de sorte que les êtres recevaient aussi une lueur de connaissance qui les poussait à la séparation de leur géniteur, ce qui aurait arrêté leur chute dans l'abîme, bien qu’eux-mêmes se soient éloignés de Dieu dans la libre volonté. Donc eux-mêmes étaient devenus impies, seulement leur chemin n'a pas besoin d’un temps aussi infini et le Rapatriement de ces êtres ne demande pas un temps aussi long que celui qui est nécessaire pour les êtres de l'abîme le plus profond. Mais la lueur de connaissance qui était restée d’antan dans ces êtres, aurait à nouveau suffi pour leur faire reconnaître la faute de s'être éloigné de Dieu. Mais leur Volonté de refus vis-à-vis de Dieu était aussi forte que dans leur géniteur tombé, et cette volonté de refus doit être cassée en eux, même lorsque celle-ci peut être réalisée beaucoup plus facilement, mais pour ces êtres les délices d’une bienheureuse filiation de Dieu ne leur est pas accessible, parce que leur chemin vers le Haut se déroule dans les Œuvres de Création où ils ont une formation entièrement différente de celle sur la Terre qui sert comme station d’école pour le spirituel mort plus profondément, parce que ces êtres doivent vivre jusqu'au bout les terribles tourments de la purification, avant qu’ils passent de l'obscurité la plus profonde à une petite lueur de Lumière qui leur indique ensuite la voie vers le Haut. Ils doivent expier leur inimaginable faute déjà sur la Terre et le changement de l'être dominé totalement par l'adversaire de Dieu en un être à l'Image de Dieu, est un acte de volonté que Dieu récompense avec la Béatitude la plus haute que procure à l'être la progéniture de Dieu, mais cela demande le passage sur cette Terre. Néanmoins Dieu maintient la liaison avec toutes Ses Créations, avec tous les êtres qui habitent ces Créations. Mais la volonté détermine si ces liaisons sont utilisées, si elles se manifestent ouvertement. Parce que là où il y a encore une volonté de refus contre le Rayonnement d'Amour de Dieu, là celle-ci n'aura aucun effet de Lumière et de Force. Sa Parole résonne incessamment dans l'Infini. La Volonté de Dieu est connue partout, parce que Sa Parole annonce toujours seulement Sa Volonté. Seulement il doit y avoir toujours et partout des médiateurs qui l’entendent de Dieu et qui ensuite la guident au-delà dans les Créations terrestres ou spirituelles ou bien dans le Règne des esprits qui n'ont encore trouvés aucune demeure fixe et errent, jusqu'à ce qu’eux-mêmes trouvent de nouveau un lieu où ils doivent et puissent de nouveau s’affirmer. Même à ceux-ci la Parole de Dieu doit résonner, mais dans ces règnes rarement une âme n’est capable d’entendre la Parole de Dieu, à moins qu'il ne demeure parmi eux un être de Lumière non reconnu, qui a justement cette mission de la transmettre. Toutes les Constellations offrent des demeures aux âmes qui doivent mûrir, toujours en fonction de leur volonté et de leur disposition. Mais la même Parole transmet partout la même Vérité de Dieu. Mais ce que signifie être incorporé sur la Terre, ceci peut être expliqué à vous les hommes seulement à travers la Parole de Dieu et vous la comprendrez seulement lorsque votre parcours de développement sera terminé et que vous demeurerez en tant qu’êtres de Lumière bienheureux dans des sphères supérieures, où tout vous sera devenu compréhensible et où l'infinie distance de Dieu et la voie infiniment longue que vous avez déjà parcourue vous deviendra évidente. La moindre distance de Dieu n'a aucune influence sur la profondeur de l'Amour de Dieu pour Ses créatures, mais il en va autrement du processus de mûrissement et le dernier but, la progéniture de Dieu, il peut être atteint seulement à travers une remontée de l'abîme le plus profond vers le Haut. Vraiment le plus grand éloignement, le poids de ce péché, est un gouffre qui semble si infranchissable qu’il demande de l’Aide, et cette Aide, Jésus Christ, rend possible cette montée. Mais les Béatitudes dans le Règne spirituel sont incommensurables, et tous les êtres peuvent en prendre possession et servir Dieu sans interruption dans une insaisissable Béatitude. Mais Ses fils lui sont plus proches, ils recevront directement de Lui Ses Rayonnements d'Amour, ils entendront constamment Son Discours et transmettront de nouveau au-delà Sa Parole sanctifiée, parce que ceux-ci se sont donnés dans la vie terrestre consciemment à leur Sauveur et à leur Rédempteur Jésus Christ, et Il les a attirés dans l'ardente Compassion de Son Cœur, où ils resteront dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Hôtes sur la Terre – Justes administrateurs

B.D. 6454 from 19. janvier 1956, taken from Book No. 69

Rappelez-vous que vous êtes seulement des hôtes sur cette Terre, que votre vraie Patrie n'est pas le règne périssable, mais que vous demeurez ici seulement temporairement, pour pouvoir entrer mûrs dans votre Patrie qu'autrefois vous avez librement abandonnée, mais un jour vous devrez de nouveau arriver là d'où vous êtes sortis. Si vous les hommes vous vous rendiez plus compte de votre tâche terrestre, si seulement vous vous sentiez vraiment seulement comme des hôtes sur cette Terre, vous ne vous efforceriez alors même pas de prendre pied dans ce monde d'apparence. Vous penseriez toujours seulement pouvoir de nouveau revenir dans votre Patrie, abondamment bénis, sur la Terre vous voudriez vous approprier seulement ce que vous pouvez emporter avec vous et tout le reste de la fatigue vous semblerait inutile et sans valeur et alors même votre mûrissement serait assuré, vous vous acquitteriez du but de votre vie terrestre et vous n'auriez jamais plus à craindre une course à vide, parce qu’en tant qu’«hôtes» vous ne voudriez pas vous approprier quelque chose que vous devez laisser en arrière et donc votre tendance serait tournée vers autre chose. Tant que vous ne vous sentez pas comme hôtes, mais comme maitre de cette Terre, vous méconnaissez le vrai but de votre vie terrestre et toute votre volonté, vos pensées et vos actes seront faux, ils ne correspondront pas au but d’augmenter la maturité de votre âme. Et même si vous appelez vôtre une possession terrestre lorsque vous êtes abondamment bénis avec des biens terrestres, vous devez vous considérez seulement comme des administrateurs, alors vous évaluerez bien votre possession et avec cela vous conquerrez aussi des biens spirituels. Avec les biens empruntés vous devriez toujours économiser de la manière juste, ne pas vouloir en être tous seuls les bénéficiaires, mais en faire profiter votre prochain. Alors ce sera pour votre bénédiction, cela vous procurera des biens spirituels qui sont impérissables. Ainsi comme vous recevez, vous devez aussi donner, parce que le Maitre de Maison Qui reçoit bien Ses hôtes, veut faire avoir à tous ce dont ils ont besoin, et Lui-Même invitera Ses hôtes à distribuer à chacun qui a besoin de Dons. Ainsi vous devez vous rappeler que chaque homme a le même droit aux choses qui sont nécessaires dans la vie, que chaque homme est hôte sur cette Terre, et que le Patron ne veut laisser languir aucun de Ses hôtes et donc vous agissez dans Sa Volonté, lorsque vous pensez à votre prochain avec des dons d'amour. Un jour de toute façon vous devrez tout donner. Efforcez-vous donc de vous priver déjà librement de cela, parce qu’une telle action ne sera pas pour vous une perte, mais elle vous procurera une double bénédiction que vous reconnaîtrez seulement lorsque vous abandonnerez cette Terre, et dans le Règne de l'au-delà vous trouverez une richesse lorsque vous reconnaîtrez qu’au travers de votre action sur la Terre vous vous êtes conquis l'amour de beaucoup d'hommes qui vous a suivi dans l'Éternité. Combien aveugles sont les hommes qui ramassent des possessions, qui se réjouissent de leur possession terrestre et n'en font profiter personne et combien pauvre sera leur sort après la mort de leur corps. Vous les hommes vous savez tous que votre vie sur cette Terre est limitée et malgré cela votre vie ne fait apparaître aucune préparation pour votre vraie Vie dans le Règne qui existe vraiment, mais qui peut être très diverse dans sa constitution parce qu’il dépend de vous-mêmes comment vous la formez. Vous trouverez beaucoup d’accueil chaleureux, si sur la Terre vous avez montré de l’amour à votre prochain et vous n'aurez certainement à enregistrer aucune perte, mais chacun de vos dons que vous distribuez d’un cœur affectueux vous sera rendu mille fois. Considérez-vous seulement comme des hôtes sur cette Terre et tout ce que vous possédez comme des biens prêtés, avec lequel vous pouvez agir et opérer librement. Administrez donc ces biens dans le Sens de Celui Qui vous les a donnés ; agissez avec ces biens dans l'amour et vous expérimenterez une bénédiction que vous ne pouvez pas mesurer tant que vous vivez sur la Terre. Alors vous reviendrez richement chargés dans votre vraie Patrie et formés comme vous étiez lorsque vous en êtes autrefois sortis.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'influence des forces spirituelles – prise de possession

B.D. 6455 from 20. janvier 1956, taken from Book No. 69

Il est laissé seulement à vous les hommes quelle utilité vous tirez de votre vie terrestre. La voie que vous devez parcourir est pré-marquée, c'est-à-dire qu’au travers du destin tout s’approche de vous de sorte que chaque jour, chaque vicissitude et chaque pensée puisse servir au perfectionnement de votre âme. Mais l’évaluation de tout cela est laissée totalement à votre liberté, c'est-à-dire que vous pouvez déterminer vos pensées, votre volonté et vos actes, pour que vous soyez entièrement dans l'Ordre divin, mais vous pouvez aussi consciemment vous fermer à la plus profonde impression, vous pouvez considérer le cours de votre vie d’une manière purement mondaine ce qui vous est prouvé par le fait que vous croyez pouvoir guider vous-mêmes votre destin ou bien guider la vie sur d’autres rails. Votre propre volonté est déterminante. Mais les Forces bonnes comme aussi les mauvaises cherchent à influencer cette volonté ; c'est-à-dire les Forces qui veulent vous aider à une Vie dans la béatitude après la mort du corps, et celles qui veulent empêcher votre changement, votre perfection. Maintenant celles-ci peuvent toujours seulement agir sur votre volonté, et elles le font de toutes les façons imaginables. Ces Forces appartiennent à Dieu ou bien à Son adversaire, elles ont accès à vous selon votre volonté, mais elles ne peuvent pas forcer votre volonté. Il doit vous être fait remarquer que vous les hommes n'êtes pas sous leur pouvoir, qu’elles ne peuvent pas se pousser dans votre maison contre votre volonté, mais vous-mêmes leur ouvrez la porte à travers laquelle maintenant elles trouvent l'accès à vous. Votre âme peut donc être encore fortement soumise à la loi de l'instinct, ce qui signifie que ses substances ne se sont pas encore assez purifiées dans leur développement antécédent, dans l'état d'obligation qui porte encore en lui beaucoup d'instinct de cet état. Et la conséquence est que des forces spirituelles de la même disposition d'esprit, donc des êtres avec la même impulsivité, ne trouvent pas de résistance dans la volonté lorsqu’ils cherchent à l'influencer. Alors ces «envoyés» de l'adversaire de Dieu agissent sur l'homme et souvent avec succès. Mais les êtres de Lumière veulent s'activer de la même façon, ils s’efforcent sur Ordre de Dieu, de conquérir la volonté des hommes, et ils peuvent l'obtenir seulement à travers la transmission mentale. Et l'homme lui-même donne l'occasion à quelles pensées il concède l'espace en lui. Dès qu'il cède à la poussée des êtres de Lumière malgré son impulsivité, il chasse tous les esprits immondes qui lui veulent du mal. Donc l'homme doit libérer ses substances animiques des instincts qui sont encore attachés à celles-ci, de tout ce qui est encore contraire à l'Ordre divin, de toutes les caractéristiques qui montrent encore un amour mal orienté, parce qu’à cet effet il a été concédé à l'âme la vie terrestre en tant qu’homme, pour que, l'esprit d’Ur autrefois tombé, libère totalement les scories de tout l'anti-spirituel qui sépare encore cet esprit d’Ur de Dieu. Et ce travail doit se dérouler dans une totale libre volonté. Si maintenant une âme est opprimée outre mesure par l'adversaire de Dieu et par sa suite, devient trop faible pour leur prêter résistance parce qu'elle n'invoque pas Celui qui peut lui offrir la Force nécessaire, alors les forces malignes peuvent prendre possession de l'homme et l'âme est lancée très en arrière, mais cela ne signifie pas toujours une chute totale dans l'abîme, parce que le reste de la constitution de l'âme permet encore des remontées dans le Règne de l'au-delà, raison pour laquelle des âmes qui sont affaiblies, sont rappelées tout à coup et dans le Règne de l'au-delà du fait de leur totale apathie elles n'offrent plus aucun point d’attaque aux forces malignes et donc elles peuvent se retrouver lentement et alors l'influence de Forces bonnes peut être un succès. Chaque homme est exposé aux oppressions du spirituel essentiel qui cherche à l'influencer mentalement. Cependant de tels êtres ne peuvent pas s'établir dans un corps contre sa volonté, car les substances animiques semblables sont interpelés et commencent à se révolter, toutefois la volonté de l'homme peut les obliger au silence, mais toujours seulement lorsque Jésus Christ lui fournit la fortification nécessaire, lorsque l'homme s’en remet totalement au divin Rédempteur, pour qu'Il le libère de toute misère spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'unique voie de la connaissance

B.D. 6456 from 21. janvier 1956, taken from Book No. 69

Il est ouvert un grand champ à vous qui entendez Ma Parole, qui n'est pas accessible à d’autres hommes, à moins qu'ils acceptent de vous les enseignements sur cela et cherchent maintenant à enquêter ce champ de la même façon qu’ils se laissent instruire par Moi au travers de l'esprit. Et ce que vous désirez savoir, vous sera enseigné. Mais d'abord la liaison avec Moi-Même est nécessaire, seulement alors les barrières qui vous sont imposées en tant qu’homme et que votre entendement ne peut pas abattre peuvent tomber. Cependant à travers l'intime liaison avec Moi vous laissez devenir actives en vous des Forces que vous-mêmes possédez, mais que vous laissez demeurer en jachère tant que vous vous isolez de Moi. Mais la liaison avec Moi fait entrer en action ces Forces, parce qu'elles agissaient en vous primordialement et elles agiront toujours lorsqu’est suspendue la séparation de Moi. Autrefois vous étiez pleins de Lumière et de Force, vous aviez la plus haute connaissance et un pouvoir illimité tant que vous vous êtes laissés compénétrer de Ma Force d'Amour. Vous devez toujours de nouveau sentir que la plénitude de Lumière et de Force d'autrefois est pleinement à votre disposition, si par votre propre poussée vous vous laissez de nouveau compénétrer par Ma Force d'Amour, pour laquelle cependant l'intime liaison avec Moi est indispensable. Et être dans la plénitude de Lumière signifie aussi posséder une très pleine connaissance comme autrefois, donc connaître tout. Alors Mon Amour vous irradie, et Mon Esprit éclaire votre pensée et tous les voiles qui sont devant vos yeux tombent, le savoir de votre entendement est accru ; il vous est aussi compréhensible ce que l'entendement de l'homme ne peut pas sonder. Tous les champs vous sont ouverts et donc vous pouvez comprendre et expliquer tout ce dont l'homme ne peut obtenir d’ailleurs aucune explication, sur des problèmes, sur votre existence comme sur le sens et le but de la Création et sur l’Être Qui dépasse tout en Perfection et Qui ne peut pas Être nié par aucun homme qui pense. À vous tous un tel savoir devrait être désirable. Et il serait même accessible à vous tous, mais vous ne pourrez jamais le recevoir sans l'intime liaison avec Moi. Et vu que les hommes ne laissent pas éclater en eux un très petit rayon de Lumière, ils ne savent même pas combien ils étaient autrefois pleins de Force et de Lumière et combien est misérable l'état dans lequel ils se trouvent. Et alors le savoir ne peut pas leur être transmis, parce qu'une transmission d'homme à homme suppose aussi une lueur de Lumière pour pouvoir être comprise. A cause de cela il règne une grande misère spirituelle qui dépend de la volonté de l'homme lui-même s'il change son état sans connaissance, l'obscurité de son esprit. Même des hommes dont l’entendement est hautement développé se contentent dans la recherche des champs qui doivent être rendus utilisables seulement pour des buts terrestres, mais ils n'ont aucun désir pour le savoir qui est l'unique à rendre bienheureux : la connaissance sur le but de l'existence et sur le motif primordial de toute existence. Et à la fin de leurs jours ils sont dans la même obscurité dans laquelle ils sont venus sur la Terre en tant qu’homme, parce que seul est vrai le Règne qu’ils n'ont pas cherché à sonder, parce qu'ils n'ont établi aucune liaison avec Moi, Qui aurais pu leur laisser donner un regard dans Mon Règne. Les hommes viennent au monde sans Lumière ni Force, mais ils peuvent le quitter remplis de Lumière et de Force, si seulement ils se laissent irradier par Mon Amour. Chaque pensée interrogative sur Moi vous procurera déjà un rayon de Lumière qui vous pousse à établir le contact avec Moi, qui vous assure ensuite aussi un riche apport de Force d'Amour. Et donc il serait possible à chaque homme d’abandonner la vie terrestre dans un état éclairé de l'entendement, mais là où le monde terrestre ne fait pas se lever ces pensées interrogatives, là la Lumière ne peut pas pénétrer dans l'obscurité. Au contraire, le monde terrestre la rendra plutôt encore plus profonde, l'homme ne se rend pas compte du but de son existence et vu qu’il ne désire aucune explication, la Lumière ne peut pas lui être offerte. Mais vous devez êtes appeler riches vous qui avez cherché à entrer dans un champ que maintenant vous pouvez sonder, où vous êtes guidés par Mon Esprit. Alors vous serez dans la Lumière et vous n'aurez plus à craindre l'obscurité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La misère enseigne à bien prier

B.D. 6457 from 22. janvier 1956, taken from Book No. 69

Je concède Ma Protection et Mon Aide à vous tous, si vous Me les demandez. Et donc Je ne laisse vraiment aller se perdre aucun homme qui a en lui assez de foi pour pouvoir M’invoquer pour Ma Compassion dans la plus haute misère, parce qu'un tel appel montre qu'il croit en Moi. Les Paroles que prononcent seulement la bouche, ne sont toutefois pas un appel à Moi, parce qu'alors le cœur de l'homme ne participe pas et J’évalue toujours seulement ce qui monte à Moi en Esprit et en Vérité. Mais il est possible que même les soi-disant chrétiens formels dans les temps de plus grande misère envoient un appel vers Moi provenant du cœur, qu’ils aient en eux la certitude qu'il existe un Dieu, Lequel peut les aider et alors ils se tournent vers Lui. Et Je ne décevrai pas cette foi. Et la prière d'un seul homme qui est envoyé vers Moi en Esprit et en Vérité, obtiendra davantage que la prière des lèvres des masses qui emploient seulement des formules vides et ne trouvent pas l'intime liaison avec Moi, et dont la foi en Moi est morte, sans Force ni Vie. Et vous les hommes arriverez dans une telle misère, dans laquelle seulement Je peux aider, et alors on verra qui établit le juste rapport avec Moi, qui se recommande à Moi de tout cœur et demande Ma Grâce. Seulement un état totalement désespéré chez les croyants à la foi faible ou bien chez les mécréants, peut procurer cet appel de demande, lorsque le salut ne semble plus possible d’aucune manière et l'homme s’abandonne presque lui-même. Alors il peut penser à Celui Qui a la puissance et auquel rien n’est impossible. Et alors toutes les enveloppes extérieures tombent, alors l'homme est pauvre et humble devant Celui qu’il ne voulait pas reconnaître, mais qu'il ne pouvait pas renier avec conviction, et alors il se tourne vers Lui avec des Paroles que balbutie le cœur, même lorsque la bouche reste muette. Et celui-ci ne se repentira pas dans l’éternité. Un jour il bénira cette grande misère qui lui a apporté la Lumière de la connaissance, parce qu'il a établi consciemment la liaison avec Moi de manière que Je puisse l'écouter et le satisfaire. Un cœur craintif laisse tomber d'abord l'enveloppe rigide, il se propose dans toute sa faiblesse et s’offre à Moi qu’il reconnaît tout à coup dans sa grande misère. Mais en lui il doit aussi y avoir une petite étincelle de foi qui était ruinée et qui maintenant brille à travers la grande misère comme une minuscule étoile d'espoir. Mais celui qui est mécréant ne trouve pas la voie vers Moi, même pas dans la plus grande misère, à moins que la Force de la foi du prochain puisse l’inciter à se donner lui aussi à une Puissance qu'il n'a pas encore reconnue. Je sais chaque pensée et J’en tiens compte, et celui qui se laisse encore sauver, Je ne le laisse pas vraiment aller se perdre, parce que Mon Amour et Mon Assistance valent pour les hommes de cette Terre qui Me trouvent encore avant la fin. Donc, quoi qu’il puisse se passer, tout doit seulement contribuer à ce que les hommes Me reconnaissent, qu'ils établissent consciemment la liaison avec Moi, parce qu'alors ils ne seront pas perdus pour des temps éternels. Vous qui êtes d'esprit réveillé, vous devez observer les événements du temps qui arrive seulement d’une manière qui serve au salut du spirituel mort, parce qu'il se passera encore beaucoup de choses qui vous feront trembler. Et les hommes seront enclins à renier un Dieu de l'Amour. Mais vous savez que J’emploie tous les moyens pour pousser les hommes à M’envoyer un appel du cœur et que donc Je dois aussi employer des moyens qui vous font douter de Mon Amour, et malgré cela Mon Amour est encore uniquement déterminant, parce que Je voudrais préserver les âmes d’une relégation renouvelée, d'une misère bien pire.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Laissez Dieu être toujours présent

B.D. 6458 from 23. janvier 1956, taken from Book No. 69

Apportez-Moi toutes vos affaires et vous pouvez attendre Mon Aide plein de confiance. Vous devez penser à ces Paroles dans les temps de misère terrestre, pour qu'elles ne vous écrasent pas et qu’elles ne vous rendent pas incapables d’affronter toutes les exigences que la vie vous impose, comme aussi d’effectuer le travail spirituel. Dès que vous M’avez tout donné dans la confiance dans Mon Aide, Je Me charge aussi de vos préoccupations et Je ne vous laisserai vraiment pas demander en vain. Dès que vous avez une fois atteint cette force de foi, de Me soumettre toute misère et préoccupations et que maintenant vous Me laisser vous pourvoir, plus rien ne vous effrayera plus, quoi qu’il arrive sur les hommes, parce que votre confiance dans Mon Aide ne vous laissera rien apparaitre si difficile que vous deviez le craindre. Et une telle foi sera nécessaire dans le temps qui arrive. Bien que Je protège toujours les Miens, tout ne peut pas passer sans qu’ils soient touchés, mais tout peut être affaibli ou entièrement dépassé par eux-mêmes s’ils pensent à Moi et Me confient leurs misères et leurs pensées. Et Je voudrais vous porter tous au point de Me sentir toujours près de vous, parce qu'alors vous êtes suspendus de toute misère. Je Suis toujours avec vous lorsque vous tournez vos pensées vers Moi. Et donc aucun événement sur la Terre ne doit vous influencer de façon à M’exclure de vos pensées. Et en faisant cela vous ne devez jamais oublier que vous-mêmes assurez Ma Présence à travers votre constante liaison avec Moi. Et lorsque Je Suis avec vous, rien ne peut plus se passer, rien ne peut plus vous charger, parce que Moi-même Je porte votre poids, parce que vous Me le donnez. Le temps qui arrive vous imposera de grandes exigences, soit spirituellement aussi bien que matériellement, parce que chaque poids terrestre peut être affronté seulement avec des moyens spirituels, si vous les hommes ne voulez pas vous exposer à celui qui certes veut vous donner la force du point de vue terrestre, mais qui ensuite exige pour cela votre âme. Et la tentation est grande, lorsque vous ne vous rendez pas compte qu'ensuite vous vous réjouissez seulement encore pour un bref temps d'une vie de jouissance et que vous perdez tout. Seulement la claire connaissance que vous les hommes vous vous trouvez tous peu devant la fin peut encore vous sauver en ne succombant pas à ces tentations, mais en vous unissant intimement avec Moi et en demandant Mon Aide, et bien que Je ne vous donne pas ce que vous offre Mon adversaire, votre vie terrestre sera de toute façon supportable pour vous et votre force augmentera, et maintenant vous reconnaîtrez avec un esprit éclairé tout comme un pré-message de la fin et vous persévérerez dans la foi en Moi et dans Ma Venue lorsque le temps sera accompli.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prière pour Lucifer

B.D. 6459 from 24. janvier 1956, taken from Book No. 69

Je ne soustrais à aucun être Mon Amour, aussi bas qu’il se soit précipité, aussi loin qu’il soit encore de Moi, parce qu'autrefois il a été procédé de Mon Amour et il restera éternellement dans Mon Amour. Ceci vaut aussi pour l'être premier créé, dont l'impiété l'a éloigné de Moi à l'infini, dont l'arrogance a eu pour conséquence la chute dans l'abîme le plus profond et des temps éternels seront nécessaires jusqu'à ce que de nouveau il ait retrouvé la voie du retour vers Moi, pour qu'il revienne de nouveau dans Sa Maison Paternelle et soit de nouveau accueilli par Moi comme Mon fils, de sorte que son amour M’appartienne de nouveau totalement. Cet être était appelé depuis l'Éternité à la plus sublime Béatitude et donc il avait été créé à Mon Image et il pouvait disposer sans limites de Lumière et de Force et donc sa Béatitude était aussi illimitée. L'arrogance a été la cause de la chute de cet être, elle l'a rendu pécheur dans une mesure pour laquelle à vous les hommes il manque toute capacité d’imagination, parce qu'il était dans la plus sublime connaissance, il a péché consciemment contre son Créateur et Père, qu’il reconnaissait aussi comme son Origine, parce qu'à travers son refus de reconnaissance de Moi-Même il a repoussé Mon Amour et donc il a aussi établi l'abyssal éloignement de Moi. Il s'est levé consciemment comme Mon adversaire, Mon ennemi, et depuis il a continuellement combattu contre Moi. Un retour de cet être demande une l'Éternité, parce qu'il doit re-parcourir la même voie pour arriver à Moi et parce que l'éloignement de Moi a demandé l'Éternité, et donc pour la remontée il doit re-parcourir la voie marche par marche et aucune ne peut être sautée arbitrairement. Donc un changement soudain de la volonté de cet être n'est pas possible parce qu'il ne s’est pas laissé capturer comme tous les autres êtres tombés, parce qu'à lui, en tant que Mon porteur de Lumière premier créé, J’ai laissé la liberté, lorsqu’il a refusé de parcourir la même voie à travers la Création. Mais ce refus est devenu un service pour Moi comme aussi pour la substance animique (l'essentiel) mort dans l’abîme par sa faute. Maintenant il Me sert comme pôle opposé dans la décision de la libre volonté de ces esprits tombés. Même à lui il a été ouvert toutes les possibilités de retour dans la Maison Paternelle, parce que Mon Amour qui ne cesse jamais vaut pour lui aussi. Mais Je ne veux forcer la volonté d'aucun être à s'adapter à Moi. C’est la différence avec lui, en effet Je ne lie aucun être par Mon Pouvoir, alors qu'il tient lié ses êtres. Lorsque Je lie l'essentiel dans les Œuvres de Création et que Je lui enlève la libre volonté alors cela est une Œuvre de Mon Amour pour les malheureux que J’arrache seulement à son pouvoir pour les rendre capables de pouvoir un jour se décider librement pour Moi. Mais lui-même se trouve sous aucun pouvoir, il est libre, et tout ce qu’il fait résulte de sa propre poussée la plus intérieure, et celle-ci est vraiment mauvaise. Il ne renoncera jamais à sa rébellion contre Moi, tant qu’il est fort, seulement lorsque par faiblesse il sera au sol il M'invoquera. Autrement il est avec les êtres qu'il a précipité dans l'abîme, qui, avec l'éloignement, ont perdu la Force de Mon Amour, bien que Moi-même Je ne leur ai pas soustrait l'Amour, et au travers de son pouvoir ils seraient retenus éternellement dans l'abîme, si Je n'assistais pas le spirituel resté totalement sans Force et ne le soustrayais pas à son influence jusqu’à ce qu’il possède de nouveau assez de Force pour pouvoir se décider librement dans le choix de son Patron. Toutefois Mon adversaire exige son droit que Je ne lui nie pas, parce que les êtres l'ont suivi autrefois librement. Alors, dans le stade en tant qu’homme il se déroule une grande lutte spirituelle pour influencer la libre volonté de l'homme à travers des forces bonnes et mauvaises. Et l'Amour porte cette lutte à la décision. L'Amour remporte et remportera toujours la victoire. Et maintenant vous comprendrez que et pourquoi une affectueuse prière pour ce spirituel qui combat obtienne le plus grand succès. Vous comprendrez que Mon Pouvoir ne doive pas intervenir, parce que Je ne force aucun être, et qu’à Mon adversaire il peut être opposé toujours seulement l'Amour et que celui-ci est l'unique arme à laquelle il succombe, qui l'affaiblit, de sorte qu’il libère ce qui lui appartient. Jésus Christ a porté la plus grande Œuvre d'Amour pour la Libération du spirituel lié et a dédouané de leur adversaire toutes les âmes qui se sont réfugiées sous Sa Croix. Mais pour prendre maintenant la voie vers la Croix, beaucoup d'êtres ont encore besoin d'aide, qui peut leur être prêtée à travers une affectueuse prière de la part des hommes libres. La prière dans l'amour est un grand facteur dans la Libération des âmes qui se trouvent sous le pouvoir de Mon adversaire qui est l'unique être dans tout l'Infini, qui veut dominer et qui exerce la contrainte sur le spirituel qui principalement avait été créée dans la très pleine liberté, qui cependant n'est pas sous Mon Pouvoir puisque Je ne détermine pas ses pensées, sa volonté et ses actes. De Ma Part cet être est totalement libre. Que voulez-vous donc maintenant demander pour cet être ? Et que voulez-vous bien obtenir avec votre prière ? Que Je change sa volonté ? Que J'atténue sa haine ? Que Je le pousse au retour, chose qu'il doit entreprendre librement ? À lui toutes les voies sont ouvertes, Je ne l'entrave pas, mais Je ne pratique sur lui aucune contrainte, pas de contrainte d'Amour, parce que sa chute était et n'est pas quelque chose d'autre que la chute des êtres qu'il a appelé à la vie avec Ma Force et parce qu'il est leur ennemi et agit sur eux comme un ennemi, parce qu'il empêche que ces êtres arrivent de nouveau au bonheur et à la béatitude comme autrefois. Il est face à Moi en tant qu’adversaire et charge péché sur péché sur Ma tête, jusqu'à ce qu’il abuse de son pouvoir et opprime l'essentiel dans l'état de la libre volonté d’une manière telle que son retour à Moi est justement seulement possible avec l'Aide de Jésus Christ. Seulement l'amour libère de son pouvoir et si vous vouliez le libérer, alors vous devriez l’aimer et cela signifierait vous relier avec lui. L’aide que vous pouvez prêter, consiste seulement dans le fait de libérer sa suite, pour qu'il soit affaibli, parce qu'il ne changera jamais tant que du spirituel lui appartient encore; seulement lorsqu’il se trouvera tout seul, lorsque tout le spirituel autrefois précipité de nouveau aura atteint la Hauteur, il renoncera à sa haine, à son arrogance et à sa volonté tournée contre Moi, et alors Mon Amour pourra le saisir, et Je pourrai de nouveau Être pour lui un Père affectueux, parce qu'alors il désirera de nouveau Mon Amour comme il était au début.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La purification des particules de l'âme – Esprits immondes

B.D. 6460 from 25. janvier 1956, taken from Book No. 69

Toutes les substances en vous portent en elles encore du spirituel non mûr, que ce soit la forme matérielle extérieure, votre corps, comme aussi l'âme qui est constituée d'innombrables particules animiques. Toutes ces particules sont passées à travers les Créations de cette Terre pour mûrir et elles se sont purifiées jusqu’à un certain degré, autrement elles n'auraient pas été admises à l'incorporation comme homme. Mais il a été atteint seulement un certain degré qui est encore très loin de la perfection. Cette perfection vous devez l’atteindre maintenant dans la vie terrestre, votre âme doit laisser la Terre totalement sans scories, pour pouvoir être accueillie dans le Règne spirituel, où elle peut agir en toute la Béatitude constamment compénétrée de Lumière, c'est-à-dire que l'homme pendant sa vie terrestre doit mettre en Ordre tout l'animique-spirituel, ce qui est la Loi divine. Ce qui n’est pas mûr, ne se trouve pas encore dans cet Ordre, et entoure l'âme encore comme une enveloppe qui ne permet pas l'accès à la Lumière. Mais à chaque âme il est donné une étincelle divine qui rappelle l'Ordre, et qui voudrait mener les substances encore non mûres à la dernière maturité et elle peut le faire si la volonté de l'homme lui en donne le droit, c'est-à-dire qu’un homme qui veut arriver à la perfection sait que tout seul il est trop faible pour cela, il doit lui être offert une Aide, et il doit la chercher en Dieu. Et Dieu la lui donne à travers l’esprit en agissant directement sur l'homme qui se confie à Lui, donc qui a établi la liaison avec Lui. Maintenant cet esprit se manifestera toujours lorsque les substances animiques ont un comportement contraire à l'Ordre, lorsque des caractéristiques non divines veulent se manifester, lorsque dans l'homme elles ne sont pas encore entièrement vaincues, lorsque des avidités s'enflamment ou que se lèvent des pensées de désamour. Alors l'homme est averti ou mis en garde par la voix intérieure qui est toujours la Manifestation de Dieu à travers Son esprit. Aucun homme n’entre sur cette Terre dans l'état parfait, à chaque âme sont encore attachés des avidités impures ou bien des mouvements qui, dans la vie terrestre, doivent être changés, pour que l'homme se bouge toujours davantage dans l'Ordre divin, pour que son âme se purifie et que l’étincelle divine dans l'homme puisse s’élargir toujours davantage, pour que donc la Lumière de l'Éternité puisse le combler et spiritualiser l'âme. Mais ceci toujours seulement, lorsque c’est la volonté de l'homme d'arriver à la perfection, lorsqu’il se donne à Dieu et Le prie de le guider à la perfection. Parce que tout le spirituel impur peut aussi être stimulé par des esprits immondes à se développer toujours davantage de sorte qu’il enveloppe l'âme et la durcit toujours davantage, mais alors la volonté de l'homme n'est pas tournée vers Dieu, mais elle veut descendre en bas, elle désire revenir à ce qu’elle avait vraiment déjà dépassé. Les substances de son âme s'opposent à l'Ordre divin, elles provoquent un désordre toujours plus grand et donc elles sont aussi facilement influençables par des forces qui veulent empêcher le retour à Dieu. L’étincelle spirituelle divine dans de tels hommes ne peut pas se manifester, elle ne peut procurer aucune valeur, parce que sa voix délicate est couverte et parce que la volonté de l'homme est déterminante pour décider quelles forces peuvent agir dans l'homme. Mais alors le temps terrestre passe avec un succès négatif, non seulement parce que l'homme n'a atteint aucun changement vers le Haut, mais les substances animiques qui étaient déjà mûres jusqu'à un certain degré de maturité, ont perdu même celui-ci, elles sont arrivées dans une condition qui demande de nouveau un autre processus de mûrissement comme celui qui avait été son parcours sur la Terre. Ces âmes, si elles n'expérimentent pas le triste sort d’une nouvelle relégation, doivent subir dans le Règne de l'au-delà d’indicibles tourments pour atteindre de nouveau le degré précédent de maturité et ensuite monter lentement vers le Haut, mais cela est possible sous des conditions beaucoup plus difficiles que ce qui avait été possible sur la Terre. Sur la Terre chaque âme peut arriver à la perfection si elle la veut, parce que de la part de Dieu la Force lui est offerte. Mais sans sa volonté il prend la force de l'adversaire de Dieu, et celui-ci ne veut pas sa perfection, mais son naufrage.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Allumer la divine étincelle à travers l'amour

B.D. 6461 from 26. janvier 1956, taken from Book No. 69

Vous tous portez en vous l’étincelle divine et lorsqu’elle est allumée, elle apporte un tournant décisif dans votre existence, un changement de votre volonté, un tournant dans le chemin pris par vous jusqu’à présent, un éloignement des sphères du monde spirituel obscur et un retour dans le Règne qui est votre vraie Patrie. Seulement une chose peut faire cela : l'amour que vous-mêmes devez allumer, qui manque à tout le spirituel avant l'incorporation en tant qu’homme, mais que l'homme doit porter au développement dans la vie terrestre et il peut le faire, parce qu’en lui a été mise une petite étincelle divine qui deviendra flamme seulement à travers la volonté de l'homme. L'amour est décisif, l'amour change la sphère dans laquelle se trouve le spirituel, l'amour change l'être même et l'amour pousse continuellement à la rencontre de l'éternel Amour. Toute la vie terrestre est vide, inutile et sans sens sans l'amour. Parce qu'elle est donnée à l'âme seulement pour que se déroule en elle le changement qui la transfère du règne obscur dans le Règne de la Lumière. Et cela peut se produire seulement lorsqu’est allumé le feu de l'amour dans le cœur de l'homme, pour que se réduise toute obscurité et que l'âme soit dans la Lumière. L'amour est le facteur salvateur, l'amour est la Force salvatrice et l'amour déroule le changement de l'être imparfait en être divin. L'amour est tout et il est possible pour chaque homme de l’allumer, parce que l’étincelle est présente comme Cadeau divin pour l'essentiel totalement dépourvu d'amour. Mais les hommes ne donnent pas la moindre signification à la chose la plus importante dans la vie terrestre, qui devrait être une tendance toujours continue d'attiser la flamme de l'amour et de l'augmenter constamment, cela n'est presque pas reconnu des hommes comme important et les hommes marchent avec un cœur froid, ils déroulent sans réfléchir des actions qui révèlent le désamour et endommagent le prochain, des actions qui sont stimulées par celui qui est dépourvu de n'importe quel amour et auquel ils doivent leur existence dans l'imperfection. Ils ne réfléchissent pas qu'ils sont bien des créatures de Dieu, mais pas des créatures divines, ils ne se rendent pas compte de leur état imparfait, parce que le désamour signifie aussi en même temps la plus profonde obscurité et seulement l'amour peut leur offrir la Lumière. Mais vu que dans chaque homme brûle l’étincelle divine, à aucun homme «l'amour» est quelque chose de méconnu, et chaque homme arrive dans des situations dans lesquelles l’étincelle s’entrouvre, dans lequel le sentiment de l'amour touche le cœur de l'homme. Et alors il dépend de lui-même s'il donne de la Nourriture à la petite flamme, pour qu'elle puisse éclater, parce que chacun est capable d'aimer, mais s’il est de bonne volonté pour aimer, il le détermine lui-même. Chaque sentiment noble qui commence à se bouger dans l'homme, est comme un frétillement de l’étincelle divine dont on doit s’occuper, parce qu'il peut être le début pour un changement qui est déterminant pour toute l'Éternité. Seulement alors votre vie terrestre commence à avoir un but, seulement alors la sphère autour de vous s'éclaircira et se purifiera, seulement alors votre vie va vers le Haut et mène au but. Seulement l'amour procure un changement qui fait de l'être malheureux un être outre mesure rempli de Lumière et bienheureux. Sans amour cependant un changement de l'être n'est pas possible et la vie terrestre est une course à vide, parce qu'elle vous avait été donnée seulement pour dérouler ce changement de l'être. Sans amour aucun rapprochement de Dieu n'est possible, sans amour vous êtes et restez une part de l'adversaire de Dieu. Seulement l'amour établit de nouveau l'état primordial dans lequel vous avez été autrefois créés par Dieu. Mais le fait que vous marchez sur la Terre, est la conséquence de l'absence d'amour et de votre grande distance de Dieu, Son Rayonnement d'Amour vous touche certes encore, mais il ne peut pas devenir efficace. Dieu dans Son Amour a cependant mis dans votre cœur une petite étincelle, parce qu'Il veut que la flamme de l’amour éclate de nouveau en vous, parce qu'Il veut que vous deveniez de nouveau divins, comme vous l'étiez au début, pour que Son Amour puisse vous irradier et que vous soyez de nouveau bienheureux dans l'union divine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'effet des doctrines erronées dans l'au-delà

B.D. 6462 from 27. janvier 1956, taken from Book No. 69

Il a été guidé beaucoup de patrimoine mental erroné à l'humanité, mais la volonté des hommes eux-mêmes est coupable, autrement les forces de l'obscurité n'auraient pas pu effectuer un travail ainsi dévastateur. Simplement la moindre réflexion aurait pu faire reconnaitre aux hommes qu’il ne leur était pas soumis la Vérité, mais ils ont failli et ont accepté tout sans réfléchir. Et maintenant ces doctrines erronées sont si enracinées dans la pensée humaine qu'il est difficile de les chasser, mais le danger repose dans le fait que toujours plus erreurs émergent de ces doctrines erronées. Il ne peut être atteint aucun progrès spirituel, ni sur la Terre ni dans le Règne de l'au-delà tant que de telles doctrines erronées ne sont pas corrigées et soient ainsi rendues inoffensives, chose qui peut se produire à nouveau à travers l'apport de la pure Vérité. Mais il est difficile de corriger chaque doctrine, parce que la compréhension pour cela demande une claire représentation du divin Plan d'Amour et de Salut, qui ensuite montre la bêtise de telles fausses doctrines, de sorte que maintenant chaque erreur devienne visible si l'homme désire sérieusement la Vérité. Si maintenant une âme entre dans le Règne spirituel pleine d'erreur, là elle continue à vivre dans des pensées erronées et elle ne peut jamais atteindre un progrès spirituel. Mais elle accepte difficilement la Vérité et il est beaucoup plus difficile de guider à la Vérité quelqu’un qui se croit savant que quelqu’un de totalement ignare car il est plus facile à instruire, et il est de bonne volonté pour l'accepter. Les premiers arriveront à la réflexion seulement lorsqu’ils se sentent insatisfaits et marchent dans une constante absence d'amour ou bien dans un faible crépuscule s'ils ne sont pas de mentalité mauvaise, cependant leur vie ne leur offre aucun sentiment de bien-être. Alors ils commencent à réfléchir sur les fausses promesses qui leur avaient été faites sur la Terre en tant qu’'Evangile intouchable. Pour pousser ces âmes à la réflexion et à l'acceptation de la Vérité, elles doivent souvent passer très longtemps dans des sphères désagréables, pour qu'elles pensent toujours davantage aux doctrines erronées, pour qu’elles les suivent sans expérimenter aucun changement de leur situation. Seulement alors elles commencent à douter et seulement alors des porteurs de la Vérité peuvent venir près d'eux et les inciter lentement à d’autres pensées. Mais souvent il se passe beaucoup de temps jusqu'à ce que une âme arrive à la connaissance et donc c’est une des tâches les plus importantes des domestiques dans la Vigne du Seigneur, que d’agir déjà sur la Terre contre l'erreur et le mensonge et de faire remarquer aux hommes déjà sur la Terre la course à vide de leur vie. Même lorsqu’ils ne les croient pas, ces présentations peuvent leur venir à l’esprit plus rapidement lorsqu’ils décèdent de cette Terre et dans le Règne de l'au-delà une connaissance plus rapide est possible. Aux hommes il doit toujours de nouveau être tenu devant les yeux que tout ce qu'ils poursuivent avec ferveur est inutile s'ils ne font pas passer en premier les Commandements de l'amour pour Dieu et le prochain. Ils doivent être avertis très ouvertement sur les fausses doctrines, et de celles-ci ils en existent beaucoup. À eux il doit être tenu devant les yeux que Dieu demande à l’homme seulement l'amour pour pouvoir l’accueillir dans Son Règne, et que tout le reste est sans valeur pour l'âme s’il lui manque l'amour. Même si cela exaspère les hommes, les âmes vous en remercieront lorsqu’elles auront abandonné l'enveloppe terrestre. Et lorsqu’elles se sentent dans un état insuffisant et imparfait et qu’elles ne trouvent aucune explication, alors elles penseront à vos indications et reconnaîtront même dans leur état la Vérité. Alors elles seront reconnaissantes si maintenant il leur est offert la Vérité, parce que seulement celle-ci peut les aider à monter en haut, seulement à travers la Vérité elles peuvent devenir bienheureuses.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La libération de l'obscurité avant la fin

B.D. 6463 from 29. janvier 1956, taken from Book No. 69

Le travail de libération à la fin des jours qui sont encore destinés à cette Terre assume des dimensions dont vous les hommes ne pouvez vous faire aucune image. C’est une Œuvre de Salut qui s'étend à toutes les sphères où il y a encore du spirituel non libéré qui se trouve en possession de la libre volonté. L’acte d’une Nouvelle Relégation après la fin de cette Terre est quelque chose de si atroce pour les âmes, que tout doit être fait auparavant pour les préserver de cette Nouvelle Relégation. Donc il doit maintenant être mené la lutte de la Lumière contre les ténèbres avec toute la véhémence. Et cette lutte consiste dans le fait que la Lumière cherche à pénétrer à travers l'obscurité. Là où la Lumière brille, tous les dangers de l’obscurité peuvent être découverts, là où brille la Lumière, l’action des forces obscures n’est plus aussi facile et seulement ceux qui ferment leurs yeux, qui ne veulent pas voir la Lumière, restent dans l'obscurité. Mais vous les hommes savez que la Lumière peut seulement briller de Moi-Même, qu’elle est recueillie par des êtres de Lumière, que Moi-même Je rayonne à travers ces êtres de Lumière et qu’ils peuvent maintenant de nouveau transmettre ce Courant de Lumière. La volonté d'amour de ces êtres de Lumière saisit maintenant tout le spirituel malheureux, tout ce qui marche dans l'obscurité, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne spirituel, et ils voudraient maintenant rassembler ce spirituel dans leur Champ de Lumière pour le rendre dorénavant heureux avec la Lumière. Mais vu que ces êtres de Lumière peuvent ou veulent agir toujours seulement selon la Loi divine, ils ne forceront jamais et encore jamais avec leur Force d'amour les êtres à s'exposer au rayonnement de la Lumière. Ils respectent toujours la libre volonté. De la même manière, mais dans le sens négatif, les forces obscures agissent sur le spirituel non libéré et leur action consiste à renforcer leur volonté de refus envers la Lumière, elles érigent des murs sombres au travers desquels les rayons de Lumière ne peuvent pas pénétrer, ou bien dans le but d’éteindre les Lumières éclatantes, mais toujours sans contraindre la volonté, vu qu’à elles cette Force ne leur est pas permise. Et maintenant la libre volonté de l'être lui-même est déterminante. Maintenant il peut s'ouvrir à la Lumière, mais il peut aussi se fermer, et aucun des deux êtres, qu’ils soient de Lumière ou d'obscurité, ne les pousse à renoncer à la lutte et ils se battent pour la volonté des âmes jusqu'à la fin. Et dans l'abîme ils demeurent encore tant d'êtres malheureux qu’ils n'expérimenteraient éternellement aucun changement de volonté sans Aide. Même ces êtres ne doivent pas être forcés, mais à eux il peut être offert des moyens d'Aide inhabituels qui ont une influence si forte qu’ils désirent de toute façon sortir de l'obscurité. De tels moyens sont employés dans le dernier temps, parce que Ma Compassion et Mon Amour valent aussi pour ces âmes dans l’obscurité. Et de Moi il est donc envoyé un Rayon de Lumière directement dans l'abîme. Parfois Ma Parole résonne dans l'abîme et occasionnellement elle peut l’allumer mais de toute façon elle ne force pas, parce qu'elle répand seulement une faible lueur de Lumière qui incite à entrer dans son enceinte, mais qui peut aussi être fuie. Mais l'être qui accourt à cette faible lueur de Lumière est bienheureux, parce qu'il est touché avec bienveillance par Ma Parole et il voudrait continuellement l’entendre. Aucun pouvoir de l'obscurité ne peut empêcher que Ma Parole résonne dans l'obscurité, mais Ma Puissance ne se manifeste pas, mais seulement Mon Amour. Moi-Même Je n’oblige pas ces êtres à suivre la Lumière, mais Mon Amour peut les amener à suivre librement la lueur de Lumière, parce que tout ce qui est puissant, lutte avec l'arme de l'amour. Et ainsi les hommes sur Terre qui veulent participer à l’Œuvre de Libération qui est outre mesure importante dans le dernier temps, peuvent toujours seulement lutter avec l’arme de l’amour en cherchant à transmettre à ces âmes ce qui peut leur apporter la Lumière, donc le Salut, Ma Parole, Mon pur Évangile de l'amour, à travers lequel leur afflue la Lumière et la Force qui leur rend possible de s’échapper du monde obscur lorsque vous leur indiquez Jésus Christ, la Lumière d'Amour de l'Éternité. Votre amour peut faire de sorte qu’ils vous écoutent librement et qu’ils vous suivent, qu'eux-mêmes invoquent Jésus Christ et qu'ils soient sauvés dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Substances animiques

B.D. 6464 from 31. janvier 1956, taken from Book No. 69

Ce qui vous conduit à douter, doit vous être expliqué, parce que toute insécurité est un obstacle pour pouvoir soutenir avec conviction la Vérité. Tant que vous marchez sur la Terre il est donc possible de vous donner l’éclaircissement par la Parole, tandis que dans le Règne spirituel cet éclaircissement peut vous arriver fugacement dès que vous êtes réceptifs pour la Lumière. Alors vous avez besoin d'effleurer seulement une pensée et vous vous trouvez dans la plus claire connaissance, alors le spirituel est rayonné en tant que Spirituel. Tout ce qui est créé est le Rayonnement de Ma Force. Parce que rien de ce que J’ai formé selon Ma Volonté, rien de ce à quoi J’ai donné forme, rien de que J’ai externalisé de Moi ne pourrait exister sans la Force d'Amour. C’est donc quelque chose d'essentiel d’auto-conscient qui se reconnaissait lui-même, comme il pouvait aussi reconnaître qu’il avait eu son origine en Moi, qu’il était semblable à Moi, et était parfait comme Moi. Un être était perceptible à l'autre, chaque être brillait d’une incomparable beauté et pouvait être contemplé et perçu des autres êtres comme quelque chose d’immensément heureux qui était seulement un reflet de tous les êtres que J'avais externalisés de Moi d’une manière entièrement naturelle. Une fois créés, ils ne pouvaient plus disparaître, mais ils pouvaient se modifier en eux-mêmes. Et ce changement se produisait par la chute dans le péché, par la chute originelle de ces êtres de Moi. La Lumière rayonnante était offusquée, elle diminuait, et perdait en Force lumineuse, plus ils s’éloignaient de Moi, mais l'être restait de toute façon existant, parce que la Force écoulée de Moi ne peut jamais disparaître. Seulement cette Force n'était plus efficace, elle était arrivée à un point d’arrêt par la volonté de l'être tombé. Un point d’arrêt signifie une activité arrivée à un blocage c’est-à-dire arrêtée au même stade, donc un durcissement certain de ce qui primordialement avait été créé pour la Vie, pour une activité illimitée. Cet état de blocage était la conséquence de l'effet entravé de la Force, et maintenant dans l'Infini il se levait d’innombrables amas de tels centres de Force devenus inefficients, auxquels cependant Ma Volonté donnait une destination. Cette Force ne devait pas rester inactive, parce que cela était contraire à Mon Ordre éternel, mais vu que les êtres eux-mêmes abusaient de leur plénitude de Force, vu que dans la libre volonté ils avaient repoussé le Courant de Ma Force d'Amour, ils se sont donc totalement endurcis par leur faute, J’ai formé maintenant ce spirituel durci. Je l'ai dissous en d’innombrables particules et J’ai donné à chacune de ces particules une destination. Et ainsi la Création s’est levée, dont la Substance d’UR est la «Force autrefois rayonnée de Moi», à laquelle il avait été enlevé l’efficacité par la volonté de l’entité, ce qui menait au durcissement total dans quelque chose qui était devenu visible grâce à Ma Volonté, c'est-à-dire qui est devenu de la matière, qui donc est au fond de la substance spirituelle, la même qui était procédé de Moi en tant que Rayonnement de Force. Mais ces substances peuvent vraiment revivre le processus de re-transformation, elles peuvent se raffiner et se spiritualiser toujours plus, de sorte qu'à la fin elles se retrouvent de nouveau après unification comme le même être d’Ur spirituel qui autrefois avait été externalisé de Moi, libre et dans la Plénitude de Lumière et de Force, c’est le but que Je veux atteindre pour tout le spirituel mort. Le fait que Ma Force d'Amour reste inactive, est quelque chose de tellement contraire à l'Ordre éternel que Je ferai constamment se lever des Créations pour changer cet état durci du spirituel ; et ainsi le spirituel contraire est privé de sa libre volonté et est destiné à l'activité dans la loi d'obligation, qui cependant s'adapte à la résistance que le spirituel Me prête encore. Malgré cela cette résistance cède lentement, et la Force révèle toujours davantage son efficacité. Mais l'activité effectuée dans l'état d'obligation n'a outre le mûrissement du spirituel aucun succès durable, c’est seulement des valeurs apparentes qui se lèvent et qui restent seulement jusqu'à ce que leur but soit atteint qui est de pousser le spirituel à l’activité, pour que soit réévaluée la Force qui coule constamment dans l'Infini, parce que Ma Force ne finira jamais de s'offrir, mais elle est perçue comme un Rayon d'Amour qui rend indiciblement bienheureux seulement dans l'état totalement spiritualisé, mais qui ensuite pousse aussi à une activité qui ne peut pas être comparée ou être rendue compréhensible en référence à aucune activité terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Liaisons entre le monde des Étoiles et la Terre

B.D. 6465 from 1. février 1956, taken from Book No. 69

Dans l'espace lointain des Étoiles orbitent en grand nombre et chacune de ces Étoiles est une Œuvre de Création qui a sa destination qui est de servir au spirituel qui se trouve en développement vers le haut, pour promouvoir son développement de diverses manières. Mais toutes ces Œuvres de Créations sont levées toujours pour le spirituel, parce que le nombre des esprits d’Ur tombés est incommensurable, et d’innombrables espaces de temps sont nécessaires jusqu'à ce que se soit déroulée la reformation dans leur être d’Ur. Et partout il y a la Vie – partout il y a aussi un stade de durcissement, c'est-à-dire que chaque constellation porte dans son royaume du spirituel lié et déjà plus libre. Mais la substance animique (l'essentiel), témoigne de la Vie, elle est organisée différemment sur les différentes constellations et elle effectue aussi d’une manière entièrement différente son activité. Et seulement la voie spirituelle peut établir une liaison avec ces Œuvres de Création formées d’une manière différentes et avec des êtres vivants différents, parce que la liaison entre ces mondes et la Terre ne peut jamais être établie et ainsi tout savoir sur cela serait impossible s'il n'était pas transmis d’une manière spirituelle aux hommes. Ce sont des mondes d'Étoile d'une étendue immense, en comparaison de la Terre qui pourrait être appelée la constellation la plus insignifiante si son but et sa destination particulière n’offrait pas une compensation à cela. Ce qui pour vous est visible dans le firmament, est seulement une minuscule partie de la Création de Dieu dans l'Univers – ce sont des Étoiles qui peuvent encore être désignées parce qu'elles se trouvent dans la proximité de la Terre, elles peuvent encore être vues avec les yeux des hommes, même si c’est seulement dans une réduction infinie pour lequel vous ne connaissez aucune échelle de mesure. Mais ces Étoiles sont habitées par des êtres qui ont été dans un certain contact avec la Terre, ce qui a comme conséquence un rayonnement cosmique conditionnel qui se produit temporairement entre toutes les constellations qui sont dans le champ du Soleil qui leur est assigné. Ce que vous les hommes considérez comme conditionnement cosmique, n’est pas sans effet spirituel parce que ce sont pour ainsi dire des apports d’êtres méconnus de vous les hommes, des êtres qui veulent donner ce qu’ils possèdent, et voudraient prendre ce qui leur manque. Le parcours de chaque constellation se déroule dans l'Ordre divin, que seulement la Volonté de Dieu Lui-Même peut modifier si cela sert à un but particulier. Mais vraiment cet Ordre selon la Loi empêche aussi que jamais des Étoiles se touchent, de sorte qu’il ne puisse pas être établi de contacts entre elles et que la sphère qui est limitée pour chaque astre ne puisse pas être enfreinte par des êtres d'une autre constellation. Il existe certes des liaisons mentales de monde à monde, mais elles servent seulement dans un but de mûrissement spirituel. Et de telles liaisons spirituelles sont établies très souvent dans le dernier temps, mais les hommes sur la Terre ne savent pas qu’ils sont interpelés par de tels mondes lorsqu’un être de ces mondes s’annonce. Ils ne le savent pas parce que le monde d’où viennent ces messages est entièrement indifférent, parce que le rapprochement direct avec les êtres de tels mondes n'est jamais possible. Mais ils agissent continuellement sur les habitants de la Terre, parce qu'ils reconnaissent leur misère spirituelle et ont aussi connaissance de ce qui menace cette «constellation Terre». Et pour cela ils participent avec ferveur à son destin, parce qu'ils savent la grande opportunité des êtres terrestres de pouvoir devenir des fils de Dieu et ils voudraient employer toute leur influence pour que les hommes atteignent ce but. Les habitants d'autres constellations sont plus ou moins lumineux, mais ils ne sont pas passés par l'état spirituel obscur des hommes sur la Terre lorsque des constellations lumineuses sont leur lieu de séjour. Toutefois leur développement n'est pas encore achevé, eux-mêmes n'ont pas encore atteint l'état d’Ur (primordial) – mais leur parcours de développement est autre que celui des hommes sur cette Terre, et leur activité est aussi différente. Leurs missions spirituelles peuvent s'étendre aussi aux habitants de la Terre et se dérouler d’une autre manière de comme vous les hommes pourriez l’imaginer. Vous pouvez vous trouver sous leur influence, mais vous ne pouvez pas vous mettre en contact avec eux sinon spirituellement, parce que cela est aussi une Loi de l'Ordre divin qui est incontournable.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le travail de la Vigne dans le dernier temps

B.D. 6466 from 2. février 1956, taken from Book No. 69

Les puissances de l'obscurité conquerront le dessus, parce qu'on va vers la fin. Donc vous ne devez pas vous étonner, si l’Action divine n'est pas reconnue et si les empêchements sont clairement reconnaissables même chez ceux qui croient mais qui n’ont pas une foi assez profonde pour parler librement et agir selon Ma Volonté. Le monde est au premier plan et la vie spirituelle semble incroyable aux hommes, la crevasse est trop grande et est difficile à pontifier, et donc même Mes ouvriers pourront difficilement établir le contact, parce que le monde sera toujours plus respecté et les forces obscures s'incluront toujours et trouveront accès dans le cœur des hommes. Donc on doit parler de la lutte constante contre l'obscurité et les Miens doivent être des combattants qui ne doivent pas être vaincus, qui ne doivent pas devenir faibles dans la foi, mais établir le lien avec Moi de manière intime, ils doivent tirer de Moi la Force pour une foi inébranlable. La volonté, de travailler pour Moi et Mon Royaume, donne à la foi la fortification nécessaire, parce qu’aucun de ceux qui s’offrent pour Mon service ne sera dépourvu de Mon Assistance et Moi-même leur confie le travail pour Mon Royaume comme ils peuvent le dérouler. Donc tout s'approchera de vous de sorte que vous fassiez et parliez vous-mêmes comme il est juste et corresponde au but pour chaque homme. Une activité missionnaire de grande dimension sera cependant possible seulement rarement, parce que seulement quelques âmes trouvent encore la voie vers Moi, tandis que Mon adversaire exercera une influence bien plus grande sur la volonté des hommes et Je lui mettrai une barrière seulement lorsque sera venu le temps. Dans cela vous pouvez déjà reconnaitre que la fin est proche, parce qu'il fait rage, parce qu'il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps et il ouvre toutes les portes de l'enfer, comme cela est annoncé depuis longtemps. Mais vous qui voulez Me servir, vous bénéficiez d’un inhabituel apport de Grâce à travers Ma Parole. Donc vous n'avez pas à craindre son action, mais il vous sera aussi compréhensible pourquoi vous pouvez montrer peu de succès. Malgré cela vous devez aller toujours avec le même amour à la rencontre de votre prochain qui s’est laissé capturer par le monde, vous devez le considérer comme une âme malade et être toujours prêt à lui fournir une bonne médecine lorsqu’il se tourne vers vous pour de l'aide. Mais vous ne devez pas chercher à le déterminer tant qu’il vous oppose un refus, parce qu'alors il est encore sous le pouvoir de Mon adversaire qui se donne du mal pour le retenir en arrière de Moi et qui donc agit aussi avec évidence contre vous, de sorte que vous soyez attaqués. Mais vous devez être dociles comme les colombes et rusés comme les serpents. Vous devez vous tenir en arrière, là où vous sentez ce refus et attendre jusqu'à ce qu’il vienne à votre rencontre lui-même. Le travail pour Moi et Mon Règne demande le courage de combattre, mais aussi de procéder sagement contre le camp de Mon adversaire. Moi-même Je Me charge de cette Conduite, de sorte que vous deviez agir seulement lorsque vous sentez la poussée en vous, parce que Moi-même Je vous la mets dans le cœur. Le temps viendra où vous pourrez et devrez vous employer ouvertement pour Moi et Mon Nom. Mais votre travail doit être exécuté encore dans le silence, là où la résistance est encore trop grande. Alors recommandez ces âmes à Moi pour lesquelles vous luttez, et tenez-vous seulement prêts à sortir lorsqu’il sera nécessaire. Maintenez toujours seulement le lien avec Moi et ne vous faites pas capturer par le monde, vous n'avez alors pas à craindre de devenir faibles dans les heures de misère. Alors vous Me serez de fidèles serviteurs dans le temps qui arrive, lorsque sera exigée de vous la décision de Me confesser Moi et Mon Nom devant le monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vérité rend reconnaissable la perfection de Dieu ....

B.D. 6467 from 4. février 1956, taken from Book No. 69

Ce qu’il vous faut savoir pour réussir votre mission spirituelle vous sera toujours amené au moment où vous projetez de l’utiliser pour votre travail spirituel et pour cela vous devez Me le demandez. Si Je vous charge de prendre fait et cause pour Moi et pour Mon Nom, de propager Ma doctrine d’amour et de faire mention de Mon amour pour vous, il faut que tout ce que vous proclamez à votre prochain fasse reconnaitre Mon amour .... Il faut que vous soyez à tout moment capable de reconnaître Mon essence divine - essence qui possède toutes les qualités en perfection suprême - et vous n’avez jamais le droit de laisser se lever en vous des doutes, vous n’avez jamais le droit de proclamer une chose qui éveillerait en vous des doutes concernant Ma perfection .... Il faut que même des traits apparemment opposés puissent être expliqués par votre savoir, de sorte qu’en instruisant votre prochain, vous rendrez témoignage à Mon essence dans son entière perfection. Mais cela ne sera l’effet que de la vérité, tandis que toute doctrine erronée défigurera Mon essence et dessinera un portrait ne Me caractérisant pas en tant qu’être parfait, mais plutôt en être déficient. Par conséquent vous autres hommes pourrez déjà faire une vérification vous-mêmes, et répudier comme faux sans hésiter tout ce qui fait surgir en vous des doutes sur la perfection de Mon essence .... tout ce qui fait apparaître comme douteux Mon amour, Ma sagesse ou Ma toute-puissance ....

Je veux que vous Me reconnaissiez comme votre Père d’éternité le plus affectueux Dont la sagesse est indépassable et Dont la puissance n’a pas de bornes .... Je le veux parce que vous ne pouvez aimer qu’un être parfait, et parce que Je veux gagner votre amour .... C’est pourquoi Je donnerai toujours à vous autres hommes la lumière nécessaire, et sur toute doctrine erronée Je jetterai une lumière de façon que vous puissiez la reconnaître comme fausse, sinon vous demeurerez éternellement dans l’obscurité, et vous Me priverez de votre amour parce que vous M’ignorerez. Donc voilà pourquoi Je vous amène la vérité Moi-même puisque sur terre elle ne peut plus être trouvée que rarement .... c’est pourquoi Je choisis de vous parler Moi-même parce que de Ma bouche, vous ne recevrez jamais de mensonge et que désormais vous n’aurez à craindre aucune parole déjà falsifiée par une volonté humaine qui peut avoir été influencée par Mon adversaire ....

Ma parole directe venant d’en haut vous garantit la plus pure vérité parce que Je veux que la vérité vous soit communiquée, et parce qu’en vérité Je suis à même d’exécuter Ma volonté. Et que celui qui doute encore que ce soit Moi-même Qui vous amène Ma parole vérifie donc si le bien spirituel qui vous est communiqué vous fait reconnaître un Dieu d’amour, de sagesse et de toute-puissance, s’il témoigne d’un être suprêmement parfait .... Et vous n’y trouverez rien qui puisse vous en faire douter .... Ensuite comparez avec les doctrines que vous avez jusque-là entendues et soutenues comme «vérités» .... Le Dieu qui y est dépeint aura beaucoup de faiblesses humaines .... Il se présentera à vous en Dieu punissant, injuste et peu affectueux Que vous craindrez, mais n’aimerez pas .... et Qui dans son imperfection ne vous apparaît point non plus comme sage et puissant, parce que jamais les bonnes explications ne pourront vous être fournies, car Je Me les réserve Moi-même en distribuant la vérité là où la base est jetée au cœur d’un être humain pour pouvoir recevoir Ma parole directe. Et si vous autres êtres humains croyez en un Dieu, il faut que vous soyez convaincus aussi de la perfection de Son essence. Et c’est cette foi, cette conviction dont Je veux vous pourvoir par Ma parole pour que la vérité vous rende heureux, pour que désormais vous appreniez à M’aimer pour désirer vous unir à Moi .... Ce n’est que la vérité pure qui éveillera ce désir en vous ....

Pourtant, c’est Ma volonté que vous vous approchiez librement de Moi .... Je n’y parviendrai qu’en vous communiquant la vérité vous rendant reconnaissable Mon essence qui est en elle-même amour, sagesse et toute-puissance en suprême perfection ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dangers des communications psychiques

B.D. 6468 from 5. février 1956, taken from Book No. 69

Aux hommes il est présenté comme Vérité beaucoup de choses qui ont été accueillies du monde spirituel dans l'état médiumnique. Et vous soutenez avec conviction souvent des enseignements parce que vous êtes convaincus de ne pas pouvoir être instruit faussement par ce monde. Et vraiment de tels enseignements peuvent être d’un grand désavantage pour vous, parce que vous n'êtes alors plus en mesure d'accueillir la pure Vérité. Ce qui est reçu par la voie médiumnique, oblige toujours à la plus grande prudence, et ceci doit toujours de nouveau vous être dit. Parce que seulement rarement l'atmosphère dans laquelle se trouve le recevant, est assez pure pour qu’elle soit irradiée de Lumière et puisse repousser les forces adverses. Car seulement alors la pure Vérité peut être transmise par des voies psychiques. Les pensées des hommes qui entourent le recevant déterminent aussi les déclarations qui sont faites par la voie médiumnique. Le recevant s’en est remis à leur volonté et maintenant il est dominé par un monde étranger. Seulement la plus extrême pureté de ceux qui l'entourent ne permet pas à l'anti-spirituel d’approcher, cependant dès qu’un homme de ce groupe laisse se lever en lui une pensée erronée qu’il a soutenue jusqu'à présent, il rappelle ces êtres qui veulent aussitôt renforcer son erreur, parce que maintenant ils ont accès à ce cercle, chose qui ne peut pas se produire si tous les présents sont animés seulement du désir pour la plus pure Vérité et se donne totalement à Dieu et à tout ce qui est Lumineux. Mais cette volonté refusera vite la réception psychique, parce que les hommes demanderont maintenant consciemment à Dieu l'éclaircissement, la Vérité, et ils refuseront de relâcher leur volonté, un transport dans l'état de transe n'est alors plus possible, parce que Dieu exauce vraiment une telle sérieuse demande de l'apport de la Vérité et choisit dans ce groupe un domestique auquel Il peut transmettre Sa Parole dans l'état conscient. Toute communication médiumnique ne doit pas être refusée, car parfois des êtres de Lumière emploient aussi cette possibilité pour obtenir le contact avec les hommes dont ils espèrent pouvoir établir un intime contact qui rend possible la transmission de la plus pure Vérité. Mais ces réceptions médiumniques doivent toujours coïncider avec la Parole de Dieu qui est reçue dans l'état conscient. Mais souvent surgiront des différences qui ont pour motif des opinions différentes, parce que de telles réceptions médiumniques sont évaluées très haut. Des êtres de Lumière s'exprimeront toujours en harmonie, ils annonceront toujours la Vérité de Dieu. Et chaque déviation doit être sérieusement examinée, si et jusqu'où l'entourage ou le recevant médiumnique lui-même était auparavant compénétré de l'opinion qui était contraire avec la Parole transmise consciemment. Il existe seulement une Vérité, et celle-ci procède de Dieu Lui-Même, même lorsqu’elle est transmise par des êtres de Lumière. Et là où il y a la Vérité, il n'existe pas de contradiction. Mais il existe beaucoup d'opinions différentes, et il existe différentes sources où les hommes puisent. Mais il y a seulement une Source qui est la Source de la Vie c’est celle que Dieu a ouverte. Lui-Même répand son Esprit dans le cœur des hommes qui se préparent comme vases pour le Courant de l'Esprit. Cette préparation est une œuvre consciente, un travail sur l'âme, une transformation dans l'amour, qui est la condition pour que l'Esprit divin agisse. Mais un homme qui n'a pas encore déroulé cette transformation peut aussi recevoir par la voie médiumnique, s’il libère sa propre volonté et si une volonté étrangère prend possession de lui. Et comment est formée cette volonté étrangère cela est déterminé par l’ambiance à travers le degré de maturité des âmes. Chaque homme réveillé spirituellement se défendra contre la réception médiumnique parce qu'il reconnaît le danger qui s’y cache, et le plus profond désir pour la Vérité remplit toujours un homme spirituellement réveillé. Mais un médium qui a un haut degré de maturité, sera bien vite capable d'accueillir consciemment les messages, et ceux-ci ne seront jamais en contradiction avec la pure Parole de Dieu qui s'écoule de la Source de la Vie que Dieu Lui-Même s'est ouverte. Soyez attentifs lorsque vous découvrez des contradictions et examinez l'origine des enseignements qui la contredisent. Et si c’est votre volonté d’être dans la Vérité, vous réussirez aussi à conserver la clarté lorsque vous demandez à Dieu Lui-Même Son Assistance, lorsque vous Lui soumettez chaque doute, chaque question et voulez toujours seulement être instruit à juste titre de façon à pouvoir soutenir convaincus Lui et seulement le Vrai, la Vérité de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Corinthiens 1, 19 – 21

B.D. 6469 from 6. février 1956, taken from Book No. 69

Ce que les savants du monde ne peuvent pas sonder, vous est révélé à travers Mon esprit. Parce que l'esprit compénètre tout, il ne lui est pas imposé de barrières, et seulement la volonté de l'homme lui-même limite son action, lorsqu’il ne se laisse pas irradier par Mon Esprit. L'esprit des hommes cependant est limité et il ne pourra jamais être actif au-delà de ces limites. Mais à lui resteront fermés tous les domaines que Mon Esprit cependant ouvre à chacun qui le veut. Et il n'existe ainsi pas quelque chose qui devrait rester caché à vous les hommes, votre disposition envers Moi doit seulement être juste, elle doit permettre l’Action de Mon esprit. Vous devez vous préparer de sorte que Je puisse agir à travers Mon esprit en vous. J’exige de vous toujours seulement d’adapter votre être à Mon Être d’Ur. J’exige que vous-mêmes rétablissiez votre état primordial, dans lequel Je pouvais vous irradier avec Ma Lumière et Ma Force. Autrefois vous étiez pleins de Lumière, donc vous reconnaissiez tout, rien ne vous était caché, vous étiez dans un haut degré de connaissance, parce que vous étiez des êtres divins dans toute la perfection. Et Je veux que vous deveniez de nouveau ce que vous étiez au début. Donc Je dois aussi vouloir que votre obscur état spirituel se change dans un état de très claire connaissance. Je dois vous guider ce qui vous manque, que vous ne possédez pas, mais que vous pouvez recevoir de Moi sans limite, si vous vous acquittez des conditions que Je vous impose : si vous établissez le juste rapport avec Moi, si vous vous unissez librement avec Moi dont vous vous êtes autrefois séparés, et si donc à travers l’autoformation dans l'amour vous assumez de nouveau votre être primordial, si vous vous adaptez à Mon Être d’Ur. Alors toutes les limitations tombent de vous, parce qu'alors Mon Esprit coule en vous et vous reconnaissez clairement et limpidement ce qui d'abord vous semblait enveloppé pour vous dans le noir. Mais tout ceci vous ne pouvez pas l’atteindre à travers une activité d'entendement, pour combien il soit vif. Donc «la sagesse de ceux qui croient savoir périra, et J’anéantirai l'intelligence des intelligents», parce qu'ils ne réussiront pas à pénétrer dans le savoir le plus profond, si auparavant ils n'ont pas préparé leur cœur en un vase d'accueil de Mon Esprit. Et pour cela aucun entendement particulier n'est nécessaire, mais seulement un cœur rempli d'amour. Celui dont l'entendement cherche à sonder des Mystères divins, est encore très loin de la Lumière et sa recherche et ses efforts seront vains. Mais celui qui a allumé en lui l'amour, est maintenant éclairé de l'intérieur, et ce que celui-ci cherche à sonder, il le reconnaîtra clairement et limpidement en lui, parce que Mon Esprit l'éclaire et il peut lui donner vraiment l'explication, quoi qu’il désire savoir. Je ne veux pas que vous marchiez avec l'esprit offusqué, Je veux vous ouvrir la Vérité, parce que seulement alors vous pouvez de nouveau être appelé des êtres divins, lorsque vous êtes irradiés de Lumière dans la plus haute connaissance. Mais à aucun homme il ne sera possible de s'approprier cette connaissance autrement, pour combien il puisse passer pour sage devant le monde. Moi-même Je Suis la Vérité de l'Éternité, et Je distribue la Vérité à chacun qui la désire et se laisse irradier par Mon Esprit. Mais chez celui où l’action de Mon esprit est empêchée, on ne trouvera éternellement aucune Vérité, parce que celui-ci est encore en dehors de Moi, il n'a pas rétabli encore avec Moi le lien qui autrefois unissait l'être avec Moi, qui cependant est indispensable, pour pouvoir être compénétré de Ma divine Lumière d'Amour qui garantit la plus claire connaissance et la Force en plénitude et elle afflue à chaque être sans limites, comme cela était au début.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Création de la Nature, une preuve de l'Amour de Dieu

B.D. 6470 from 7. février 1956, taken from Book No. 69

La séparation entre Moi et les êtres s’est accomplie au travers de la libre volonté de ceux-ci, et cette libre volonté doit aussi rétablir l'unification avec Moi. Cependant Ma Volonté soutiendra toujours cette unification, parce que celle-ci signifie votre Béatitude comme aussi la Mienne. Je ne limiterai jamais votre libre volonté, mais Je ne provoquerai jamais cette unification contre votre volonté. Et ainsi il vous sera aussi compréhensible que seulement vous-mêmes pouvez créer ce changement d'un état malheureux qui signifie toujours la séparation de Moi, dans un état de béatitude illimitée qu'on peut trouver dans l'unification avec Moi. Vous-mêmes donc décidez de votre sort, mais Je ne vous laisse pas à votre destin choisi par vous-mêmes, même si votre volonté se rebelle encore contre Moi. Ce qui peut encore être fait de Ma Part seulement pour vous aider à la béatitude, Je le ferai certainement. Cependant votre libre volonté, le signe de votre origine divine, lie Mon Pouvoir. Je ne veux pas vaincre contre vous, mais vaincre votre amour pour qu’il vous pousse ensuite inévitablement vers Moi Qui seul peut créer les béatitudes. Vaincre votre amour est seulement possible lorsque vous apprenez à Me reconnaître Moi-Même en tant qu'éternel Amour. Mais vous les hommes écoutez seulement ce que vous offre Mon adversaire, vous ne désirez pas Mon Don, parce que vous ne l'évaluez pas de la manière juste, parce que vos sens ne sont pas encore orientés sur ce que Je voudrais vous offrir pour vous rendre bienheureux. Et ainsi Je dois vous offrir quelque chose qui touche avec bienveillance vos sens, que cependant Mon adversaire ne peut pas vous offrir. Je dois vous parler au travers de la Création, au travers de la nature, de ce qui peut vous rendre si heureux que cela fasse battre plus fort votre cœur avec gratitude et puisse même faire tourner vers Moi vos pensées pour que vous vous rappeliez de Celui Qui a tout créé autour de vous. À travers la Création Je peux parler à vous les hommes et Me montrer comme un Dieu affectueux Que vous pouvez aimer vraiment pour les Merveilles qui vous entourent et qui peuvent temporairement faire battre votre cœur plus fort. Les Créations de la nature sont des preuves si claires d'une Divinité affectueuse, sage et puissante, que chacun pourrait se sentir interpelé et pourrait Me trouver. Et malgré cela d’innombrables hommes passent au-delà avec indifférence et insensibilité, parce que leurs pensées sont tournées vers le monde matériel et ils ne peuvent avoir d’intérêt pour rien d’autre. Mais Je ne peux pas forcer leur volonté, Je ne peux pas la faire se tourner dans la juste direction, Je peux seulement Me donner du mal pour Me rappeler Moi-Même à leur mémoire, chose qui maintenant doit se produire à travers la misère et les coups du destin et des prestations d'aide visible. Ce que Mon affectueuse Intervention ne réussit pas à obtenir, doit maintenant être tenté au travers de moyens durs. Là où les preuves de Mon Amour et de Ma Sagesse ne sont pas trouvées dans la Création, là Je dois faire reconnaître Mon Pouvoir de sorte que le pouvoir des hommes ne soit pas en mesure d’imposer une résistance. Seulement, l'homme doit Me reconnaître, pour ensuite entrer dans un rapport avec Moi d’où peut se développer un affectueux désir d’être proche de Moi. Je veux obtenir seulement que l'être se tourne librement vers Moi, comme il s'est autrefois détourné de Moi. Mais Je ne peux pas Me faire reconnaître ouvertement car l'homme serait forcé de croire en Moi, et cette foi serait inutile et elle ne M’apporterait jamais l'amour de Mes créatures en retour, mais seulement la peur et la soumission ou bien un nouveau retour vers le bas, vers Mon adversaire. Mais combien pourrait vous être facile le retour vers Moi, si vous alliez avec des yeux ouverts dans le monde, si seulement vous observiez tout davantage, en particulier là où la volonté et l’action de l'homme n'est pas participante, si vous réfléchissiez davantage sur vous-mêmes et sur votre constitution corporelle qui toute seule pourrait témoigner de l’Action d'un Être puissant et sage, avec lequel vous devez chercher l'unification. Mais vous considérez cela comme entièrement naturel, or c’est de toute façon une preuve de Mon Existence, d’un Être absolument parfait, auquel vous devez votre existence. Vous pouvez commencer librement votre retour vers Moi, parce que Je vous rends vraiment facile de Me reconnaitre, de reconnaitre Celui que vous avez voulu renier. Mais Je ne vous force pas. Lorsque la misère terrestre s'approche de vous, alors Moi-même Je M’approche de vous J’attends seulement que vous M’appeliez, que votre faiblesse et votre impuissance vous fassent souvenir de Celui Qui est fort et puissant et Qui vous aime. Et lorsqu’à travers la misère J’aurai obtenu que vous Me trouviez, alors cette misère aura été bénie, parce que vous ne devez pas rester dans une séparation éternelle de Moi, vous devez de nouveau revenir vers Moi, vous devez arriver au bonheur et à la béatitude, qu'une fois vous avez abandonné librement. Vous devez pouvoir créer et agir avec Moi et dans Ma Proximité dans la Lumière et la Force, chose qui cependant est seulement possible lorsque vous vous unissez de nouveau avec Moi et le resterez maintenant dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'annonce d’un soulèvement et d’un malaise

B.D. 6471 from 9. février 1956, taken from Book No. 69

Quoi qu’il puisse arriver, tout sert pour votre perfectionnement. Et bien que la volonté humaine exécute des actions qui ont un mauvais effet terrestre, bien que la volonté de l'homme lui-même intervienne dans les lois de la nature en provoquant des réactions qui ont un énorme effet destructif, de tels événements sont aussi inclus dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et promeuvent votre développement spirituel. Mais il dépend de vous les hommes si vous évaluez tout ce qui se produit, si le but spirituel vous semble enviable ou si vous recherchez seulement ce qui est terrestre et faites attention alors seulement à l'effet terrestre. Mais alors les choses iront vraiment mal pour vous. Parce que dans les choses terrestres vous les hommes vous n'avez plus rien de bon à attendre. Parce que les événements se précipiteront et il en résultera une image entièrement différente, un soulèvement et une inquiétude parmi les hommes, parce que commence une nouvelle phase, un déchainement réciproque des puissances, que l’on reconnait même dans ses effets terrestres. Parce que même si apparemment il y a la paix parmi les hommes, la lutte continue en cachette, pour ensuite s'enflammer un jour ouvertement et effrayer les hommes. C’est un début pour les hommes, que cependant Je n'empêche pas, parce que le temps de paix n'est pas utilisé par les hommes pour le bien de leur âme, et donc ce temps prendra la relève d’un temps d’inquiétude renouvelée et de très graves craintes, parce qu'on approche de la fin. Mais quoi qu’il puisse se produire, cela n'agit pas arbitrairement sur les hommes, et ainsi les Miens peuvent observer avec calme tous les événements. Et ils peuvent croire que Je prendrai soin d’eux dans toute misère terrestre et spirituelle, que J’étends Ma Main en Protection sur eux, même si toute une armée de diablesses faisait rage contre eux. Je connais les Miens et J’aplanis toutes leurs voies, et ils n'ont rien à craindre, parce que Je veille sur eux. Mais J'aurai besoin de leurs services dans ce temps, parce qu'ils doivent témoigner de Moi, ils doivent dire aux hommes, qu'on va vers la fin et qu'ils reçoivent des nouvelles de Moi sur l'événement. Ils doivent M’annoncer à ceux qui ne veulent pas Me croire et Me présenter ouvertement Moi et Mon Nom. Parce que c’est le temps de Grâce qui reste encore à ceux qui ne veulent pas croire, et auxquels Je veux Me révéler par vous, pour qu'ils apprennent à croire. Donc dans le temps qui viendra vous ne devez pas avoir de crainte ni devenir vacillant, mais vous devez voir dans cela seulement la Vérité de Ma Parole et la soutenir avec encore plus de conviction. Et même si les puissances de l'obscurité font rage autour de vous, si le monde autour de vous vit dans l'inquiétude et dans l’effroi, vous devez vous savoir protégés par les êtres de Lumière qui sont autour de vous sur Mon Ordre, et avec calme vous devez toujours seulement exécuter votre travail spirituel, vous recommander à Moi et à Ma Grâce, et Moi-même Je serai avec vous dans toute misère et danger.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Effet de la Parole dans l'au-delà

B.D. 6472 from 10. février 1956, taken from Book No. 69

Toutes les âmes dans le Royaume de l'au-delà traquent chaque discours spirituel, chaque travail spirituel, chaque pensée spirituelle. C’est une Œuvre de Libération de la plus grande dimension, qui est faite avec votre aide, parce qu'une unique âme devenue libre voit maintenant toute sa tâche dans le fait de coopérer en aidant à la Libération des âmes qui languissent encore dans l'abîme. Et chaque âme a une grande suite, en partie du fait de ses liens terrestres, en partie avec des âmes qui ont la même conviction dans son entourage, et donc chaque âme sauvée trouve de nouveau un grand cercle d'action, mais elle reviendra toujours de nouveau vers vous pour prendre de la nourriture, qu'elle peut de nouveau distribuer. Et vous les hommes vous pouvez croire que vous Me montrez avec cela un service que Je vous récompenserai vraiment, parce que le moyen le plus sûr et le plus efficace pour arracher les âmes à l'obscurité est Ma Parole qui cependant ne peut pas les atteindre tant qu’elles ne se tournent pas volontairement vers Moi. Mais vous les hommes pouvez former un pont entre ce monde de l'obscurité et Moi. Et Je peux, sans agir contre la Loi, exercer sur ces âmes une influence, si vous Me laissez leur parler par vous. Mon discours ne manque pas son effet, en particulier sur les âmes qui languissent déjà depuis longtemps dans l'obscurité, qui désirent ardemment la libération et qui voient dans Ma Parole un rayon de Lumière qui les rend heureuses. L'obscurité de ces âmes est impénétrable, mais dans cette obscurité des âmes descendent prêtes à aider, et elles invitent les âmes à les suivre, parce que d'abord il faut la libre volonté de ces âmes, pour pouvoir maintenant leur offrir quelque chose à écouter et qui les aide à monter. Certaines suivent seulement à contrecœur, mais elles font une tentative d'échapper à leur sort, et seulement la moindre volonté trouve une fortification, parce que Je connais chaque mouvement et chaque pensée et Je récompense aussi chaque âme en conséquence. Mais même dans le Règne du crépuscule des êtres séjournent déjà depuis des temps infiniment longs, mais elles ne peuvent pas arriver dans des régions plus lumineuses, parce qu'elles n'invoquent pas l'Éternelle Lumière, parce qu'elles ne la connaissent pas ou ne reconnaissent pas Jésus Christ et l'état assombri de leur esprit ne les fait pas arriver à des pensées lumineuses. Même là résonnent des appels qui les invitent à se rassembler lorsque vous faites résonner Ma Parole. Elles vous entourent en grands groupes, d'abord en suivant avec indifférence votre travail, jusqu'à ce qu’elles commencent à devenir attentives au rayonnement de lumière qui procède de vous, dès que vous avez établi la liaison avec Moi et que Je peux vous parler. Elles sont attirées par ces rayonnements de Lumière et vite elles perçoivent aussi leur bénéfice sur elles-mêmes. Et si cela s'est produit une fois, elles n'iront plus vers vous, elles attendront toujours seulement qu’une Lumière frétille de nouveau, et aussi en elles-mêmes il devient toujours plus clair, il se lèvera des questions dont les réponses proviendront de guides qui se trouvent incognito au milieu d’elles, et ainsi une âme se détache après l'autre de son obscurité ou bien de son ambiance crépusculaire. Et les groupes libérés accueillent maintenant de nouveau autour d’eux leur suites et ils les guident toutes dans votre cercle. Et par vous Je peux maintenant parler sans avoir à exercer une contrainte sur la volonté, parce que vous les hommes avez offert votre aide dans l'amour pour cela, parce que vous croyez et faites donc ce qui les aide toutes à la libération, parce que vous-mêmes écoutez Mon Discours et maintenant vous pouvez faire participer d’innombrables âmes. Vous M’êtes devenus en vérité des serviteurs, et votre travail est béni, vu qu’il s'étend aussi au Royaume spirituel et à ses habitants dont vous ne pouvez pas mesurer le nombre. Parce que les âmes se retrouvent partout où Ma Parole est écoutée ou lue, et donc sera bénie toute activité qui a pour but la diffusion de Ma Parole, que Moi-même Je vous guide d'en haut. Parce qu'une chose seulement est importante, c’est que Mes créatures se relient avec Moi, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà, qu’elles Me trouvent en Jésus Christ et M'appellent maintenant pour que Je les attire sur Mon Cœur et puisse les rendre bienheureuses dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Un tournant spirituel arrive

B.D. 6473 from 11. février 1956, taken from Book No. 69

Le développement du spirituel qui à la fin de cette Terre a atteint un arrêt total se poursuivra dans une nouvelle époque. Le danger d’un développement rétrograde du spirituel est si grand que les Créations terrestres seront dissoutes et même les hommes sur la Terre devront terminer leur vie, pour poursuivre leur développement vers le Haut dans une autre forme. C’est une transformation totale de tout ce qui existe sur la Terre, qui peut vraiment être appelée le lever d'une nouvelle Terre, d’une Nouvelle Création, qui offrira à l'œil humain des choses inimaginables, parce que la Volonté de Dieu de former se manifeste dans des Œuvres qui témoignent de Son insurmontable Sagesse et de Son Omnipotence, et qui rendent évidente la Magnificence de Dieu. Et tout ce qui existe disparaîtra. Ce tournant arrivera pour vous les hommes dans peu de temps. Que de la part de Dieu il soit encore tout tenté pour ébranler les hommes, qu’il soit encore agi sur eux de toutes les façons pour orienter leurs pensées spirituellement, et que partout soient réveillés des domestiques qui indiquent la fin prochaine et avertissent et exhortent à renoncer au monde et à chercher Dieu, est seulement trop compréhensible pour ceux qui ont compris le sérieux du temps. Mais tout cela n'est pas considéré des hommes du monde. Et à cause de ceux-ci la Terre sera transformée, parce qu'ils n'utilisent pas la vie qui leur est donnée en tant qu’homme pour leur spiritualisation, mais ils reculent dans leur développement, ils tendent de nouveau à ce qu'ils ont déjà depuis longtemps dépassé. Mais sur les hommes il ne vient rien sans annonce préalable. Partout résonne la Voix de Dieu et partout l'annonce prévient sur ce qui arrive. Mais toujours seulement peu s'ouvrent à cette Voix et l’écoutent, peu seulement vivent consciemment en vue de la fin prochaine. Et vu que sur les hommes il ne peut être exercé aucune contrainte, il ne pourra être enregistré aucune grande remontée ou succès, chose que Dieu a prévu depuis l'Éternité et donc Il a établi la fin de cette Terre dans Son Plan de Salut. Et le Jour de la fin arrivera comme un voleur dans la nuit. Lorsque personne ne l'attend, il surprendra les hommes. Et donc à vous tous la vigilance est demandée, vous devez vous tenir prêts à chaque instant pour l’«arrivée du Seigneur» car ce sera le moment où Il vous demandera de rendre des comptes. Vous devez toujours être prêt à Le recevoir. Vous n'aurez alors rien à craindre de ce qui y arrive. Parce que Sa Parole se réalisera, et à travers des voyants et des prophètes Il indiquera toujours la fin, et Il le fera jusqu'à la dernière heure, à travers la bouche de domestiques sur la Terre, Il annoncera toujours de nouveau Sa Venue, il fera prédire toujours de nouveau à travers ces domestiques la disparition de la vieille Terre et le lever de la nouvelle, Il donnera aux hommes l'Éclaircissement et Il les initiera à Son Plan de Salut de l'Éternité, parce qu'Il n'omet jamais les Avertissements et les Mises en garde, là où Il espère encore conquérir une âme pour Son Royaume. Mais tout peut se produire seulement dans le cadre de la légalité, et donc aucun homme ne sera forcé à la foi, mais chaque homme peut croire, parce que Dieu donne à chaque homme assez de signes et chacun devrait seulement ouvrir les yeux et les oreilles et voir ce qui se produit autour de lui. Chaque homme pourrait le croire, parce que déjà l'événement mondial devrait le faire réfléchir et laisser valoir la crédibilité d’un tournant décisif. Et Dieu donnera des signes toujours plus évidents, plus la fin est proche. Et il se produira des choses qui forceront les hommes à la réflexion, mais avec quel succès, cela leur est laissé. Mais jusqu'à la dernière heure il sera encore fait tout ce qui peut être fait pour le salut de l'âme. Mais quel sera le succès, le Jour de la fin est établi irrévocablement, et un tournant terrestre et spirituel arrive directement. Et ensuite tout se lèvera à nouveau dans le Faste et la Magnificence et une nouvelle époque de Libération commencera et mènera à la perfection tout le spirituel qui a dû interrompre son développement sur la vieille Terre, pour qu'il puisse maintenant se dérouler de nouveau une remontée dans l'Ordre de Loi sur la nouvelle Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité est nécessaire pour le perfectionnement

B.D. 6474 from 12. février 1956, taken from Book No. 69

Mon Esprit vous guide dans la Vérité. Pouvez-vous supposer que Moi, votre Dieu et Père de l'éternité, Qui Suis rempli d'Amour et vous ai créé de Mon Amour, veuille vous cacher la Vérité ? Pouvez-vous supposer, que Je veuille vous tenir dans une condition qui ne peut pas être appelée parfaite, si d'autre part Je vous ai donné la vie terrestre en tant qu’homme pour que vous arriviez à la perfection ? Ainsi comme vous êtes, vous les hommes, vous vous trouvez encore très loin de la perfection, et ensuite vous êtes encore très loin de la Vérité ; mais ce n'est jamais Ma Volonté, c’est vous-même qui ne voulez pas échapper à cette condition imparfaite. Mais vu que Mon But est de vous changer en êtres parfaits, de Ma Part il doit être fait tout ce qui aide à cela. Et la chose la plus importante pour la réalisation de l'état de perfection est la transmission de la Vérité, de reconnaître la Vérité, et ensuite de vivre selon cette connaissance. Vous ne pouvez pas devenir parfait tant que vous vous trouvez dans des pensées erronées, parce que vous ne feriez jamais quelque chose de juste qui aurait pour conséquence la perfection. D'abord il doit vous être transmis la Vérité, seulement alors il vous est possible d’apprendre à Me connaître et à M’aimer en tant que l'éternelle Vérité. Mais le degré de votre force de connaissance vous le déterminez vous-mêmes à travers le degré d'amour que vous allumez en vous. Donc la mesure de la connaissance peut être très différente selon le degré de l'amour, mais il correspondra toujours à la Vérité si seulement vous voulez marcher dans la Vérité. C’est uniquement votre volonté qui décide si vous pensez d’une manière juste ou fausse, s’il vous est transmis la Vérité ou du savoir erroné. Mais vous pouvez être certain que Je ne vous laisse jamais marcher dans des pensées erronées, si dans le profond du cœur vous désirez être dans la Vérité, parce que dès que vous désirez la Vérité, vous désirez Moi-Même et Je répondrai toujours à ce désir. Je veux que vous deveniez parfaits et Je veux vous préparer des Béatitudes, parce que vous êtes Mes fils que J’aime, parce que vous êtes procédés de Mon Amour. Je veux, que vous deveniez parfaits. Croyez-vous pouvoir atteindre cette perfection avec des pensées erronées ? Pensées que Mon adversaire vous transmet pour vous tenir loin de la perfection ! Erreur et mensonge sont ténèbres. Ils sont les signes de l'absence de connaissance, les conséquences de votre chute d’autrefois de Moi et sont des signes de l'appartenance à Mon adversaire qui a inversé toute la Lumière en lui en ténèbres. Vous vous trouvez donc dans son royaume tant que vous vous trouvez loin de la Vérité, dans des pensées erronées. Si maintenant Je veux de nouveau vous mener à la Lumière, si Je veux que vous soyez de nouveau remplis de connaissance, que vous échappiez aux ténèbres, alors Je dois vous transmettre la Vérité pleine de Lumière, et vous pouvez recevoir seulement de Moi cette Vérité dans toute la plénitude, Je vous la distribuerai toujours, dès que vous voulez la recevoir. Seulement votre volonté détermine le degré de Lumière dans laquelle vous vous trouvez. Les Vérités de base que maintenant vous recevez, vous instruiront sur la façon dont vous pouvez arriver à un savoir ultérieur. La Vérité de base cependant est la Loi de l'Ordre éternel, l'amour pour Moi et le prochain. Et comme vous vous prévoyez maintenant envers cette Loi, ainsi sera aussi le degré de votre connaissance, que vous pouvez augmenter de manière démesurée, donc vous pouvez pénétrer dans le savoir le plus profond avec Mon Soutien, parce que vous vous adaptez à Moi dans l'amour, c'est-à-dire à Mon Être Primordial, et donc vous reconnaîtrez toujours plus limpidement et clairement ce que vous êtes, d'où vous venez et quelle destination vous devez atteindre, lorsque vous êtes parfaits. Tout ce qui vous sert pour votre perfectionnement, vous pouvez le recevoir de Moi si c’est votre volonté de devenir parfait. Ainsi vous recevrez la Vérité sans limite, parce que l'Éternelle Vérité ne vous cachera rien, pour que vous deveniez de nouveau ce que vous étiez au début : des êtres qui étaient dans la Lumière la plus sublime, qui étaient incommensurablement bienheureux et qui donc doivent de nouveau arriver à la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Lumière - Vérité - Obscurité – Erreur

B.D. 6475 from 14. février 1956, taken from Book No. 69

Je veux Être votre Seigneur et Principal dans l'Éternité. Et donc vous devez entendre Ma Parole, parce que Ma Parole témoigne de votre liaison avec Moi, parce qu'à travers Ma Parole vous reconnaissez que Je ne Me détache pas de vous, bien que vous-mêmes ayez voulu autrefois vous séparer de Moi, ce qui cependant ne peut pas être éternellement, parce que vous êtes Ma Part, parce que vous êtes procédés de Ma Force d'Amour. Vous ne pouvez pas vous séparer de Moi, vous pouvez seulement vous tenir isolés de Moi et croire pouvoir subsister tous seuls. Mais cette croyance est erronée, elle est déjà la conséquence de votre volonté de vous séparer de Moi, parce qu'à travers votre volonté vous avez perdu votre connaissance. Mais Je vous tiens et Je ne vous laisse pas dans l’éternité. Cela doit précéder, pour pouvoir maintenant aussi comprendre, pourquoi à travers Ma Parole Je voudrais vous montrer l'indissoluble lien. Je vous parle et celui qui M’entend, ne renoncera plus éternellement à Moi, parce qu'il a déjà déroulé son libre retour à Moi. Ma Parole est le vivant Témoignage de l'union avec Moi, parce que personne ne pourra M’entendre si ses pensées Me refusent encore, si la volonté est encore orientée comme elle l’était lors de sa chute d'autrefois de Moi. Donc celui-ci ne peut pas M’entendre, parce qu'il tient fermé son cœur, parce qu'il obéit à la voix de celui qui est contre Moi. Et celui-ci est encore dans l'obscurité et donc, lorsqu’il se prononce, il peut toujours seulement laisser s'écouler ce qui est sien, donc le mensonge et l’erreur qui sont engendrés dans l'obscurité et qui répandent de nouveau l'obscurité. Lorsque Je vous parle, Je vous donne la Lumière, parce que de Moi il peut briller seulement une Lumière qui brille loin dans l'obscurité. Ma Parole frappe votre oreille et votre cœur seulement pour que vous puissiez échapper à l'obscurité, pour que vous vous laissiez éclairer par la lueur de la Lumière qui reconduit à Moi. Je peux vous reconquérir seulement en vous éclairant, parce que Je veux de nouveau vous attirer dans le Règne de la Lumière, Je veux vous arracher à l'obscurité, donc Je dois allumer en vous une Lumière, dès que vous-mêmes êtes de volonté pour marcher dans la Lumière. Et alors Je vous parle et Ma Parole montre que Moi-Même Suis l'Origine de la Lumière. Parce que vous ne pouvez jamais recevoir la Lumière d’ailleurs, parce que hors de Moi il n’existe aucune Lumière et tout l'essentiel qui s'est séparé de Moi, demeure dans la plus profonde obscurité. Vous ne pouvez jamais et encore jamais recevoir comme Lumière quelque chose qui a son origine dans l'obscurité. Mais ce que vous offre la Lumière, peut être procédé seulement de Moi, Moi-même dois donc Être la Source de n'importe quelle Lumière. Ce qui vous est maintenant porté près par Moi Même, ce que vous transmet Mon Discours, est et reste Lumière et ne perdra jamais Sa Force de briller. Parce que Je la laisse rayonner seulement pour briser l'obscurité pour ceux qui désirent la Lumière. Croyez-vous maintenant que le seigneur de l'obscurité, Mon adversaire, voudrait vous donner une Lumière ? Croyez-vous peut-être que le règne de l'obscurité voudrait seulement perdre un empan de main, que lui-même ferait quelque chose pour éclairer son règne ? Celui-ci n'a pas encore le moins du monde changé son être et jusqu’à la fin il demanderait aux hommes de lui prêter assistance, pour arriver de l'abîme dans la Lumière. Parce que celui-ci est rempli de mensonges et de duperies, et sa haine contre Moi est incommensurablement profonde. À travers Ma Parole Je veux aussi vous donner l'éclaircissement sur le fait que la Lumière peut procéder seulement de Moi, mais que tout ce qui a une autre origine, sera et apportera toujours seulement l’obscurité. Je ne peux Moi-même pas Me contredire, mais lui se contredit continuellement, parce qu'il hait la Vérité et tout ce qui pourrait mener à la Vérité. Il hait toute activité qui sépare de lui sa suite, il hait chaque travail de Libération et cherche à l'empêcher, il n'assiste pas vraiment sans rien faire là où vous les hommes êtes actifs en Mon Nom pour apporter la Libération aux âmes dans l'abîme, et il cherche tout pour vous entraver vous les hommes dans cela, et pour cela aucun mensonge ne l'effraye s'il est utile à ses plans. (14.02.1956) Mon Plan est le retour dans sa patrie de tout le spirituel tombé de Moi, son plan est de tout retenir dans l'abîme et d'attirer même de nouveau ce qui s'est déjà détaché de lui selon la volonté ; il emploie tous les moyens pour porter à exécution son plan et cela montre déjà sa volonté encore totalement contraire à Moi et donc vous les hommes vous devez être prudent et vous ne devez considérer aucune transmission de sa part comme Vérité. Parce qu'avec cela il a déjà atteint son but qui est de faire apparaitre ses processus vraiment dignes de bénédiction dans une Lumière douce, de sorte que vous ne reconnaissiez plus bien son vrai être et que vous lui concédiez de la compassion qu'il ne mérite vraiment pas. Et Je dois de nouveau vous indiquer que Je veux toujours seulement vous donner la Lumière, que Je veux éclairer distinctement à travers Ma Parole le rapport dans lequel vous êtes envers Moi, la position que vous assumez dans les rapports avec Moi. Je ne veux mettre aucun voile devant vos yeux, vous qui recevez Ma Parole vous devez Me reconnaître à juste titre et être informé, autrement vous ne pourriez jamais comprendre Mon Plan de Salut de l'Éternité. Mais il cherche à vous voiler cette claire image de son vrai être, il cherche à rejeter sa faute, il répand l'obscurité sur vous. Et tout ce qui donc ne donne pas une vraie Lumière, n'est pas de Moi, mais vous est guidé par Mon adversaire. Et ainsi vous-mêmes pouvez maintenant juger comment sont à évaluer de telles Paroles qui ne vous donnent pas un éclaircissement définitif, et de qui proviennent de telles Paroles. Parce que si vous savez Mon Plan de Salut de l'Éternité, vous savez aussi l'infinie grande distance de Mon adversaire de Moi et que cette distance ne sera pas diminuée de sa part tant que sa suite ne lui sera pas arrachée. Il ne renonce jamais dans la libre volonté à sa résistance et il ne se laisse pas vaincre par l'Amour, parce qu'il le fuit. Parce que vous devez penser qu'il n'est pas un être «asservi», mais un libre seigneur qui peut toujours décider de lui-même. Certes lui-même est soumis à Ma Volonté, mais J’emploie Ma Volonté seulement lorsque c’est le temps de prêter Aide aux êtres asservis par lui, parce qu'il abuse de son pouvoir. Alors Je le lie pour un temps et Je rétablis de nouveau l'Ordre qu’il a inversé à travers sa puissante fureur. Seulement lorsque vous savez tout, lorsque vous êtes guidés par Moi dans toute la Vérité à travers Mon Esprit, vous reconnaissez le vrai être de Mon adversaire. Mais alors vous reconnaîtrez aussi chaque erreur qui vous était guidée comme son œuvre, parce que Moi-même Je vous donnerai toujours la même Vérité, Je vous allumerai toujours une Lumière et dans sa claire lueur vous reconnaitrez toutes les liaisons et maintenant vous devrez aussi reconnaître, avec quelle astuce procède Mon adversaire pour répandre de nouveau l'obscurité, là où la Lumière menace d'entrer. Mais il ne pourra pas dans l’éternité M’empêcher de guider la Vérité à vous les hommes. Pour combien il puisse sembler que son réseau soit finement tissé, Ma Lumière fera reconnaître tous les manques, Ma Lumière le découvrira lui et son action. Mais Ma Lumière ne pourra pas être éteinte, parce que Ma Vérité a une grande Force. Et celui qui est une fois dans la Vérité, reconnaît clairement et limpidement chaque enseignement non-vrai, parce qu'il ne s'adapte pas au Cadre de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Je ne peux toujours seulement qu’opposer la pure Vérité à ces enseignements et Je dois vous laisser, vous les hommes, décider pour qui vous voulez vous déclarer. Donc Je cherche à vous présenter toujours de nouveau l'être qui est Mon ennemi et adversaire et qui ressent seulement de l’inimitié pour vous. Parce que seulement, lorsque vous connaissez son vrai être, il vous sera compréhensible chaque événement en et autour de vous comme dans l'Univers entier, et seulement lorsque vous connaissez sa haine, qui s’oppose à Moi et à Mon Amour, vous comprendrez qu'il faille encore l'Éternité pour que soient changé lui et sa volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le naufrage spirituel à travers l'erreur et le mensonge

B.D. 6476 from 15. février 1956, taken from Book No. 69

Si seulement vous les hommes vouliez seulement comprendre que l'erreur et le mensonge causent le naufrage spirituel des hommes, que seulement la Vérité peut mener en haut ! Sachez que l'erreur et le mensonge sont des filets de capture de Satan, dans lesquels il veut vous emmêler et il cherche toujours seulement à empêcher que vous soit apportée la Vérité. La pure Vérité est une boisson qui réveille à la vie, la non-vérité par contre est une boisson empoisonnée, avec laquelle vous arrivez à la mort. Si Je veux vous donner la Vie, comme Je l'ai promis, alors Je dois vous transmettre la Vérité, Je dois vous rendre attentifs au malheur qui vous menace avec l'accueil de l'erreur et du mensonge, avec des doctrines erronées qui contredisent la Vérité. Je dois vous avertir du danger de tomber dans ces doctrines erronées. Vous les hommes vous ne pouvez jamais guérir dans votre âme, si vous lui tendez constamment de la boisson empoisonnée, et donc son état s’aggrave toujours davantage, ce qui est justement le seul but de Satan, pour que vous ne puissiez plus vous soulever, car vous êtes trop faibles pour tendre en haut et il peut vous tenir avec certitude dans l'abîme. Donc Je serai toujours prêt à vous tendre la boisson de la Vie, à vous transmettre la Vérité, qui, du fait qu’elle a son Origine en Moi, agira toujours avec Force sur vous et elle vous attirera en haut. Les hommes ne reconnaissent pas le danger et donc ils ne cherchent pas à se libérer du patrimoine mental erroné, des doctrines qui contredisent Ma Vérité. Ils sirotent toujours plus avidement la boisson empoisonnée, parce que dans leur état imparfait ils ne trouvent pas de plaisir dans la Boisson de la pure Vérité qui offre la Vie. Mais tant que leurs pensées sont encore erronées, ils ne sont pas en mesure de percevoir le bénéfice de la Lumière. Tant qu’ils se font encore une fausse image comme la leur présente Mon adversaire, ils ne peuvent pas encore bien Me reconnaître, parce que Mon Amour comme aussi Ma Sagesse et Mon Omnipotence apparaîtront incertains à chaque homme qui n'est pas dans la Vérité. Tant que les hommes ne marchent pas dans la Vérité, ils rencontrent des contradictions, tandis que la pure Vérité exclut toute contradiction. Seulement rarement il y a la coïncidence dans les pensées des hommes et leurs multiples opinions devraient être déjà pour vous la preuve que vous êtes encore très loin de la Vérité, parce que dans la Vérité toutes les opinions se rencontrent, et maintenant les hommes se conforment avec conviction à la Vérité. Il n'y a plus de paix, aucune harmonie, aucune clarté parmi les hommes, les pensées de chacun sont différentes, et Mon adversaire a partout sa main dans le jeu, parce qu'il confond les pensées des hommes. Et tant que l'homme n'est pas animé du sérieux désir de connaître l'unique Vérité, il ne trouve aucun bon sol nutritif pour ses graines et seulement l'homme qui désire la Vérité peut se protéger contre son influence, contre son souffle qui est empoisonné. Mais la plupart des hommes flirte avec son patrimoine mental, avec le savoir qu’ils ont accueilli et auquel ils ne veulent plus renoncer, mais qui ne provient pas toujours de la Source qui garantit la pure Vérité. Donc Mon adversaire peut leur transmettre toujours plus l'erreur, parce qu'ils ne s'y opposent pas. Mais ils ne peuvent plus monter en haut, parce que cette Hauteur ne peut être atteinte que seulement à travers la Vérité, mais jamais et encore jamais à travers l'erreur, à travers une non-vérité consciente. Mais vous les hommes devez savoir le danger, que l'adversaire veut vous tenir en bas et cherche à vous assombrir la voie vers le Haut. Vous devez aussi savoir qu'il a encore beaucoup d'influence sur vous tant que vous n’empêchez pas cette influence à travers un lien étroit avec Moi et un sérieux désir pour la Vérité. Vous pouvez vous défendre vous-mêmes contre lui, mais vous devez en avoir la volonté. Vous ne devez pas désirer autre chose que la pure Vérité et dans ce désir vous tourner vers Moi, pour que Je vous protège de l'erreur, de pensées erronées, de l'influence de Mon adversaire. Et ce sérieux désir est votre protection la plus sûre, il est la garantie que la Vérité vous sera donnée et que maintenant vous reconnaissez pleinement la Lumière, ce qui est en contradiction avec Ma Vérité, parce que si vous désirez la Vérité, vous Me désirez, et Je ne Me refuserai certainement pas, parce que Je veux vous donner la Vie et pas la mort et parce que la Vie peut être acquise seulement à travers la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Voie vers le Haut passe par Jésus Christ

B.D. 6477 from 16. février 1956, taken from Book No. 69

Pour les hommes il n'est pas difficile d’arriver en haut, si seulement vous prenez Ma Parole comme fil conducteur pour votre chemin de vie, lorsque vous accueillez dans le cœur Ma Parole et vivez selon celle-ci. Cela vous coute seulement un peu d'autodépassement, un recul de vos désirs et de vos soifs par amour du prochain, de vous détacher du monde matériel de sorte qu’il ne domine pas vos pensées, mais soit utilisé seulement jusqu'où le demande votre vie terrestre, pour pouvoir subsister. Dès que vous réussissez à inverser l'amour propre en amour désintéressé pour le prochain, vous augmenterez toujours davantage en Force, pour pouvoir maintenant parcourir la voie vers le Haut avec légèreté. Et pour que vous réussissiez le changement de l'amour propre en vrai amour, Je suis mort sur la Croix et Je vous ai conquis un Trésor de Grâce que vous devez seulement utiliser pour pouvoir maintenant exécuter ce que vous entendez, vous devez seulement M’invoquer en Jésus Christ, pour que Je vous transmette la Force pour changer votre volonté, et elle vous arrivera sans limite. Donc auparavant vous devez croire dans le Divin Rédempteur Jésus Christ, dans Sa mort sur la Croix, qui fut une Œuvre de Miséricorde pour vous, et dans la Venue en tant qu’Homme de votre Dieu et Créateur de l'Éternité, Qui s'est incorporé dans l'Homme Jésus, pour accomplir pour vous cette Œuvre de Miséricorde. Parce que seulement lorsque vous croyez dans cela, vous profiterez aussi des Grâces de l'Œuvre de Libération, vous vous tournerez dans la prière vers Jésus Christ et vous demanderez Son Aide. Vous ne serez alors pas vraiment impuissants, votre volonté expérimentera une fortification dont vous avez besoin pour pouvoir maintenant mettre en pratique Ma Parole, et vous ne tendrez plus vers quelque autre but que celui de l'unification avec Moi qui a pour conséquence l'accomplissement de Mes Commandements d'Amour. Je ne prétends donc rien d'impossible de vous, Je prétends de vous seulement la foi en Moi en Jésus-Christ, parce que cette foi vous garantit ensuite tout, parce qu'elle vous fait demander ensuite confiants tout ce qui vous manque : la Force pour résister contre toutes les attaques et la Force pour la remontée. Mais sans cette foi vous restez éternellement dans l'abîme. Et vous encensez le monde et donc celui qui est le patron de ce monde, qui agrandit toujours davantage l'amour propre en vous, et vous n'invoquerez jamais Celui qui seul peut favoriser un changement de votre pensée et de votre volonté au moyen de l'apport de Force qui seul donne la vigueur à votre volonté pour vous séparer de tout ce qui appartient à Mon adversaire et pour tendre uniquement vers Moi. Avant la fin de cette Terre aux hommes il manque la foi vivante dans leur Divin Rédempteur Jésus Christ. Parce que les hommes sont dépourvus d'amour, bien que chacun détienne en lui une étincelle d'amour qu’il doit seulement allumer. Et pour cela il vous faut beaucoup de misère, pour qu'encore quelques hommes soient stimulés à exercer l'amour pour le prochain. La grande misère peut encore réussir à dénouer le cœur des hommes, de sorte qu’ils fassent reculer leurs propres désirs et s'activent pour aider, et ensuite eux-mêmes sentiront en eux une Force, qui les aidera à monter, si seulement ils sont de bonne volonté et n'étouffent pas en eux la flamme d'amour qui a fait irruption à travers la glace du cœur. La misère pourrait devenir pour beaucoup d'hommes encore une bénédiction, et elle est employée comme dernier moyen près de ceux qui ne s'occupent pas de Ma Parole, qui leur indique clairement la voie vers le Haut, pour qu'ils la trouvent, si seulement ils acceptaient Ma Parole. Ils ne peuvent plus être aidé autrement sinon à travers Ma Parole, s'ils ne veulent pas écouter. Et donc Ma Voix résonnera encore une fois fort et audible pour ces hommes qui ferment leurs oreilles à la Voix douce. Mais malgré cela leur volonté restera libre, parce que Ma Voix forte peut aussi ricocher à leurs oreilles et rester sans effet.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Apparitions de Marie – Signes et miracles – action de Satan

B.D. 6478 from 17. février 1956, taken from Book No. 69

L'homme s’occupe seulement des signes et des miracles. Il veut donner un regard sur ce qui lui est caché, il veut d'abord expérimenter des choses inexplicables, et celles-ci lui semblent plus crédibles que la pure Parole de Dieu, mais en réalité elles renforcent seulement l’obscurité et l’incrédulité, parce qu'elles sont à évaluer seulement comme un travail corrompu qui veut créer la confusion et il se manifeste tout particulièrement lorsque la pure Vérité menace de s'imposer. Il veut assombrir chaque Lumière fulgurante avec l'obscurité la plus profonde. Rarement les hommes s'engagent pour la diffusion de la Vérité, tandis que le mensonge et l'erreur trouve de la diffusion à la vitesse du vent et les hommes n’ont pas peur de présenter à leur prochain une nourriture qui n'a aucune valeur nutritive, mais qui par contre a un effet vénéneux. Dans le dernier temps l’action de Satan est évidente lorsqu’il se sert de moyens qui doivent feindre une Action divine. Dieu a promis aux hommes Son Esprit, et Il a uni cette Action de l'Esprit avec des dons de Grâce inhabituels. La Force de Dieu se manifeste dans des hommes qui annoncent Sa Parole, qui sont Ses vrais serviteurs sur la Terre et qui donc peuvent aussi accomplir des choses comme celles accomplies par Jésus sur la Terre, telles que guérir des malades et ils peuvent enlever tout mal aux hommes, ils sont plein de sagesse et de force et peuvent voir ce que Dieu enverra aux hommes – ils font des miracles comme Dieu, parce que Dieu Lui-Même peut agir au moyen de Son Esprit en eux, pour bouger les hommes à la foi et au retour, avant qu’il ne soit trop tard. Mais tous ces phénomènes trouvent seulement peu de considération parmi les hommes, parce qu’ils les considèrent comme peu probables et ils ne sont pas annoncés au public – c’est pourquoi du spirituel-Divin ne sera jamais un centre d’attraction contre la volonté des hommes. Mais l'adversaire de Dieu agit de la même manière avant la fin, il exploite sa force pour des actions trompeuses, pour des œuvres d’éblouissement de toutes sortes. Et son action trouve considération. Il se manifestera et apparaîtra toujours comme un ange de Lumière, il influencera les masses, il leur fera croire ce qu'elles veulent voir, parce que ce désir lui fournit la base pour de faux miracles, pour des duperies de toutes sortes. Les hommes qui se créent des idoles donnent en même temps à Satan le moyen avec lequel maintenant il peut agir. Et il est beaucoup plus difficile de convaincre les hommes qui sont tombés victimes de l'adversaire, que de leur rendre crédible ces apparitions. Parce que Satan pourvoit aussi pour que la grande masse ne vienne pas à la connaissance et il s'amuse des miracles des faux Christ et des faux prophètes, des apparitions qui en partie sont inventées, et en partie résultent de la volonté des hommes eux-mêmes, parce qu’une telle activité mauvaise est encouragée par la volonté et l’incrédulité des hommes qui leur donne appui, parce qu'alors il ne faut plus beaucoup de force de sa part pour faire apparaître de tels faux miracles. Dieu n'agit pas de cette façon sur les hommes, et Dieu ne Se sert pas de ceux dont la pensée est ainsi guidée de façon erronée et qui ne sont pas eux-mêmes en mesure de distinguer le vrai du faux. Il agit dans le silence, Il déverse Son Esprit sur toute chair, et ses serviteurs et ses domestiques professeront sur Son Ordre et répandront la pure Vérité de Dieu, mais jamais Il promouvra l'erreur existante, jamais Il fortifiera les hommes dans cela, et jamais des êtres de lumière hauts et sublimes s’exprimeront en cherchant à magnifier leur propre nom. Mais Satan peut s'établir dans des œuvres que des mains humaines ont fait se lever avec une prédisposition d'esprit entièrement fausse envers Dieu. Des œuvres qui devraient encore consolider l'erreur existante et qui sont aussi une juste demeure pour celui qui est père du mensonge et de l'erreur et qui le restera tant qu’il peut agir. Et les hommes sont des aveugles en esprit et ils ne reconnaissent pas son action digne de malédiction, mais ils se ferment toujours davantage à la Vérité et pour cela l'adversaire aura beaucoup de succès parce que c’est le temps de la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Devant Dieu mille ans sont comme un jour

B.D. 6479 from 18. février 1956, taken from Book No. 69

Il se passera des temps éternels jusqu'à ce que toutes les Œuvres de la Création, le monde matériel entier, qui cache le spirituel non racheté, puisse être dissous, jusqu'à ce que tout le spirituel se soit spiritualisé, jusqu'à ce que tout ce qui est devenu imparfait ait de nouveau atteint la perfection. Des temps éternels se passeront. Mais devant Dieu mille ans sont comme un jour, parce qu'Il Est d'Éternité en Éternité, pour Lui chaque temps est comme un instant. Mais pour le spirituel imparfait ce sont des temps infinis, jusqu'à ce que de nouveau il soit arrivé à la perfection, mais alors le temps global de la re-transformation apparaitra comme un instant. Et ainsi vous les hommes vous pouvez croire tranquillement que la Terre existera encore pendant des temps éternels pour accomplir sa grande tâche qui est d’aider les hommes à la filiation de Dieu ; vous pouvez croire que des hommes vivront toujours de nouveau sur cette Terre, et qu'avec cela une «fin» de l'Œuvre de Création de la Terre n'est pas encore mûre pour être prononcée. Mais que la Terre change toujours de nouveau, c'est-à-dire qu’elle est renouvelée, qu'elle doit toujours de nouveau être mise en Ordre, pour pouvoir exécuter sa tâche, et que ceci se déroulera toujours dans certains espaces de temps, vous pouvez le croire aussi avec conviction, bien que le processus de développement ne soit pas encore et pour longtemps achevé et que vous ne pouvez pas parler d'une fin du monde, si avec cela vous entendez une totale cessation des Créations terrestres-matérielles. Encore beaucoup de spirituel attend sa Libération, le spirituel autrefois tombé est encore seulement dans une moindre partie racheté et revenu à Dieu. La majeure partie se trouve encore dans le jugement, c'est-à-dire qu’elle est liée dans les Créations de toutes sortes. Et tout ce spirituel mort lié doit encore arriver jusqu'au stade comme homme pour ensuite pouvoir s’incorporer comme homme sur la Terre. Et donc la Terre se lèvera toujours de nouveau, lorsqu’une telle période de développement s’arrête. Mais le lever d'une nouvelle Terre signifie toujours une totale transformation de sa surface terrestre, une fin pour les hommes qui vivent sur la Terre, sauf les peu auxquels le chemin terrestre a procuré la maturité. Et pour cela aux hommes il doit être annoncé une fin qui arrive, à eux il doit être rendu compréhensible ce qu'il faut entendre avec cela, parce qu'ils ne veulent pas et ne peuvent pas croire dans une terminaison définitive de l'entière Création du monde et vous ne pouvez pas leur réfuter des arguments pour cela. Mais pour les hommes il est indifférent qu’une «fin du monde» soit possible. Ils doivent seulement prendre familiarité avec la pensée que pour eux-mêmes la fin est venue, que cette planète Terre expérimente une transformation au travers de laquelle les hommes tombent victimes, même il se passera encore des Éternités avant que la Terre se soit un jour totalement spiritualisée. Cet instant n'est pas encore venu, et malgré cela l'humanité se trouve devant la fin, parce qu'un processus de développement du spirituel sur la Terre selon l’Ordre demande une dissolution et une nouvelle reformation de la Création et un tel événement se déroule toujours après certains espaces de temps. Ce savoir peut être transmis aux hommes seulement par la voie spirituelle, et donc il ne trouvera presque pas de crédibilité. Et ils y croiront encore de moins en moins, plus on va vers une fin, parce que l'absence de connaissance des hommes est aussi le signe que le développement vers le Haut du spirituel sur la Terre s’est bloqué, que les hommes n’atteignent plus le degré de maturité qu’ils doivent atteindre et qu’ils peuvent atteindre, autrement ils auraient la compréhension pour le Plan de Salut de Dieu. La Station d'école Terre subsistera encore éternellement pour le spirituel mort, mais toujours de nouveau elle doit être mise en Ordre, pour porter le spirituel à la maturité selon le divin Plan de Salut. Et toujours de nouveau de nouvelles races humaines vivront sur la Terre, parce que Dieu Lui-Même fait arriver sur la Terre nouvellement formée des hommes dont il ressortira des races telles qu'à la fin d'une période de Libération elles se trouvent peu devant leur perfection, de sorte que chaque époque commence à nouveau dans la plus pleine harmonie avec Dieu et avec une tendance pour l'unification avec Lui, et alors il est toujours donné la garantie que les hommes arrivent à la perfection, qu’ils deviennent des êtres spirituels bienheureux en étant dans la Lumière et qui reviennent de nouveau à leur Père de l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action des esprits immondes – la possession

B.D. 6480 from 19. février 1956, taken from Book No. 69

Le processus de Libération du spirituel mort se déroule comme Ma Sagesse l'a décidé depuis l’Éternité, parce que Moi seul sais la déformation de ce qui est procédé de Moi dans toute la perfection, et donc Je connais aussi les moyens et les voies pour la re-transformation, pour le retour à la perfection d'autrefois. Mon But est la divinisation de Mes créatures, but que J’atteindrai certainement un jour. Mais cette divinisation demande des temps inconcevablement longs, elle demande des Éternités pour les concepts humains, tandis que pour Moi la durée du temps est indifférente, parce que Je Suis d'Éternité en Éternité. Tant qu’à l'entité il est enlevé la conscience, tant que le spirituel dissous par Moi marche encore à travers les plus différentes Créations pour atteindre son but, à ce spirituel il manque encore le concept de temps. Seulement lorsque les particules animiques qui appartiennent à un être d’Ur se sont de nouveau recueillies et entrent maintenant comme «âme» dans un corps humain, cet être devient auto-conscient, et le temps lui devient maintenant un concept. Maintenant l'être, un esprit d’Ur autrefois tombé a besoin de travailler sur lui seulement encore pour un bref temps pour mener à la fin le processus de Libération, s’il en a la volonté. Mais dans ce bref temps de la vie terrestre il s’agit de tendre avec toutes ses forces vers le but qui est d’entreprendre la dernière purification, de libérer l'âme de toutes les scories qui lui sont encore attachées, parce qu'elle se trouve encore dans le royaume de celui qui est responsable de sa chute dans l'abîme. Et son règne est rempli d'esprits immondes, d’êtres tels qu’ils échoueraient dans la vie terrestre, car ils ne pourraient pas développer la volonté de se détacher de lui, parce qu’ils ressemblent dans leur mode d'être à leur dominateur et ils sont pleins de haine contre tout l'essentiel qui tend vers le Haut. Ces esprits immondes entourent les hommes et cherchent à conquérir l'influence sur l'âme, sur les pensées, les sentiments et la volonté de l'homme. Et maintenant l'homme doit combattre avec toutes ses forces contre les oppressions, chose que cependant il peut faire avec l'Aide de Jésus Christ. Donc ces êtres spirituels immondes chercheront à attiser toutes les mauvaises caractéristiques dans l'homme et ainsi on peut dire que chaque manie, chaque vice, chaque caractéristique ignoble est l’action de tels esprits immondes sur l'âme humaine et que ces esprits immondes peuvent aussi s'installer dans l'homme, lorsqu’il se fait dominer totalement par eux, s’il n’a pas la volonté de leur prêter résistance. Alors il devra faire de grands efforts pour se libérer de tels esprits immondes, et seulement un ferme attachement à Jésus Christ, une intime prière à Lui pour de l'Aide, le libérera de ces êtres, qui sont eux-mêmes encore pleins de refus contre chaque Rayon d'Amour, parce qu’en tant que suite de Satan ils haïssent tout ce qui est bon et donc à eux il n'est pas concédé de s'établir dans l'homme qui tend consciemment vers Moi. Ils agiront de toute façon toujours de l'extérieur, mais ils peuvent être rejetés. Cependant, s'ils ont une fois pris possession de l'âme, alors la libération de ces êtres est extrêmement difficile et demande une forte volonté. Et alors vous les hommes vous pouvez parler de possession, alors l’action des forces sataniques est évidente. Et un motif consiste dans le fait que l'âme dans son développement antécédent n'a pas atteint le degré requis, mais le temps de son incorporation est venu et donc la lutte terrestre est particulièrement difficile pour se libérer de tous ses charmes, vices et désirs, ce qui donne la possibilité à ces esprits immondes de l'opprimer ou bien aussi de s'insinuer en elle. L'âme en soi est un esprit d’Ur tombé, contre lequel combattent des esprits d’Ur sur ordre de leur seigneur, pour lui rendre le retour impossible. Mais à côté de ces esprits d’Ur tombés Je Me trouve Moi-même, et par Mon Œuvre de Libération il a été érigé une barrière entre cet esprit d’Ur qui marche comme homme sur la Terre et les esprits immondes de l'abîme. Chaque âme qui se déclare pour Moi et Mon Œuvre de Libération, se réfugie derrière cette barrière et elle ne peut plus être opprimée d’aucune manière par ces êtres immondes, de sorte que le souffle empoisonné de l'obscurité retombe sur eux, et peut seulement l'effleurer, ce qui rend nécessaire une vigilance constante, une prière constante et une intime unification avec Moi, donc vous les hommes n'êtes pas exposés à l’action de ces forces sataniques si vous-mêmes vous vous défendez. Parce que pour cela Je suis mort sur la Croix, pour que le pouvoir de Satan soit cassé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Connaître et reconnaître Dieu – les négateurs de Dieu

B.D. 6481 from 20. février 1956, taken from Book No. 69

Vous vous considérez comme des êtres indépendants tant que vous ne croyez pas dans un Dieu, auquel vous devez votre existence et votre persistance, parce que vous ne voulez pas vous savoir guidés par Sa Volonté à laquelle est subordonné votre être. Mais vous savez de toute façon que vous-mêmes êtes incapable d’organiser la vie selon votre désir et que vous êtes incapables d'allonger la vie même seulement d'un jour. Vous savez donc, que vous dépendez d’une Puissance, ou bien si vous niez cela, d'une Loi, à laquelle vous êtes subordonnés par nature. Vous devez admettre cette Loi de la Nature, mais vous vous rebellez de reconnaître un Être comme Législateur, vous vous rebellez de reconnaître un but ou une destination à votre existence, parce qu’en vous il y a encore trop de la mentalité de celui(Lucifer) qui autrefois s'est séparé de son Créateur et s’est posé lui-même comme un être qui détermine et agit de façon autonome devant tout le monde des êtres qu'il a engendré dans cette mentalité inversée au moyen de la Force de Dieu. Vous les hommes êtes cet essentiel créé par lui (Lucifer), vous êtes de sa même mentalité, vous ne reconnaissez pas l'Existence de Dieu et avez en vous les mêmes sentiments qui l'ont rempli et poussé à sa chute de Dieu. Et tant que vous ne connaissez pas et ne reconnaissez pas Dieu, vous êtes encore plein de l'esprit luciférien, arrogant, en édifiant sur votre propre force et en outre plein d'amour propre, par lequel même votre pensée est orientée erronément et vous êtes sur la Terre dans un état d'esprit offusqué. Ce que vous croyez posséder comme étant de la sagesse, vous rend toujours plus arrogant et conscients, mais c’est un savoir totalement sans valeur, parce qu'il concerne seulement des choses qui disparaissent à l'instant de la mort. Chacun qui nie Dieu, qui ne se considère pas être en contact avec Son Pouvoir, est isolé de Dieu, et reste isolé même après sa mort, mais il reste existant. La mort ne le raye pas, comme il le suppose de façon erronée dans la vie terrestre. Il reste conscient de lui-même comme être, il se reconnaît seulement comme sans force, lorsqu’il veut exécuter la même chose qu’il a fait dans la vie terrestre. Et alors il s'approprie souvent (au moyen de possession) la force d'hommes qui sont de la même mentalité et renforce ceux-ci seulement encore dans leurs fausses pensées. Parce que tout ce qui est contraire à Dieu est encore présent, soit entre eux comme aussi avec cet être qui a exécuté en premier la séparation de Dieu. Dieu a certes externalisé tout le spirituel comme autonome, pour qu'il doive le reconnaître comme être individuel, mais Lui-Même n'a pas dénoué le lien avec ces êtres particuliers, mais Il les irradiait continuellement avec Sa Force d'Amour. Et tant qu’ils recevaient Sa Force d'Amour, ils étaient bienheureux. Mais lorsque l'être premier créé a refusé le Rayonnement d'Amour de Dieu, lorsqu’il croyait du fait de ses pensées arrogantes ne plus en avoir besoin, il a refusé en même temps Dieu et il s'est totalement isolé de Lui, et pour cela il est devenu malheureux et d'esprit offusqué. Et ainsi «renier la Divinité» est toujours la confirmation irréfutable qu’autrefois il s'est rebellé contre Dieu. Dans la vie terrestre l'homme peut arriver facilement à la connaissance de dépendre de la Volonté d'un Pouvoir qui décide sur lui, parce que pour cela il lui est donné trop de confirmations, en lui-même et dans son entourage. Mais Dieu ne détermine jamais la volonté de l'homme à penser comme c’est dans l'Ordre divin, mais Il donne à chaque homme une Lumière, à ceux qui désirent la Lumière. Il n'existe aucune excuse pour un homme qui nie Dieu, parce que chacun peut Le reconnaitre lorsqu’il renonce à son orgueil spirituel, le mal de la Terre, lorsque petit et humble il pose en pensées des questions qui trouvent à coup sûr Réponse, et qui peuvent lui offrir la foi dans un Dieu. Chaque négateur de Dieu est arrogant en esprit, et cette arrogance l'entrave aussi dans le fait de poser des questions, parce qu'il pense «savoir», là où il est totalement ignorant. Et chaque négateur de Dieu fréquente des hommes qui sont dans la foi en un Dieu et Créateur de l'Éternité Qui détermine leur existence. Et au travers de ceux-ci ils seront toujours stimulés à réfléchir. Mais s'il le refuse intérieurement, alors il n'a pas encore renoncé à sa résistance d'autrefois, et même dans le Règne de l'au-delà difficilement il acceptera une clarification, si cela ne lui est pas rappelé par une prière. Celui qui donc renie DIEU, a encore une voie infiniment longue à parcourir jusqu'à la Patrie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Concernant les Prévisions de la fin

B.D. 6482 from 23. février 1956, taken from Book No. 69

Je n'indiquerai jamais aux hommes l’instant précis de la fin, parce que cela ne serait pas utile pour le développement spirituel de l'homme, parce qu'ils doivent tendre vers le Haut dans une totale libre volonté, par leur propre poussée ils doivent chercher à promouvoir la maturité de leur âme, mais pas par la peur que provoquerait une certaine indication de l'heure de la fin. Sur cela Je vous laisserai vous les hommes toujours dans l'incertitude, chose qui cependant n'exclut pas qu'un jour la fin viendra. Et qu'un jour arrivera ce qui a été prédit à vous les hommes depuis le début de cette période de Libération, même si seulement une partie de ces Prévisions est connue de vous, parce que ce sont des périodes de Libération définies qui ont été établies dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et qui comprennent toujours un espace de temps déterminé dont la durée est calculée au travers de Ma Connaissance du processus de développement des hommes. Chaque homme de bonne volonté qui est en mesure de croire en Moi en tant que Dieu et Créateur pourra le croire. Mais la majorité des hommes mettra en doute qu’à tout moment, eux-mêmes peuvent vivre dans le temps dans lequel tout ce qui a été prédit se réalise, parce que pour les hommes c’est quelque chose d’abominable de s'imaginer une fin de la Terre ; c’est quelque chose dans lequel peu d'hommes peuvent croire, à moins qu’ils ne se trouvent déjà profondément dans le savoir spirituel, de sorte qu’ils soient en degrés de reconnaître le motif et le but d’une dissolution des Créations terrestres et du lever d'une nouvelle Terre. Mais de ceux-ci il y en aura toujours seulement peu. Vous les hommes vous ne pourrez pas donc renier totalement une fin de cette Terre, mais vous ne voulez jamais faire partie de ceux qui vivent cette fin, de ceux qui pensent que ce qu’ils ne tiennent pas impossible pour le futur, deviendra présent. Vous devez aussi conserver ces doutes tranquillement pour la maturité de votre âme, mais vous devez aussi prendre en considération de telles pensées et ce ne sera pas à votre détriment. Mais toute contrainte de foi serait nuisible et donc de Ma Part elle ne sera jamais exercée, raison pour laquelle J'annonce toujours seulement des signes, mais jamais le «jour de la fin». Malgré cela Je vous dis toujours de nouveau : vous vous trouvez peu devant. Vous ne pouvez mesurer l’état spirituel des hommes, vous ne pouvez pas voir la profonde obscurité qui est étendue sur la Terre, vous ne savez pas la lutte entre la Lumière et les ténèbres qui fait rage avec véhémence dans le dernier temps, vous ne savez pas que l’action de l’obscurité se manifeste dans le fait de répandre la non-vérité, des doctrines erronées et des mensonges ouverts, parce que vous ne pouvez pas voir combien abyssale est l'erreur dans laquelle sont les pensées des hommes. Seulement la pure Vérité est Lumière. Mais où les hommes doivent-ils chercher et trouver la Vérité ? Vous croyez marcher dans la Vérité, mais alors vous reconnaîtriez avec effroi l'état spirituel des hommes et vous trouveriez même compréhensible qu'à cet état il doit être imposé une fin. Là où vous les hommes présumez la Lumière, là le prince de l'obscurité a mis une lumière aveuglante qui affaiblit seulement encore davantage votre regard, de sorte que vous ne soyez plus en mesure de reconnaître quelque chose, parce qu'il s’y entend vraiment pour empêcher les hommes de travailler sur leur âme, il s’y entend pour guider les regards sur des buts désirables, mais que vous les hommes n’atteindrez jamais, parce que Mon Plan est établi depuis l'Éternité. Le fait que Je vous permets de donner un regard dans ce Plan de Salut ne doit cependant pas forcer votre foi, Je veux seulement donner avec cela la possibilité aux hommes de pouvoir croire, parce qu'il doit vous être expliqué les motivations qui Me poussent à terminer une période de Libération, parce qu’il doit aussi vous être expliqué la nécessité d’un tel changement, parce que vous-mêmes, si vous possédez cette connaissance vous pouvez suivre chaque évènement autour de vous et maintenant aussi reconnaitre qu'une Intervention de Ma Part est devenue nécessaire. Des hommes auxquels il est annoncé seulement une fin sans motivation plus précise, ne sont pas à même de juger s'ils ne croient pas, bien qu’ils devraient réfléchir sur la possibilité de l'arrivée de ce qui a été annoncé. Mais même à ceux qui sont de bonne volonté et pensent ne pas pouvoir croire Mon Plan de Salut est présenté ; à eux il est transmis la connaissance de Mon Action et de Mon Règne, et ils ne pourront pas se fermer à ses motivations, vu que Mon Amour et Ma Sagesse sont clairement visibles, ils aménagent et exécutent toujours seulement ce qu’il y a de mieux pour les âmes. Si vous les hommes considérez une fin de cette Terre seulement comme un Acte de punition, alors vous vous révolteriez contre de tels enseignements, mais si vous les considérez comme un Acte de Salut, qui n'est pas seulement pour le spirituel qui a échoué en tant qu’homme, mais aussi pour le spirituel encore lié dans les Créations, qui doit arriver un jour de l'abîme en haut, alors il vous sera aussi possible de reconnaître un Dieu d'Amour et de Sagesse, et alors une fin de la Terre vous semblera crédible. Mais sur quelle marche de développement les hommes se trouvent maintenant sur la Terre, Moi Seul peux en juger, bien que vous-mêmes puissiez aussi reconnaitre le bas état spirituel. Mais Je sais depuis l'Éternité quand doit se dérouler le rétablissement de Mon Ordre, quand il doit être mis un arrêt à l’action de Mon adversaire et ce qu’il faut pour que la Terre puisse de nouveau servir comme station de mûrissement pour le spirituel imparfait. Moi Seul sais quand est atteint le bas état et quand est arrivé l'instant où à Mon adversaire doit être empêché d'agir. Et vu que Je le sais, Je charge Mes domestiques de mentionner la fin qui arrive, bien qu’ils trouveront peu de foi. Mais Je n'indiquerai jamais le jour et l'heure, chose qui ne doit pas vous pousser à renvoyer Mon Annonce encore dans un futur lointain. Vous ne savez pas combien vous êtes proche de cette fin, à tous il est demandé la plus grande hâte, vous tous ne pouvez pas être actifs avec assez de ferveur pour vos âmes, parce que chaque jour est encore une Grâce pour vous, parce que vous pouvez atteindre beaucoup avec une bonne volonté. Ne vous bercez pas dans l'espoir d'avoir encore beaucoup de temps, la fin arrivera plus rapidement que vous le pensez, et chacun qui donne foi à Mes Paroles, se préparera, il fera passer son bien-être spirituel devant celui corporel et gagnera vraiment beaucoup pour l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le travail de Libération a un effet dans l'au-delà

B.D. 6483 from 24. février 1956, taken from Book No. 69

Beaucoup d'âmes se trouvent dans l'attente du courant spirituel de Grâce qu’elles reçoivent avec gratitude pour se revigorer et se fortifier. Le monde spirituel leur offre bien la même chose, mais ces âmes sont encore liées à la Terre et donc elles se tiennent davantage dans les régions de la Terre, tant qu’elles n'ont pas pris assez de force, de sorte qu’elles puissent se lancer en haut, c'est-à-dire que maintenant elles acceptent ce qui leur est offert dans le Règne spirituel par les êtres de Lumière, parce que dans cela elles reconnaissent le même effet de Force. Mais l’offre de nourriture spirituelle par les hommes de la Terre est une aide outre mesure grande pour les âmes qui ne séjournent pas encore depuis longtemps dans le Règne de l'au-delà, qui sur la Terre ont vécu d’une manière entièrement indifférente et donc elles ne pouvaient apporter avec elle dans l'au-delà aucun bien spirituel, parce qu'elles n’y ont jamais tendu, sans cependant être de mentalité mauvaise. À ces âmes il est maintenant offert une possibilité de se procurer la Lumière, sans qu'elles soient poussées par contrainte à l'acceptation. C’est une Grâce particulière, qu'après leur décès il leur est guidé encore une fois du savoir spirituel pour qu’elles puissent de nouveau se décider pour l'acceptation ou pour le refus avant qu'elles soient accueillies dans une région infiniment solitaire, à travers laquelle elles doivent pérégriner jusqu’à ce qu’elles arrivent à la même chose qui leur est offert maintenant. Seulement parfois des Lumières frétillent dans les sphères terrestres pour les stimuler, et bénis soient ceux qui suivent ces rayons de Lumière qui arrivent aux hommes qui tendent spirituellement, qui sont en contact avec le Règne de Lumière et qui pensent aussi à ces âmes malheureuses qui languissent dans la pauvreté spirituelle. La présence inhabituelle d'un Rayon de Lumière dans l'ambiance obscure fait arriver quelques âmes à la réflexion, et dès que se lèvent en elles des pensées interrogatives, il se trouvera toujours une occasion, où il est donné une réponse. Et si une fois une telle âme a participé à des enseignements de cette sorte, alors elle est toujours attirée là où elle a découvert la Lumière. Alors elle a échappé à l'obscurité la plus profonde, elle a exploité encore le dernier Don de Grâce pour son salut. Ce Royaume des âmes liées à la Terre est peuplé de façon outre mesure dense, et sur ces âmes il peut être guidé un travail qui aboutit à un succès, raison pour laquelle vous les hommes êtes toujours entourés dès que vous orientez vos pensées spirituellement et que vous vous reliez avec le Règne de la Lumière. En vue de la fin prochaine et du bas état spirituel des hommes une action d'aide inhabituelle est absolument urgente, parce que seront encore rappelés beaucoup d'hommes qui ne peuvent pas montrer ce degré de maturité qui est nécessaire pour l'entrée dans le Règne de la Lumière, cependant ils doivent être préservés d’une chute dans l'abîme dans le Règne de l'au-delà. Mais là où sur la Terre il est effectué un travail de Libération, là où il est apporté l'aide à ces âmes d’une manière consciente ou inconsciente à travers de bonnes pensées, des prières affectueuses ou bien des instructions spirituelles, là encore beaucoup d'âmes peuvent expérimenter en peu de temps un réveil spirituel si elles ne sont pas entièrement obstinées car alors elles courent le danger de se précipiter ou bien nécessitent un temps très long pour le changement de leur mentalité, et ce sera toujours un temps de tourment et d’obscurité, de malheur. Mais vu que chaque âme qui est prête à accepter des instructions spirituelles, arrive à la Lumière alors maintenant à son tour elle continue l'activité salvifique sur les âmes qui demeurent aussi dans des régions obscures, le plus petit travail terrestre de Libération peut déjà attirer de vastes cercles et donc il sera toujours bénit. Dans le Règne de l'au-delà on obtient bien davantage que sur la Terre, où le monde empêche les hommes à tendre spirituellement. Parce que sur la Terre il peut être prêché à des oreilles sourdes, mais dans le Règne spirituel d’innombrables âmes attendent le Discours de Dieu, et un tel Discours ne restera jamais sans impression, à moins qu'une âme soit ajustée de manière totalement contraire à Dieu et se trouve encore dans le pouvoir de Satan. Mais elle ne restera alors pas dans ces lieux où brille la Lumière, elle se tournera vers des régions obscures. Mais les âmes qui ont trouvé la Libération, les suivront pour effectuer de nouveau dans l'abîme un travail de Libération. Vous les hommes vous pouvez contribuer incommensurablement beaucoup pour la Libération du spirituel, dès que vous-mêmes laissez seulement flotter vos pensées dans le Règne de la Lumière, parce qu'alors une Lumière brillera depuis vous, vers laquelle maintenant les âmes accourent. Saisissez toutes ces âmes avec votre amour, cherchez à leur transmettre l'Évangile de l'Amour et enseignez-leur de croire en Jésus Christ, alors Lui-Même les guidera vers la Lumière et vers la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le lien avec Dieu dans la libre volonté

B.D. 6484 from 25. février 1956, taken from Book No. 69

Tout ce qui encourage votre lien avec Moi servira à votre perfectionnement. Parce que le lien avec Moi vous donne aussi la Force de vous acquitter de Ma Volonté, et l'accomplissement de Ma Volonté assure le mûrissement de votre âme. Une âme qui a reconnu cela ne veut jamais plus se séparer de Moi, elle peut vivre joie et douleur, mais elle s'unira toujours davantage à Moi, et alors elle a déjà dépassé l'épreuve de sa vie terrestre, elle M’a de nouveau offert pleinement sa volonté, qu'une fois elle avait détournée de Moi, elle est revenue volontairement vers Moi et ainsi elle s'est totalement libérée de Mon adversaire. Si Je suis devenu une fois le Contenu de la vie d'un homme, alors même la vie terrestre n'exercera plus une influence nuisible sur son âme, même lorsqu’elle s'implique dans le champ des devoirs qui lui sont imposés par la vie terrestre. Donc chaque homme peut déjà sur la Terre établir l'unification avec Moi, sans devenir inapproprié pour les exigences qui se présentent, il pourra les dérouler, parce que maintenant il crée et agit avec Moi, et Ma Force lui afflue continuellement. Tendre au spirituel ne doit pas signifier un renoncement à la vie terrestre, seulement les hommes du monde ne pourront pas en être convaincus, parce qu'ils ont besoin d'une excuse lorsqu’il leur est présenté leur manque spirituel. La vie terrestre d'un homme qui s'est donné pleinement à Moi est outre mesure bénie, parce que tant qu’il est sur la Terre, Je ne lui soustrairai pas vraiment la Force, de pouvoir être actif même du point de vue terrestre. Mais il doit placer d’abord le champ spirituel, Je dois être pour lui le contenu de la vie, et alors il pourra toujours puiser la Force de Moi, il ne s'occupera jamais plus tout seul d'un travail terrestre qui lui semble trop difficile, mais il se tournera vers Moi, parce qu'il sait que Je le veux ainsi. Le but de votre vie terrestre est le retour à Moi dans la libre volonté. Donc tout dans la vie s’approchera de vous de manière que vous puissiez vous sentir stimulé à vous tourner vers Moi. Et peu importe ce qui se produit maintenant, tout est une bénédiction pour vous si vous établissez le lien avec Moi. Je ne peux pas venir visiblement à vous les hommes et vous forcer à Me suivre. Mais Je dois de toute façon employer des moyens tels qu’avec eux Je peux atteindre Mon but. Et la misère est vraiment un moyen efficace pour vous faire reconnaitre votre absence de force et pour vous stimuler à M’envoyer une prière d'aide que J’écoute volontiers, pour vous attirer toujours plus près de Moi. Mais vous pouvez croire que Je vous tiens à distance de toute misère, dès que vous êtes devenus Miens, dès que vous vous êtes liés à Moi de sorte que Je puisse marcher toujours auprès de vous. Vous nouez un lien solide au moyen de l'amour. Parce que lorsque vous agissez dans l'amour, alors vous agissez avec Moi, Qui Suis l'Éternel Amour. Et donc la misère sera souvent la poussée pour agir dans l'amour. Vous pouvez demander l’Aide à Moi, mais vous-mêmes pouvez aussi prêter de l’aide à votre prochain. Et ensuite vous vous unissez toujours avec Moi, et chaque lien vous assure la remontée spirituelle, alors vous déroulez votre vie terrestre avec succès, lorsque vous ne pouvez plus vous passer de Moi dans votre existence. Alors vous avez vraiment conquis tout, parce qu'alors Mon Amour vous saisit et il vous donne tout ce qui vous manque, du point de vue spirituel et terrestre. Alors votre marche terrestre sera bénie, parce que vous voudrez stimuler aussi votre prochain à s'unir avec Moi, vous lui ferez remarquer la poussée de Ma Force d'Amour, le but de sa vie terrestre, dans sa misère vous lui montrerez la voie vers Moi. Et avec Moi vous pouvez tout faire, mais sans Moi vous restez faibles et immatures, et votre âme ne peut alors pas mûrir.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La foi dans l'Existence de Jésus

B.D. 6485 from 26. février 1956, taken from Book No. 69

Le chemin de vie sur la Terre de Jésus est souvent mis en doute, quand il n’est pas entièrement nié, et cela aussi est une manifestation de la libre volonté de se déclarer pour Lui ou bien de Le réfuter. Même aux croyants il manque les preuves et malgré cela ils n'en doutent pas, parce qu'à eux la Vérité est confirmée de l'intérieur, chose qui pourrait cependant être le cas dans chaque homme, si selon sa volonté il n'était pas encore un adversaire de Dieu. Il est exigé la foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde. Et pour cela il ne peut être donné aucune preuve irréfutable. Mais vu qu’il n'existe pas d’autre voie pour la Béatitude sinon à travers Jésus Christ, alors vraiment ce problème du Christ est justement la pierre d'épreuve de la volonté de l'homme. C’est une arme outre mesure efficace de l'adversaire de Dieu que celle qui consiste à mettre en doute dans le cœur des hommes l'Existence de Jésus, et celui qui est encore de volonté adverse contre Dieu accueillera un tel doute, comme inversement il est chassé chez l’homme dont la résistance contre Dieu a déjà cédé ou bien est totalement cassée. Mais chaque homme pourrait chasser de tels doutes, parce que même l'homme le plus doué de raison ne peut pas mettre de côté comme «relevant de l’imagination» toutes les indications, tous les Enseignements ainsi que la Doctrine chrétienne elle-même. Il y a bien plus de preuves en sa faveur que contre. L'homme croyant n'a pas besoin d'autres preuves, parce que l'«Effusion de l'Esprit» que Jésus a promis aux hommes, est une telle éclatante démonstration que tout doute est caduque. Mais cette démonstration ne peut pas être fournie à un homme mécréant, parce que l'éclairage de l'esprit suppose d'abord la foi en Jésus Christ, qui au travers de l'amour est devenue une foi vivante. Les hommes qui ne croient pas dans le chemin de vie de l'Homme Jésus sur la Terre, sont d’esprit tellement assombri qu’ils ne trouvent aucune corrélation et considèrent tout seulement avec des yeux mondains, ils ne vivent aucune vie spirituelle et leur mode de vie les fera manquer d'amour désintéressé qui aurait sûrement pour conséquence l'éclairage de l'esprit. Il y a des hommes qui comptent sur leur entendement éveillé, mais il a été capturé par l'adversaire de Dieu, et celui-ci s’y entend vraiment pour fortifier de tels hommes dans leur refus de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération. De tels «négateurs du Christ» ne croiront jamais dans la continuation de la vie après la mort, et leur vie, leur activité intellectuelle concernera toujours seulement la vie terrestre et de tels hommes s’emploieront particulièrement à vouloir montrer au prochain que la foi en Jésus Christ est une fantaisie, parce qu'ils ne se contenteront pas avec leur opinion, mais ils chercheront à la transférer au prochain. Même cela est l’action de l'adversaire de Dieu, parce que c’est «la Libération à travers Jésus Christ» qui lui arrache sa suite. Il se donnera du mal pour miner la foi en Jésus-Christ. Tous les négateurs du Christ sont en son pouvoir, et agissent sur la Terre seulement pour Satan, chose que cependant ils comprendraient si seulement ils pouvaient pénétrer dans le savoir spirituel. Mais ce savoir est la conséquence de la foi en Jésus Christ et dans Sa Libération qui garantit l’Action de Son Esprit dans l'homme. La lutte entre la Lumière et les ténèbres fait rage dans une mesure que vous hommes retenez comme pas possible. Mais étant donné qu'une Libération est possible seulement par Jésus Christ, l'adversaire de Dieu cherche à affaiblir vraiment cette Libération, il présentera le problème du Christ comme improuvable et cherchera ainsi à détourner les hommes de la foi en Lui. Il trouvera toujours des hommes qui suivent ses idées, dont l’entendement éveillé les a rendus arrogants et intellectuellement ils cherchent à critiquer quelque chose qui peut être compris seulement dans la foi et dans l'amour, parce que là où l'Esprit de Dieu ne peut pas agir, l'entendement de l'homme tire de fausses conclusions, et celui-ci se trouve dans une obscurité impénétrable, parce qu'il évite le seul chemin qui mène à la Lumière, le chemin au travers de Jésus Christ, de la foi et de l'amour, de la Vérité et de la Vie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Caractéristiques de la Vérité : Jésus Christ – l'Amour

B.D. 6486 from 27. février 1956, taken from Book No. 69

Tout ce qui témoigne de Moi est Vérité, parce que Mon adversaire ne donnera jamais un témoignage pour Moi et Mon Nom. Là où on parle pour Moi et Mon Royaume, là où Mon Nom est magnifié et où Mon Œuvre de Libération mentionnée afin de mener les hommes à Moi, là où il est prêché le clair Évangile de l'Amour, cela ne peut jamais et encore jamais être l'œuvre de Mon adversaire, étant toujours supposé qu’il ne soit pas dit seulement des mots vides qui n'ont rien en commun avec une annonce «vivante» de Jésus Christ. Et ainsi vous pouvez émettre à tout instant un juste jugement quant au comment et quand la Vérité qui a son Origine en Moi vous est annoncée. Parce que Mon Œuvre de Libération est toujours mise en évidence comme signe de l'Origine divine des Enseignements que Moi-même veux voir diffuser aux hommes. Et ainsi aux hommes l’examen ne devrait pas être difficile si vous voulez sérieusement accueillir la Vérité. Alors Jésus Christ Lui-Même Sera la Pierre de touche, parce que jamais et encore jamais Mon adversaire ne L’annoncera, il fera plutôt tout pour affaiblir l'Œuvre de Libération du Christ, pour empêcher les hommes de chercher chez Lui le Salut du péché et de la mort. Seulement l'amour que l'Homme Jésus a vécu à titre d'exemple sur la Terre, peut vous libérer, et donc Sa divine Doctrine de l'Amour doit toujours être mise en évidence, l’amour doit être prêché et vécu jusqu'au bout par tous ceux qui sont Mes vrais représentants sur la Terre, qui parlent en Mon Nom, qui vous amènent Ma Vérité. Et de nouveau vous avez un signe sûr d'un authentique représentant de Mon Nom : le sermon d'amour et l’activité d'amour. Là où il manque cela, il ne peut pas y avoir la Vérité, parce que Je ne peux pas Moi-même Être là où il n'y a pas l'amour, car Je peux seulement Être Moi-même l'Origine de la Vérité. Donc ils ne devraient pas se lever de disputes, si Moi-même ou bien Mon adversaire est à l'œuvre, lorsqu’à vous les hommes il est guidé un savoir qui prétend être la Vérité. Parce que ces signes vous pouvez les reconnaître vous-mêmes, et là où ils manquent, vous pouvez refuser avec raison ce qui vous est offert, mais vous devez toujours vous assurez que vous ne vous laissez pas duper par des Paroles vides, parce que Mon adversaire se sert de telles Paroles qui cependant peuvent être reconnues par chaque homme comme lumière trompeuse, s'il désire sérieusement la Vérité. Et donc il dépend de vous-mêmes, si vous recevez des biens spirituels selon la Vérité et si vous les reconnaissez. Vous ne devez pas marcher dans l'erreur et il ne vous sera jamais impossible de les reconnaître, parce que votre volonté elle-même détermine votre faculté de juger. Vous pouvez refuser sans réfléchir chaque bien spirituel qui ne met pas au centre Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. Parce qu'alors il ne serait pas reconnu à juste titre Que J’ai accompli en Jésus Christ l'Œuvre de Libération et que Je ne peux jamais plus Être séparé de Jésus, avec Lequel J’ai pu devenir Un au moyen de son très grand Amour pour Moi et pour le prochain. Celui qui veut Me reconnaître, doit aussi reconnaître Jésus Christ, parce que Lui et Moi sommes Un. Et dès qu’un enseignement ne vous fait pas reconnaître cela clairement, il ne peut pas valoir comme pure Vérité, et il n’enseigne alors pas l'amour désintéressé qui était l'unique Volonté de l'Homme Jésus et aussi Ma Volonté et il n'est donc pas le symbole de la Doctrine que Jésus a annoncée sur la Terre, et qui doit toujours être annoncée, mais elle n'est jamais annoncée là où Mon adversaire repousse la Vérité et cherche à la substituer avec son savoir. Occupez-vous de ces signes et vous reconnaîtrez de façon claire et limpide chaque doctrine erronée, même lorsqu’elle est formée de belles Paroles, qui cependant font manquer la foi vivante en Jésus Christ et pour lequel l'amour est effectif, et acceptez sans hésitation toute doctrine lorsqu’elle témoigne de Moi en Jésus Christ.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Indications de la fin

B.D. 6487 from 28. février 1956, taken from Book No. 69

Dans peu de temps une ère se termine et une nouvelle commence. Vous les hommes vous pouvez donner foi à ces Paroles, et Je vous le dis pour que vous meniez maintenant votre vie de sorte que vous n'ayez pas à craindre cette fin. Je ne poursuis aucun autre but avec cela, Je ne veux pas vous inquiéter sans motif, Je ne veux pas que vous tombiez dans le chaos à cause de ce qui se trouve devant vous, Je veux seulement que vous viviez comme c’est Ma Volonté, alors la fin de cette époque sera pour vous seulement un avantage, vous n'avez alors rien à craindre, mais vous irez à la rencontre avec joie d’un temps béni. Je ne devrais pas vous donner connaissance de cela, parce qu'aucun homme ne sait quand viendra son dernier jour, et donc pour beaucoup ce serait un savoir entièrement inutile que de savoir qu'une période de Libération se termine. Mais cette indication peut être pour chaque homme encore une poussée pour penser sérieusement à son âme, elle peut lui faire jeter un coup d’œil sérieux sur le moment où il passera en jugement lorsqu’il lui est rappelé la caducité des biens terrestres pour que maintenant il cherche à se conquérir des biens spirituels. Mais il n'est pas forcé de croire. Malgré cela Je crie toujours plus instamment à vous les hommes : croyez à ces Paroles et faites tout ce dont vous êtes capables, et ce sera seulement pour votre bénédiction. Vous tous n'êtes pas dans une bonne condition animique, vous tous devez encore travailler sur vous et pour cela vous n'avez plus beaucoup de temps. Ne vous faites pas surprendre, mais prenez familiarité avec la pensée d'être encore pour peu de temps des hôtes sur cette Terre. Déjà seulement cette pensée vous fait vivre avec plus de conscience et vous vous tournerez vers Moi pour de l'Aide si vous croyez en Moi en tant que votre Dieu et Créateur. Alors pensez à votre vie vécue jusqu'à présent et demandez-vous si votre marche a été juste devant Mes Yeux, parce que vous connaissez tous Mes Commandements, et vous savez tous que l'Amour est le premier et le plus important, que sans amour vous ne pouvez jamais arriver à la Béatitude, et si maintenant vous devez admettre avoir été tièdes et indifférents face à ce Commandement de l'amour, alors récupérez le temps perdu, parce qu'il vous est donné beaucoup d'occasion d'être actif dans l'amour. Vous verrez partout autour de vous la misère, et vous pourrez intervenir en aidant, soyez seulement de bonne volonté de vivre bien et juste et d'observer les Commandements de l'amour, que Je vous ai donné seulement pour le salut de votre âme. Et pensez toujours à votre Rédempteur Jésus Christ. Invoquez-Le, pour qu'Il veuille guider vos pensées et vous donner la Force pour exécuter la Volonté divine. Alors invoquez-Moi Moi-Même et annoncez-Moi que vous voulez arriver à Moi, et alors vous parcourrez la même voie que Jésus-Christ a parcourue pour vous. La fin arrivera inévitablement, quel que soit l’état de vos âmes. Mais vous avez encore le temps pour vous préparer, et pour cela il vous arrive toujours de nouveau l'Appel d'Avertissement d'en haut : pensez à la fin. C’est seulement Mon Amour qui veut vous sauver de la ruine, qui ne vous forcera jamais et donc il vous parle sous une forme à laquelle vous pouvez donner foi, si vous êtes de bonne volonté. Mais si vous êtes attentifs vous remarquerez beaucoup de choses qui pourraient vous faire croire. Un trait de temps se termine et un nouveau commence. Et il se réalise seulement ce qui a été annoncé constamment au moyen de voyants et de prophètes, parce que même ceux-ci parlaient sur Mon Ordre et annonçaient la même chose que ce que Je dis maintenant à vous les hommes, mais votre volonté est libre ; et comme est votre volonté, ainsi sera aussi votre sort, lorsque la vie terrestre sera finie pour vous. Vous pourrez vivre dans la béatitude, mais aussi être victime de la mort, pour un temps infiniment long de tourment et d'obscurité, dont vous ne serez pas en mesure de vous libérer par vous-mêmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le savoir intellectuel – l'étude – les Révélations

B.D. 6488 from 29. février 1956, taken from Book No. 69

Les hommes estiment trop haut leur entendement, autrement ils ne s’opposeraient pas à l’Action de l'Esprit et à ses résultats. Ils se sentent supérieur à tout savoir conquis par des voies spirituelles et donc ils ne reconnaissent pas ce dernier, parce que les pensées intellectuelles l’exclut et parce qu’ils devraient admettre une preuve comme quoi l'entendement n'offre aucune garantie pour le juste savoir, parce qu'ils devraient admettre que des secteurs inaccessibles à atteindre peuvent être recherchés même sans activité d'entendement. Ils se surestiment eux-mêmes sans réfléchir qu’il ne faut pas un entendement éveillé pour pouvoir devenir bienheureux, que conquérir le Royaume de Dieu n'est pas seulement réservé à un homme intelligent, mais que ce Royaume est aussi ouvert à l'homme le plus simple, parce que Dieu n'évalue pas l'entendement, mais seulement l'amour du cœur. Et cet amour est la clé pour la sagesse. L'amour fournit la connaissance la plus claire même sur les choses les plus cachées, l'amour offre le regard dans des régions qui étaient fermées jusqu'à présent, seulement l’amour garantit un savoir selon la Vérité, seulement l’amour enquête sur les profondeurs de la Sagesse. Là où il manque l'amour, l'entendement ne peut pas tout seul pénétrer dans la Vérité, donc l'homme doit d’abord reconnaître son insuffisance et dérouler dans l'humilité une séparation du savoir mondain et du savoir spirituel. Et ainsi la théologie fait partie du savoir mondain, car elle fait intervenir seulement l'entendement de l'homme tant que l'homme lui-même est encore sans amour. Seulement à travers l'amour elle peut devenir un savoir spirituel et seulement alors l'homme peut penser selon la Vérité, chose qui d'abord lui est impossible. Mais tant qu’il est exigé une étude et tant que l'étude est évaluée si haut que seulement la Vérité est considérée comme démontrée là où une fervente étude a précédée, alors l’entendement de l'homme est évalué trop haut, et alors la porte qui mène à la Vérité lui est fermée, parce que ce que l'entendement croit pouvoir étudier, l'amour le fait avec sécurité en peu de temps sans faire appel à l’entendement, parce que maintenant les pensées de l'homme sont éclairées par l'esprit et cela signifie que maintenant il reconnaît tout de façon claire et limpide et il a en lui la conviction de la très pleine Vérité. Donc il a été écrit : «Dieu détruira la sagesse des sages et anéantira l’intelligence des intelligents», et donc les hommes ne reconnaissent pas la Vérité malgré l'étude, tant que l'Esprit de Dieu ne peut pas agir en eux à travers l'amour, parce qu'à ceux-ci il manque l'humilité qui cependant conditionne l’afflux de l'Esprit divin. Mais l'humilité ne se vante pas. L'homme mondain cependant s’endommage tout seul, il évalue son entendement trop haut, car sans l'amour il peut produire seulement un savoir mort, sans Esprit ni Vie, où domine seulement un savoir mondain, mais même celui-ci ne sera pas libre d'erreur sans l'amour. Tout cela devrait rappeler à ceux qui opposent des doutes et un refus au patrimoine spirituel qu’il a été acquis autrement que par des voies intellectuelles. Ceux qui croient représenter la «Parole de Dieu» sur la Terre devraient penser à cela, car ils sont seulement des domestiques du monde, tant qu’ils administrent leur fonction seulement intellectuellement, car seulement l'amour les rend aptes pour être d’authentiques représentants de Dieu, parce que seulement alors ils sont pleins de Son Esprit et sont en mesure de discerner la Vérité de l'erreur et seulement alors ils peuvent présenter la pure Vérité, lorsque «ils sont guidés dans toute la Vérité par Son Esprit». L'entendement sans amour est inutile, mais l'homme dont la pensée est éclairée par l'amour pourra agir sur la Terre de façon outre mesure bénéfique s’il a expérimenté l'éclairage de l'Esprit, parce que Dieu Lui-Même se révélera à lui et il pourra annoncer l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, il pénétrera dans le savoir le plus profond et sera actif avec succès sur la Terre pour Dieu et Son Royaume.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Substances non rachetées dans l'homme

B.D. 6489 from 1. mars 1956, taken from Book No. 69

Chaque homme porte en lui beaucoup de substances non rachetées, c'est-à-dire des particules spirituelles qui ne sont pas encore mûres au point de pouvoir se retrouver dans une âme, et qui ne peuvent donc pas s'insérer dans l'âme de l'homme, elles doivent être ou rachetés ou bien refusées par l'âme humaine si elle ne réussit pas sa Libération. Imaginez une âme auto-consciente, un esprit primordial autrefois tombé, dans une sphère où s’arrêtent d’innombrables particules d'âme qui ne sont pas encore mûres pour encore beaucoup de temps, et qui cherchent plus ou moins à vouloir entrer en liaison avec cette âme, sans cependant en avoir le droit compte tenu de leur état immature. Ces particules d'âme individuelles se sont détachées des enveloppes matérielles des incorporations précédentes et se sont unies avec l'âme fuyante ; ce sont des substances qui ne laissent pas l'âme, mais qui l'influencent d’une certaine manière, en cherchant à transférer sur l'âme leurs singularités. De telles substances d'âme issues des incorporations précédentes peuvent être définitivement libérées par un chemin de vie exemplaire de l'homme et ensuite s'unir avec l'âme, mais avec leur influence elles peuvent aussi attirer l'âme en bas, vers un état non mûr de cette incorporation précédente de sorte que des instincts et des caractéristiques se manifestent dans l'homme et le mettent en garde contre une telle rétrogradation. Et alors l'homme doit chercher à repousser cette influence spirituelle, il doit s’en défendre et repousser tout seul ces esprits immondes, parce qu'alors ces substances sont seulement les moyens d'êtres spirituels très bas qui veulent faire valoir encore leur influence comme disciples de Satan et ils se servent de telles substances non mûres dans l'homme. Ce processus pourrait vous être présenté figurativement, si vous vous imaginez de minuscules créatures sans défenses qui cherchent votre protection et auxquelles vous devez concéder le séjour si elles se soumettent volontairement, bien qu’elles aient un lien fort avec des êtres en dehors de vous, et auxquels elles veulent seulement procurer l'accès en vous. Et ceux-ci vous devez les chasser hors de votre maison, vous devez les tenir loin de vous et toujours être en garde, parce qu'ils sont faux et mauvais, parce qu'ils sont influencés par des êtres mauvais. La libération de ces êtres a lieu lorsque vous cherchez à les apprivoiser, lorsqu’ils déposent leurs erreurs et leurs vices, si vous compensez tout seulement toujours dans l'amour, lorsqu’à ces substances non mûres en vous vous ne donnez plus aucune occasion de faire prévaloir leurs caractéristiques, si vous les tolérez en vous toujours seulement sous la condition qu’elles se soumettent au travail de l'âme que vous devez exécuter lorsqu’aussi le corps se déclare prêt à soigner en premier la vie de l'âme. Parce que toutes ces substances qui ont fui avec l'âme d'une enveloppe précédente adhèrent au corps. Tous les désirs du corps qui ne sont pas exclusivement pour le salut de l'âme, sont leurs manifestations et la libération de ces substances de l'âme a lieu lorsque le corps est totalement prêt à servir seulement encore au mûrissement de l'âme. Mais alors la purification des autres substances impures a aussi eu lieu, alors ce n’est pas seulement l'accès aux forces mauvaises qui a été empêché, mais ces substances non mûres ont aussi dû laisser le corps, ce qui signifie que l'homme ne se laisse plus séduire à commettre des péchés, qu'il résiste toujours de nouveau aux tentations qui sont en liaison avec les Forces divines qui lui concèdent la protection et que donc son âme est déjà devenue libre du pouvoir obscur. Certes, le tentateur sera en guet-apens jusqu’à la mort pour chercher à s'insinuer, mais plus aucune tentative ne sera un succès, parce que l'âme est maintenant assez forte pour prêter résistance et elle a trouvé cette Force à travers son travail conscient qu’elle n'a jamais exécuté toute seule, mais toujours avec Aide de Jésus-Christ, lequel donc l'a en Vérité «rachetée de tout mal».

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'instant de la nouvelle naissance

B.D. 6490 from 4. mars 1956, taken from Book No. 69

Rien n’est plus important dans la vie terrestre que l'instant où vous entreprenez dans la libre volonté le retour vers Moi, dans lequel vous vous rendez compte que vous devez votre vie terrestre à un Être sublimement parfait et maintenant vous voudriez entrer en liaison avec cet Être. Cet instant est le début d'un changement intérieur, parce que dès cet instant Je vous saisis et Je ne cesse plus d'agir sur vous, mais sans forcer votre volonté. Mais Je possède cette volonté déjà par le fait que vous tournez vos pensées vers Moi et maintenant votre chemin de vie mène sûrement vers le Ciel. Le fait de tourner vos pensées vers Moi doit se produire dans la libre volonté. Vous ne devez être ni entravés ni forcés au changement de votre volonté et donc vous comprendrez combien immensément important est cet instant où vous vous tournez librement vers Moi, parce que maintenant avec cela vous Me donnez le droit de vous attirer. Mais d’innombrables hommes parcourent leur chemin terrestre totalement à vide, ils repoussent tout seul tout ce qui pourrait les stimuler à des pensées sur le but de leur vie terrestre. Et ils ne veulent pas reconnaître un Être Supérieur qui pourrait leur imposer des exigences. Ils passent outre les indications à un tel Être, et elles sont inefficaces, elles retentissent outre leurs oreilles et elles ne laissent aucune impression. Parce que leur volonté est encore orientée autrement, celle-ci appartient encore entièrement à Mon adversaire, qu’il ne reconnaît même pas comme un être qui flatte ses désirs mondains, comme vice versa il Me flatterait aussi sans Me reconnaitre consciemment s'il aspirait aux Biens spirituels, c'est-à-dire s’il les désirait, s'il reconnaissait un Royaume en dehors du monde terrestre et s’il en désirait l'éclaircissement. Parce qu'il ne se passerait alors plus beaucoup de temps avant qu’il reconnaisse aussi un Seigneur de ce monde et il se tournerait mentalement vers ce Seigneur. Tous les hommes sont certes informés sur un tel Être Supérieur, mais le fait qu’ils acceptent un tel savoir comme vrai est déterminant. Donc cet instant est très significatif, car la conviction intérieure dans un Créateur et Conservateur de tout le visible devient vivante ainsi que Sa liaison avec l'homme lui-même. Cette conviction intérieure est pour ainsi dire déjà le dépassement de l'épreuve de volonté, qui est le but pour lequel l'homme demeure sur la Terre. Parce que celui qui a conquis cette conviction intérieure, cherche aussi à s'approcher de l'Être reconnu par lui. À cela il est toujours stimulé par Moi, dès qu'a surgi cet instant de la nouvelle naissance : reconnaître un autre monde et son Seigneur. Alors il est sorti d'un champ d'obscurité, parce qu'il a vu une «Lumière» et il tend vers celle-ci. Chaque tournant du règne terrestre-matériel dans les sphères spirituelles est un tel instant qui initie le retour complet à Moi, et donc il sera toujours favorisé et promu par Moi, parce qu'il s'agit uniquement du fait que l'homme sur la Terre apprenne à Me connaitre, pour Me reconnaitre maintenant pleinement conscient comme son Dieu et Père de l'Éternité. Mais vu qu’il ne peut être employé aucune contrainte, vu que Mon adversaire fait aussi tout pour l’empêcher de se tourner vers Moi, cela peut durer souvent longtemps et employer la plus grande partie de la vie terrestre jusqu'à ce que cet instant arrive, comme ce peut être aussi un effort en vain de Ma Part, lorsque l’âme porte en elle encore beaucoup de résistance et donc elle se donne totalement au monde et à son seigneur. Mais il peut aussi se passer un tournant conscient vers Moi prématurément et maintenant dans un tel homme se lever pour Moi un aide qui cherche à influencer son prochain de la même manière, parce qu'il a reconnu combien il est outre mesure important de Me reconnaître Moi-Même comme l'Être plus parfait pour tous ceux qui demeurent comme homme sur la Terre,(04.03.1956) parce qu'il sait que seulement alors peut avoir lieu le retour à Moi, lorsque Je deviens le But auquel il tend. Et maintenant il cherche aussi à bouger son prochain à cette unification, et donc il Me déclarera avec une grande ferveur dans ses rapports avec son prochain, et Moi-même Je bénirai ses efforts, parce que maintenant il travaille pour Moi et Mon Royaume, dans la foi en Moi et avec Ma Force qui est toujours à sa disposition.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La sûre Protection du Père

B.D. 6491 from 4. mars 1956, taken from Book No. 69

Fiez-vous à Moi et à Mon Amour, vous savez que Je Suis votre Père, que Je veille sur Mes fils et les protège de tout danger, que Je ne les laisse jamais aller tout seul sur les voies où des dangers sont en guet-apens. Mon Regard de Père veille sur eux, sur tous ceux qui Me reconnaissent comme leur Père, qui M’invoquent, qui veulent être Miens dans l'Éternité. Croyez dans l'Amour de votre Père. Vous ne craindrez alors jamais que Je vous laisse arriver quelque chose, alors vous vous saurez toujours bien gardés spirituellement et corporellement et vous n'aurez pas à craindre de dommage de Mon adversaire. Mais vous devez toujours être en garde, parce qu'il s’y entend plus que jamais pour empêcher votre action pour Moi et Mon Royaume. Il sait qu’il vous a perdus et ne renonce pas de toute façon à vous opprimer ou bien à obtenir à travers l'astuce que vous cédiez dans votre travail spirituel. Mais Mes Anges sont aussi autour de vous toujours prêts à vous défendre, lorsque celui-ci veut s'approcher de vous, et leur Force provient de Moi et ils sont vraiment assez forts pour pouvoir empêcher son but. Donc vous pouvez poursuivre tranquillement votre travail de Libération, vous pouvez vous savoir bien gardés par Mon Amour et vous pouvez toujours M’invoquer comme votre Père qui vous entendra toujours, parce qu'Il est constamment près de vous. Mais il y aura toujours une lutte entre Moi et lui, parce que ni Moi ni lui, ne voulons jamais renoncer au droit sur vous. Et vu que votre libre volonté est déterminante Moi-même J’ai aussi le droit sur Mes créatures qui se déclarent pour Moi, qui selon leur volonté sont déjà devenues Miennes. Et Je ne renoncerai jamais et encore jamais à elles. Donc vous qui voulez Me servir, vous M’avez déjà annoncé ouvertement votre volonté et vous M’appartenez, bien que vous viviez encore sur la Terre, dans son règne. Votre volonté cependant a décidé quel Règne vous voulez posséder, et donc si vous êtes disposés à agir pour Moi et pour Mon Royaume sur la Terre, vous vous êtes librement déclarés pour Moi et maintenant vous M’appartenez et Je protégerai vraiment Ma Propriété de toute agression ennemie. Et ainsi vous pouvez vous confier inconditionnellement à Moi et être toujours certain que Je pourvois paternellement Mes fils, que Je leur donne ce dont ils ont besoin spirituellement et corporellement, mais que Je leur donne aussi ce dont ils ont besoin pour le travail pour Ma Vigne. Vous pouvez être certain que Je ne vous transmets jamais quelque chose qui pourrait être nuisible pour vous-même ou pour votre prochain, que Je ne guide jamais vers vous un patrimoine spirituel non-vrai ou bien que Je vous laisse marcher dans l’erreur. Un Père donne à Ses fils toujours seulement de bonnes choses, parce qu'Il les aime. Mon Amour pour vous cependant dépasse le plus haut degré de l'amour paternel terrestre et en Vérité Mes Dons dépasseront de loin ceux-ci dans leur valeur, parce que Je veux rendre heureux Mes vrais fils, et Je veux aussi que chacun qui vient vers Moi pour prendre de la nourriture, reçoive la juste Nourriture. Tant que vous venez à Moi pleinement fidèle et Me demandez à Moi-Même l'apport de Lumière et de Force, vous pourrez les recevoir et vous ne devrez jamais craindre qu'il vous soit offert quelque chose d'indigeste. Vous devez toujours seulement penser que votre Père vous aime et que l'Amour veut toujours seulement distribuer le mieux, qu’il veut rendre heureux, mais jamais il ne vous endommage . Donc confiez-vous toujours seulement à votre Père céleste pour qu'Il vous pourvoie avec Son Amour. Vous ne devez alors jamais plus craindre l’action de celui qui est Mon adversaire, parce que Mon Amour vous protège de lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconduire à la Vie ce qui est mort

B.D. 6492 from 5. mars 1956, taken from Book No. 69

Depuis longtemps déjà Je courtise l'amour de Mes créatures qui autrefois Me sont devenues apostats, et cela durera encore infiniment longtemps, tant que Je n'ai pas reconquis l'amour de toutes, tant que toutes ne se sont pas unies avec Moi dans la Béatitude, tant que n'ai pas atteint Mon But : pouvoir créer et agir dans l'Infini avec des êtres complètement déifiés. Mais aussi longtemps que Mon adversaire Me prête encore résistance, aussi longtemps il y aura une lutte entre Moi et lui, parce qu'il ne renonce pas librement à sa résistance, mais il lutte toujours plus furieusement pour les êtres qui menacent de le quitter. Mais cette résistance toujours continue est en même temps aussi une production de Force. Parce qu'il se lève continuellement la Vie de la Force qui s'écoule de Moi, et là où se lève la Vie, là la mort a déjà libéré du spirituel et Mon adversaire est impuissant face à cette Vie. Parce que la lutte entre Moi et lui consiste dans le fait de reconduire de nouveau à la Vie ce que sa volonté a fait tomber dans la mort, ce que sa volonté a privé de Vie. Et Ma Volonté ne cessera jamais de rendre la Vie à ce qui est mort. Et pour cela il y a à Ma Disposition une Force qui ne s'épuise jamais, tandis que Mon adversaire perd en force avec chaque réveil à la Vie. Je veux donc reconduire à sa vraie destination ce qui une fois est sorti de Moi comme quelque chose d'essentiel, pour qu’il soit continuellement actif dans le sens positif : d'agir dans l’amour et dans une inexprimable Béatitude. Parce qu'à cette destination primordiale Mon adversaire a opposé ses plans ; il voulait empêcher toute activité selon Ma Volonté, il voulait qu'il le serve, qu'il doive agir contrairement à Moi, pour M’affaiblir. Et donc il a poussé cet essentiel à repousser Ma Force d'Amour qui lui affluait. Et à travers son plan il est devenu coupable du fait que cet essentiel soit tombé dans la mort, parce qu'il a repoussé la Force qui offre la Vie. Et la lutte entre Moi et lui est toujours seulement de réveiller à la Vie ce qui est mort, chose qu'il veut empêcher, vu que toute nouvelle Vie réveillée est perdue à coup sûr pour lui. Mais il se passera des Éternités jusqu'à ce que tout ce qui est mort soit de nouveau vivant. Et donc la lutte fera rage durant des Éternités entre Moi et lui, entre la Lumière et les ténèbres, entre le Bien et mal. Mais un jour il sera vaincu et il se lèvera aussi à la Vie. Mais tant que dure encore la lutte, tant qu’encore une unique âme est en sa possession, il ne renonce pas à sa résistance, parce qu'alors il croit dans son aveuglement être encore fort. Parce que sa chute dans l'abîme lui a procuré la plus grande obscurité, sa chute lui a enlevé toute Lumière, et son obscurité le fait toujours penser et agir d’une manière erronée. Il ne peut lui être offert aucune Lumière, parce qu'elle lui prépare des tourments. Vous devez savoir tout cela pour comprendre quelle distance infinie il y a entre Moi et cet être primordial mort et donc pourquoi un retour anticipé à Moi est impossible, il est impossible seulement parce que sa volonté est dure et inflexible, parce que lui-même, malgré son être, est totalement sans Vie, parce que la Vie demande une Force d'Amour qui lui manque totalement et qui du fait de son refus véhément ne Me laisse pas venir près de lui. Donc chaque être doit lui être arraché car il ne le donnera jamais librement, aucun amour, pour combien il puisse être grand, ne réussirait à affaiblir sa résistance, parce que vous devez toujours penser que l'Amour est divin et que Mon adversaire s'oppose à tout ce qui est Divin, justement parce qu'il est Mon ennemi et qu’il croit pouvoir Me vaincre. Vous devez savoir que cette orientation de pensées l’aveugle, pour ensuite aussi comprendre pourquoi il ne peut pas y avoir un retour anticipé, aucun renoncement à sa résistance contre Moi et pourquoi il doit être employé seulement toute la Force pour transporter de nouveau dans l'état de Vie ce qui par sa faute est tombé dans la mort, et cela demandera l'Éternité et donc pendant l'Éternité on ne pourra pas parler d'un changement de volonté de Mon adversaire. Seulement lorsque tout le spirituel aura retrouvé la Vie et la Lumière, il sera sans défense et maintenant il commencera son retour dans la Maison du Père et alors il vivra aussi dans la Lumière, dans l'Amour et dans la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les masses ne sont jamais derrière la Vérité – la diffusion – l'adversaire

B.D. 6493 from 6. mars 1956, taken from Book No. 69

Vous ne devez pas vous laisser enjôler à travers l'œuvre d’aveuglement de Mon adversaire, mais vous devez toujours seulement vous occuper de ce qui vous donne l’éclairage, ce qui rayonne d'en haut sur vous comme Lumière suave. Cette Lumière, Ma Vérité, ne frappe pas votre regard avec une lueur aigüe, c'est-à-dire que la Vérité ne brillera pas tout à coup et ne surgira pas dans le public, parce que la «Lumière divine» n’est pas connue et reconnue par le monde, et elle ne sera pas répandue avec la vitesse de vent, mais pour la «lumière aveuglante» beaucoup d’yeux s’ouvriront, celle-ci sera accueillie plus rapidement que la pure Vérité, Ma Lumière d’Amour, parce que cela est le signe d’une obscurité impénétrable avant la fin, que les hommes sont accessibles pour tout ce qui n'est pas vrai, pour tout ce qui procède du règne inférieur, qu'ils n'ont aucune compréhension pour la Vérité divine. Mais dès que Mon adversaire leur laisse frétiller une lumière trompeuse, ils ne s’en défendent pas, mais ils chercheront à la porter partout, ils aideront à assombrir encore davantage la nuit, parce qu'ils rendent leurs yeux insensibles pour une Lumière suavement rayonnante, parce qu'ils ne veulent pas être éclairé intérieurement, ils veulent seulement s'amuser dans une œuvre de passe-temps qui doit seulement feindre la lumière et faire se réjouir les yeux. Malgré cela dans le dernier temps il se lèvera toujours plus souvent des porteurs de Lumière et ils passeront au milieu de l'obscurité et autour d'eux se rassembleront encore les peu qui perçoivent la Lumière comme bénéfique. Dans le dernier temps beaucoup de messagers d'en haut agiront sur la Terre pour apporter de l'aide aux hommes qui sont de bonne volonté. Ma Parole sera annoncée par des domestiques pleins de Force, qui sont venus sur la Terre pour cette mission, pour apporter la Lumière de la Vérité dans l'obscurité. Mais tous ceux-ci agiront seulement en cachette, ils ne craindront pas de toute façon de parler ouvertement et librement aux hommes, mais dans le monde on portera peu de considération à ces annonceurs de Ma Doctrine. Les peu qui voudraient fuir la nuit, recevront d’eux une claire Lumière, parce que leurs Paroles auront une grande Force et là où Mes domestiques paraissent, même Mon adversaire ne se fera pas beaucoup attendre et il voudra éteindre ou embuer la Lumière et donc il se portera en avant d’une manière inhabituelle, pour que le monde s’occupe de lui et déjà dans cela vous pouvez reconnaître de nouveau son action. Vous savez que les disciples du monde sont dans ses mains, qu’ils sont encore infiniment loin de Moi, et Mon Action ne trouvera jamais et encore jamais l'entrée dans leur sphère. Mais ce qui est diffusé publiquement, a son origine en lui et l’action de Mes domestiques ne trouvera pas vraiment résonance là où Mon adversaire réussit. La masse ne sera jamais derrière la Vérité, mais toujours derrière l'erreur et le mensonge. Mais Mes vrais représentants sur la Terre ne se troubleront pas s'il ne leur est donné aucune foi, avec plus de ferveur ils travailleront et parleront avec conviction de Moi et de Ma Venue soudaine, parce que Je mettrai fin à l’action de Mon adversaire. Mais avant cela beaucoup de porteurs de lumière marcheront encore sur la Terre, parce que la Lumière doit être portée partout, pour éclairer les quelques cœurs d'hommes que Mon adversaire n'a pas encore en son pouvoir. Son activité sera évidente, mais Ma sollicitude pour les mener hors de l'obscurité dans la lumière sera également évidente pour les Miens .... Ne soyez pas étonné que vous, qui voulez Me servir, faites peu de progrès avec la Parole que vous avez reçue de Moi, cela aussi est un signe de l'obscurité de l'esprit, un signe du bas niveau atteint par les hommes avant l'extrémité, lorsque Mon adversaire enregistrera plus de succès que vous, Mes porteurs de lumière ....Malgré cela la Lumière s'imposera et un jour et elle éclairera clairement l’action de Mon adversaire. Mais son temps n'est pas encore venu, il peut encore agir et opérer selon sa volonté. Mais vite il sera imposé un arrêt à son action, il n'existera alors plus aucune obscurité, alors les hommes qui ont accepté Ma Lumière déjà sur la Terre, seront bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La fonction de porteur de la Vérité - Faux concepts du droit

B.D. 6494 from 7. mars 1956, taken from Book No. 69

Vous devrez toujours combattre avec l'épée de la bouche, vous devrez vous employer avec toute votre Force et votre persévérance pour Ma Parole qui vous arrive d'en haut ; vous devrez la présenter comme pure Vérité, parce que c’est la tâche qui vous est demandée en même temps que l'apport de Ma Parole. Vous trouverez seulement rarement la foi, parce que les hommes se sont formé tout seul des opinions auxquelles ils ne renoncent pas très facilement, parce qu'à eux il manque la connaissance profonde qui peut être conquise seulement à travers une vie d'amour. Et donc beaucoup d'hommes ne sont pas enclins à s'acquitter d'une telle tâche, parce que la résistance est trop grande et elle augmentera continuellement face à la pure Vérité et une forte volonté est nécessaire pour gérer la fonction de porteur de Vérité avec ses obligations. Et celles-ci consistent à transmettre au-delà de ce que vous recevez de Moi. Dans chaque temps il y eu des porteurs de la Vérité, parce que Je n'ai jamais cessé de guider la pure Vérité à la Terre et à cette Vérité il a toujours été opposé résistance. Mais ce n'était pas encore le temps dans lequel il avait été concédé à Satan une telle fureur comme elle lui est concédée avant la fin, bien qu’il ait toujours causé dans chaque temps difficile des dévastations dans le cœur des hommes. Mais la foi en Dieu était vivante en Jésus Christ comme Rédempteur, et cette foi a accompli la Libération de sorte que dans chaque temps on a pu enregistrer une conquête d'âmes pour le Règne spirituel, mais dans le temps actuel celle-ci diminue toujours davantage, parce qu'on ne trouve plus aucune Vie dans le sens du réveil de l'esprit parmi les hommes à part quelques exceptions, mais qui de toute façon n’incitent pas à l'imitation. Et vraiment cet état mort parmi l'humanité donne à Mon adversaire motif pour faire rage contre Moi, parce que maintenant il croit être presque arrivé au but. L’action de Satan est évidente parmi l'humanité, elle peut toujours être constatée par ceux qui veulent le Bien et qui tendent vers des buts bons, parce qu'ils se heurteront partout à une résistance et à la bassesse. L'humanité a été remplie de péchés de tout temps, mais dans chaque temps le fait d’agir de façon coupable était abhorré par une grande partie de l'humanité, tandis que maintenant le péché a pris le dessus et n'est plus reconnu comme péché. Parce que les hommes ne craignent plus de transgresser ouvertement Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, et il est considéré comme juste ce qui est ouvertement injuste. Les hommes ont un faux concept du juste et aucun sentiment de responsabilité envers un Juge supérieur. Et dans un tel monde il sera difficile d’annoncer Mon Évangile de l'amour et à la très pure Vérité d'en haut il est opposé l’incrédulité et la mauvaise humeur, parce que l'humanité est sous l'influence de Mon adversaire qui confond magistralement les pensées des hommes et s’y entend pour abaisser Moi et la Vérité, mais pour s’élever toujours plus lui-même, pour transférer sa mentalité sur les hommes et donc pour approfondir l'obscurité. Et donc J’allume dans tous les lieux une Lumière qui éclaire son action et qui doit mener hors de l'obscurité. Mais aux porteurs de Lumière il est toujours de nouveau opposé résistance, on cherchera toujours de nouveau à éteindre la Lumière. Mais Je ne laisse pas sans Protection ni Aide les hommes qui s'opposent à l’action de Mon adversaire, qui désirent la Lumière et qui veulent atteindre leur but sur la Terre. J’avertis et mets en garde constamment les hommes qui sont encore indécis et qui n'ont pas encore trouvé la voie, parce que Je veux sauver de son pouvoir encore tous ceux qui sont de bonne volonté, pour que la fin n’arrive pas à un moment où ils tomberaient dans la ruine. Et Je peux leur prêter cette Aide en leur transmettant Ma Parole que reconnaîtra chacun qui n'est pas encore tombé aux mains de Mon adversaire, qui croit vivement dans un Dieu et Rédempteur et qui au travers de sa foi s'est déjà volontairement détaché de lui. Celui-ci acceptera la Lumière et parcourra aussi fidèlement la voie qui mène avec sécurité à Moi et à la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'adversaire cherche à empêcher de reconnaître la Divinité

B.D. 6495 from 8. mars 1956, taken from Book No. 69

Vous Me prêtez encore résistance jusqu'à l'instant où vous ne M’avez pas encore bien reconnu. Mon adversaire cherche constamment à empêcher cette reconnaissance, donc il tentera tout pour vous tenir loin de Mes Révélations ; il ne craindra aucun moyen pour empêcher tout ce qui pourrait vous donner l'éclaircissement sur Moi et sur Mon Être, sur ce qui pourrait vous éclairer comme une Lumière sur Mon infiniment profond Amour pour vous. Je vous conquiers irrémédiablement pour Moi, dès que vous M’avez reconnu et vraiment cette connaissance de Moi-Même que d’innombrables êtres de Lumière voudraient vous apporter, est le but de chaque Révélation et Mon adversaire cherche à les entraver avec toutes ses forces. Donc vous aurez aussi l'explication du fait que Ma Parole qui vous est transmise directement par Moi, est mise en discussion ou bien qu’il est cherché par tous les moyens à l’affaiblir. Ceci est très naturel dans le temps de la fin, parce que Mon adversaire veut conquérir pour lui tout ce qui est possible et ainsi il emploie son travail là où il craint de perdre des âmes. La claire connaissance de Moi et de Mon Être, de Mon Amour, de Mon Omnipotence et de Ma Sagesse, lui ferait perdre en peu de temps sa suite, mais vraiment cette claire connaissance manque aux hommes. C’est pourquoi la lutte entre la Lumière et les ténèbres est si véhémente dans le dernier temps avant la fin. Elle sera particulièrement perceptible pour Mes domestiques sur la Terre, auxquels Moi-même Je peux Me révéler, parce que là il travaille avec toute sa ferveur et même souvent avec succès. Son plan est de confondre les pensées, son arme est la tromperie et le mensonge, et ce qu’il n'obtient pas ouvertement, il cherche à le conquérir à travers l'astuce. Les Miens ne peuvent pas comprendre que la Lumière venue d'en haut ne pénètre pas à travers la nuit dans laquelle marchent les hommes. Mais la Lumière ne se laisse pas transférer sur les hommes qui n'en ont aucun désir ; et Mon adversaire cherche à étouffer tout désir déjà dès qu’il surgit sans que les hommes s'en défendent. Donc la cécité est de leur propre faute, parce qu'ils ne veulent pas ouvrir les yeux pour découvrir Mon très grand Amour, et recevoir une juste Image de Moi. Mes Révélations ne peuvent pas vous être apportées par contrainte, bien que tous puissent en prendre possession. Et puisque maintenant vous savez qu’il cherche à empêcher cela, vous qui recevez Ma Parole, vous devez être particulièrement vigilants et ne pas vous laisser enjôler par son action contraire. Il se donnera du mal pour vous empêcher d'accueillir comme aussi pour diffuser Ma Parole, parce qu'il voudrait éteindre la Lumière qui découvre lui et son action et il emploiera l'astuce et la perfidie et seulement dans une profonde foi et dans l’amour pour Moi il trouvera cette résistance qui provoque l'échec de son action. Vous vous trouvez sous Ma Protection, donc il ne pourra pas vous opprimer directement, mais il se servira de ceux qui sont plus facilement influençables, pour qu'ils procèdent contre vous ou bien qu'ils cherchent à miner tout ce que vous présentez comme Vérité dans vos rapports avec les hommes. Rappelez-vous toujours que vous vous trouvez peu avant la fin, rappelez-vous que c’est le dernier temps pour lui et qu'il utilise le temps avec toutes les forces disponibles pour faire rage, parce qu'il sait ne plus avoir beaucoup de temps. Donc unissez-vous toujours plus solidement avec Moi et servez-Moi avec tout votre dévouement et votre ferveur d'amour, et vous pourrez triompher sur lui à chaque instant, avec Mes Révélations vous pourrez donner la Lumière à tous ceux qui lui résistent ; vous allumerez en eux l'amour pour Moi et vous les guiderez dans la juste connaissance. Ceux-ci sont perdu pour lui, Je les ai conquis, Moi et Mon Amour ne les céderont jamais plus dans l’éternité ou bien Je ne les laisserai jamais plus tomber dans l'abîme, ils sont devenus Miens et ils le resteront pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Invitation à la Table du Seigneur

B.D. 6496 from 9. mars 1956, taken from Book No. 69

Il doit vous être offert le Pain du Ciel, pour que l’âme soit fortifiée et qu’elle puisse prêter résistance, lorsqu’il lui est opposé la violence. Vous n'avez pas à languir, parce que la Nourriture spirituel vous sera toujours offerte d'en haut, parce que Mon Amour vous pourvoira toujours avec la Nourriture dont vous avez besoin pour atteindre votre but. Mais venez à Ma Table avec une juste faim, ne vous rassasiez pas d'abord ailleurs, parce que chez Moi vous pouvez recevoir abondamment, et seulement la Nourriture que Moi-même Je vous prépare, et ce que vous recevez de Ma Main a une juste valeur. Je vous invite tous à être Mes hôtes, parce que Je sais que Je peux vous offrir quelque chose de délicieux qui n'est à disposition d'aucun autre aubergiste et donc seulement la Nourriture préparée et distribuée par Moi, est la juste Nourriture pour votre âme. Et si maintenant vous avez reçu richement de Moi-Même, alors distribuez aussi à votre prochain et invitez-le à venir à Ma Table pour se laisser rassasier. Distribuez le Pain comme Je l'ai fait et offrez dans l'amour une Boisson fortifiante à votre prochain. Laissez-le aussi boire à la Source d’où coule l'Eau de la Vie. Faites-lui connaître Ma Parole qui vous arrive d'en haut et qui offre Force et Lumière à tous ceux qui l'acceptent avec gratitude, qui l’élaborent dans le cœur. Vous les hommes vous devez tous entendre Ma Parole pour pouvoir vivre en conséquence, vous tous devez savoir Ma Volonté, parce que vous tous avez à vous acquitter d'une tâche sur la Terre et pour cela vous avez besoin de Lumière et de Force. Et celles-ci vous les recevez par Ma Parole. Votre âme doit être aidée à la Vie, tant qu’elle demeure encore dans son corps dans un état outre mesure faible, mais où elle doit mûrir tant que celui-ci est sa demeure, pour pouvoir entrer dans le Royaume de la Lumière comme être spirituel rempli de Lumière et de Force après la mort du corps, et où l'attend de nouveau une activité pour qu’elle puisse se fortifier. Et tout ce dont elle a besoin pour son mûrissement, pour la Vie et pour l’activité qui la rendra heureuse un jour dans le Règne spirituel, lui est transmis dans la vie terrestre dans une riche mesure, si seulement elle est de bonne volonté pour l’accepter. Moi-même Je la pourvois, Moi-même Je l'aide à la Vie éternelle à travers Ma Parole. À vous les hommes il ne peut pas vous être vraiment présenté l'effet et la signification de Ma Parole, parce que vous ne savez pas encore en apprécier la valeur. Parce que même si vous conquérez des biens terrestres en grande mesure, ils ne peuvent pas le moins du monde améliorer l'état de votre âme, celle-ci reste faible et pauvre, s'il ne lui est pas donné cette Nourriture dont elle a besoin pour son édification, si elle ne peut pas se revigorer et se fortifier avec Ma Parole qui la touche comme un courant de Vie et lui donne la Force pour se développer. Il lui arrive toujours de nouveau l'Invitation à venir à Ma Table et à vous laisser recevoir par Moi, parce que Moi Seul sais combien l'âme a nécessairement besoin de Nourriture, Moi Seul sais ce qui l'aide à la Vie et Moi Seul peux lui fournir cette Nourriture, mais même si J’ai à offrir la Chose la plus délicieuse, Mon Invitation est souvent négligée, les hommes courent outre Mes domestiques qui veulent leur apporter Mon Invitation et ils se rassasient avec une nourriture sans valeur auprès de campements mondains, où il leur est souvent offert une boisson vénéneuse qui cause de grands dommages à leur âme. Et leur avidité deviendra toujours plus grande pour les jouissances de ce monde. Mais celui qui mange souvent du Pain et boit de l'Eau que Je lui offre, n'aura plus jamais faim et soif et il recevra de toute façon avec une grande jouissance toujours nouvelle Ma Fraîcheur, parce que Mes Dons préparent la Béatitude qui n'est pas comparable avec les jouissances terrestres. Donc vous devez être de fervents domestiques et aider votre prochain à recevoir la Nourriture spirituelle qui est offerte par Mon Amour Même, vous devez lui indiquer Celui qui Seul peut donner, parce que Lui Seul la possède et Il distribuera toujours seulement un Don bon à Ses fils, une Nourriture qui aide l'âme à la Vie éternelle et que peut recevoir chacun qui veut être Son hôte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Plan de rapatriement – la libre volonté

B.D. 6497 from 10. mars 1956, taken from Book No. 69

Mon Plan de Salut a été mis au point par Ma Sagesse incomparable, de sorte qu’avec certitude il mène un jour au but. Mais il doit toujours tenir compte de la liberté de la volonté, et donc il peut se passer des Éternités malgré Ma plus grande Sagesse et Mon Amour infini, avant que la volonté du spirituel M'appartienne totalement. Mais la libre volonté demande un Plan tel qu’il s'adapte toujours à cette volonté et ouvre les plus grandes possibilités pour la juste orientation de la volonté. Ma Sagesse cependant vit l'orientation de la volonté à chaque instant, et Mon Amour pouvait donc toujours l’aménager en fonction de cette volonté, de sorte qu’il a pu et peut toujours enregistrer du succès et que du spirituel arrive toujours de nouveau à la perfection, donc il parcourt avec succès le chemin du Salut. Mais Je prévis aussi beaucoup d’échecs, que Je dois tolérer parce qu'ils ont pour fondement la libre volonté, et qui cependant M’ont poussée déjà depuis l'Éternité à agir continuellement dans l'Amour, donc Mon Plan de Salut a pu être établi depuis l'Éternité. Un nombre immense d'êtres tombèrent et un nombre infini sont dans l’abîme qui est devenu leur lieu de séjour. Le chemin du retour est infiniment long, et malgré cela le but sera atteint un jour. J’ai reconnu depuis l'Éternité, quelles exigences étaient imposées à Mon Amour de la part de ces êtres qui ne veulent pas renoncer à leur résistance et malgré cela ils ne seront pas laissés par Moi éternellement dans l'abîme. Seul Mon Amour peut les sauver de celui-ci, et cet Amour a donc projeté un Plan qui reconduit à Moi avec certitude tout ce qui était mort, mais ce plan demande l'Éternité, jusqu'à ce que tout ce qui est mort soit définitivement racheté. Amour, Sagesse et Pouvoir procureront cette Œuvre de Retour dans la patrie, toujours en respectant la libre volonté de ce qui une fois a été procédé de Moi en tant qu’être le plus sublimement parfait. L'homme peut certes prendre connaissance de Mon Plan de Salut et maintenant conquérir la conviction que rien n’est arbitraire, que tout a sa motivation dans Ma Volonté d'Amour et dans Ma Sagesse. Mais il ne peut jamais contempler dans l'ensemble Mon Action et Mon Règne qui ont pour but le Rapatriement de ce qui est mort dans toute son ampleur, il peut lui être mentionné seulement avec quelques Paroles que Mon Amour ne se reposera jamais jusqu’à ce que tout le mort d'un temps puisse être actif dans la très pleine Liberté, dans la Lumière et dans la Force, et que tout se déroule selon le Plan pour la réalisation de ce but, que chaque pensée, chaque orientation de la volonté et chaque marche de développement M’est connue, parce que Je connais tout parce que dans la vie terrestre tout s'approche de l'homme pour cette fin, de sorte que le retour vers Moi puisse se dérouler lorsque lui-même le veut. Dans Mon Plan de Salut de l'Éternité tout est inclus, mais il n'est jamais exercé aucune contrainte, et donc les occasions les plus favorables peuvent rester inutilisées et le temps de l'éloignement de Moi est prolongé par l'être lui-même. Donc la libre volonté est déterminante en ce qui concerne le temps durant lequel se déroule la libération de l'être autrefois tombé. Tant que vous les hommes croyez être non libres dans vos pensées et votre volonté, alors vous avez encore peu de connaissance du fait de votre chute d'un temps. Vraiment la libre volonté M’empêche de vous racheter d’un coup, ce que Mon infini Amour pourrait certes faire, mais alors il vous serait enlevé la «marque» de la divinité, la libre volonté, et dans l’éternité vous ne pourriez plus devenir des êtres parfaits, mais toujours seulement jugés, vous seriez toujours des êtres déterminés par Ma Volonté, ce qui ne correspond pas à Mon but, bien que Mon divin plan d'Amour pourrait le faire. Les hommes qui nient une libre volonté, sont d'esprit encore très assombri, parce qu'ils sont encore sous l'influence de Mon adversaire, qui a transféré sa volonté sur eux. Mais J’ai donné à l'être spirituel engendré, au moyen de sa volonté, le droit d'autodétermination, de sorte qu’il se reconnaisse et puisse se décider librement pour lui ou bien pour Moi. Et malgré cela il tomba et devint lui-même coupable dans la libre volonté. Si donc en tant qu’homme il se croit encore dépendant d’une force étrangère qui détermine sa volonté, alors il est encore sous ce pouvoir, mais il peut s’en détacher, justement parce qu'il a une libre volonté qui pourrait être fortifiée de façon surprenante au moyen d’une prière à Jésus-Christ, lequel est mort pour cela, pour que l'homme puisse se procurer à tout instant la fortification de sa volonté affaiblie. Et donc avec l'Aide du divin Rédempteur le Rapatriement vers Moi peut se dérouler dans un temps plus bref, mais il peut encore se passer des Éternités, parce que la libre volonté est déterminante. Mais dans Mon éternel Plan de Salut tout est prévu, et Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence atteindront certainement un jour le but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’étincelle de Vie - l'Amour - le Don de Grâce

B.D. 6498 from 11. mars 1956, taken from Book No. 69

Vous portez tous en vous le germe de la Vie et donc vous ne devez pas tomber dans la mort, si seulement vous donnez de la nourriture à ce germe de vie, si vous lui donnez la Lumière et la chaleur pour qu'il puisse se développer, si à l’étincelle divine vous donnez la possibilité de pouvoir se développer en une flamme claire, si vous allumez en vous-mêmes l'amour. Alors vous vous réveillez d'un état de mort à la Vie, vous n'aurez alors jamais plus à craindre la mort. Pour ce but vous avez été incorporés sur la Terre en tant qu’homme, pour conquérir la «Vie» qui dure dans l’éternité. Mais pour que cela soit possible, Dieu a posé en vous une petite étincelle de la Force de Vie primordiale, que vous devez vous-même maintenant augmenter. Chaque effort de votre part est soutenu, donc vous devez seulement vouloir pour arriver à la Vie, parce qu'attiser en vous l’étincelle de la Vie primordiale signifie aussi que vous devez exercer l'amour, ce dont vous êtes certes capables, mais pour cela vous devez d'abord toujours en avoir la volonté. Donc l’amour sera toujours la condition pour que vous conquériez la Vie éternelle. Sans amour vous tombez dans la mort. Si vous entriez dans cette vie terrestre sans le germe de la Vie, sans l’étincelle divine de l'amour, il vous serait impossible d’agir dans l'amour, parce qu'alors l'adversaire de Dieu vous aurait totalement en sa possession. Mais vu qu’à travers le développement antécédent vous êtes déjà arrivés à un certain degré de maturité et maintenant, dans le stade en tant qu’homme, il ne doit pas être mis en danger, Dieu a posé dans l'âme de chaque homme l’étincelle de Son Esprit, qui cependant est suffisante pour faire se lever en vous un feu d'amour, si seulement il lui est concédé la Nourriture nécessaire, si l'homme suit chaque mouvement intérieur et exerce l'amour, parce que cette étincelle divine pousse l'homme de l'intérieur, mais au début seulement faiblement d’une manière qui est à peine perceptible, mais elle pousse l'homme de bonne volonté à céder à cette poussée. Et maintenant l'âme se réveille à la Vie, parce que l'amour est une Force qui ne tolère rien de mort autour d’elle, qui donne la Vie à tout, et qui vaincra tout ce qui s'oppose. Un homme qui soigne constamment l'amour, sentira disparaître chaque faiblesse intérieure, parce que la Force d'amour coule maintenant en lui, parce qu'il n'existe rien de divin qui soit sans Force ou puisse laisser subsister quelque faiblesse, vu que l'amour est divin, parce qu'il est le Rayonnement, la Substance d’Ur de Dieu, qui Est en elle-même la Force dans la forme primordiale. Pour cette raison donc vous arrivez à la Vie, parce que vous puisez la Force «directement de Dieu», lorsque vous menez une vie dans l'amour. Et cela est votre tâche sur la Terre et aussi votre but final, d'entrer en union avec Dieu à travers une vie d'amour, de revenir donc de nouveau dans la libre volonté là où était votre Origine. Que vous puissiez le faire, est un Don inhabituel de Grâce, parce que Dieu, malgré votre refus d'autrefois de Sa Force d'Amour, vous a de toute façon ajouté l’étincelle de cette Force, dès que vous êtes entré dans l'existence terrestre en tant qu’homme. Mais vous-mêmes devez laisser éclater la flamme en vous, vous ne devez pas laisser éteindre cette étincelle d'amour, vous ne devez pas la couvrir, parce que ce serait votre mort, parce qu'alors vous vous privez vous-mêmes de toute Vie, et vous ne pouvez pas en être empêché, parce que vous avez une libre volonté. Il vous est ouvert toutes possibilités pour reconquérir de nouveau la Vie qu'une fois vous aviez perdue ; mais il ne vous est pas enlevé la libre volonté et celle-ci seulement détermine ce que vous faites avec la divine étincelle de l'amour. Chaque homme est poussé de l'intérieur à agir dans l'amour, mais s'il ne cède pas à cette poussée, alors la voix devient toujours plus faible et à la fin elle s'éteint entièrement non entendue, alors il existe le danger que l'homme se perde entièrement, qu’il tombe de nouveau totalement dans la mort, bien que Dieu veuille toujours de nouveau le toucher et lui créer toujours de nouveau des occasions de l'extérieur, qui pourraient stimuler sa volonté à aimer, parce que Dieu courtise l'âme de chaque homme jusqu'à la mort, Il ne veut pas qu’elle tombe dans la mort, Il veut qu’elle vive. Mais Il laisse à l'homme la libre volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Lumière d'Amour : Reconnaître la Vérité

B.D. 6499 from 12. mars 1956, taken from Book No. 69

Vous ne réussirez jamais à arriver à la juste connaissance tant que vous êtes encore sans amour, parce que seulement la Lumière de l'amour en vous vous rend capable pour un juste jugement, parce qu'alors votre pensée est éclairée, parce que vous ne pouvez alors pas faire autrement que penser d'une manière juste et avec cela vous reconnaîtrez aussi ce qui est erroné. Et ainsi des hommes affectueux seront toujours dans la Vérité et ils sentiront un sentiment de refus intérieur dès qu'il leur est soumis quelque chose de faux. De même ce sera aussi une fatigue vaine que de vouloir guider la Vérité à un homme qui est totalement sans amour. Celui-ci opposera un refus véhément, parce que ses pensées sont encore sous l'influence de celui qui est contre la Vérité, qui la combat constamment, parce qu'elle le découvre lui et son action. Donc la Vérité ne peut pas trouver l'accès dans un homme sans amour, par contre là où est représentée l'erreur personne ne cherchera à le libérer de l'erreur tant que lui-même est de cœur sans amour. Dès qu'un homme exerce l'amour de l'intérieur, dès que son être est lui-même amour et qu'il le rayonne, il ne se déclarera jamais pour l'erreur, parce que l'amour le met en garde contre cela. D'abord il tombera dans le doute et sentira toujours plus de refus envers un enseignement qui ne correspond pas à la Vérité. Et il aura aussi la Force de prendre ouvertement position pour ou contre un enseignement, parce que cette Force le remplit en même temps avec l'amour et parce que maintenant il est poussé de l'intérieur à travers son esprit à présenter la Vérité et à combattre l'erreur. Un homme rempli d'amour ne reste pas dans le silence lorsqu'il s'agit de reconnaitre apparemment quelque chose qui est ouvertement tourné contre la Vérité. Mais s'il se tait cela explique qu’autant d'erreurs aient trouvé l'accès parmi les hommes sans s'être heurté contre aucun refus, et cela est seulement une preuve que l'amour entre les hommes est refroidi, car il est le refus le plus sûr du mensonge et de l'erreur. Et même si quelques hommes le reconnaissent toujours de nouveau, même si ceux-ci se trouvent dans une juste pensée suite à leur vie dans l'amour, la majorité des hommes est dans une totale ignorance de la Vérité et s'y sentent bien. Et si à eux il est prêché l'amour, ils ferment leur cœur et leurs oreilles et en eux tout reste sombre, justement parce que sans amour il ne peut exister aucune Lumière. La Vérité cependant est Lumière, l'amour est Lumière et celui qui veut marcher dans la Lumière, doit d'abord se former dans l'amour, mais alors il reconnaîtra aussi que seulement un chemin reconduit dans la Maison du Père, dans l'éternelle Patrie, c'est le chemin de l'amour, parce que celui-ci est aussi le chemin de la Vérité. Mais celui qui a parcouru ce chemin, continue à marcher ravi, pour lui il n'existe aucun ajournement ni titubance, pour lui il n'existe aucun doute ni abattement, parce que la Force de l'amour le pousse constamment en avant et prend avec légèreté tous les obstacles. Celui qui a trouvé la Vérité, M'a trouvé Moi-Même et Je Suis et Reste pour lui le But vers lequel il tend. Mais Je ne peux jamais Être atteint sans amour, un tel chemin ne mène jamais vers le Haut au travers d'erreurs, la Vérité n'est jamais reconnaissable chez un homme qui est dépourvu de n'importe quel amour. Mais Je veux toujours vous aider tous pour que vous atteigniez la Hauteur et donc Je vous exhorte constamment à agir dans l'amour, Je vous interpelle directement au travers de prédicateurs, mais aussi à travers la misère autour de vous Je cherche à faire dénouer la glace autour de vos cœurs. Parce que tant que l'amour est refroidi parmi vous les hommes, votre passage à travers la vie terrestre est totalement inutile, vous vivez pratiquement en vain, sans atteindre seulement le moindre progrès, parce qu'il vous manque la chose la plus importante dans la vie terrestre, le feu de l'amour qui éclaire votre esprit, qui réchauffe votre cœur, qui vous donne la Force pour vaincre toutes les adversités. Mais il n'est pas encore trop tard pour allumer la petite étincelle et J'aide chaque individu qui est de bonne volonté à arriver à la juste connaissance. Parce que Mon Amour ne renonce pas à vous, Mon Amour vous irradie toujours de nouveau, Mon Amour envoie des porteurs de Lumière parmi vous pour qu'ils vous mettent en garde et vous avertissent et vous offrent affectueusement la Lumière, parce que vous n'êtes jamais laissés sans aide, Je vous courtise vous et votre amour jusqu'à votre mort.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Protection de Dieu pour les serviteurs et les collaborateurs

B.D. 6500 from 13. mars 1956, taken from Book No. 69

Quoi qu’il puisse se produire, Je serai toujours visiblement à coté de Mes serviteurs, vu que dans le temps qui arrive ils ont à effectuer une tâche qui suppose une volonté et une aptitude particulière et ce ne sont pas tous les hommes qui sont aptes pour une activité pour Moi et Mon Royaume. C’est une mission qui est immensément importante que de servir comme mégaphone dans un temps dans lequel il est seulement difficilement possible que Je puisse Me manifester dans les rapports avec les hommes. Peu d'hommes seulement se donnent à Moi dans une totale libre volonté et Me servent, c’est à dire qu'ils font librement ce pour quoi J’ai besoin d'eux. Et la chose la plus importante est que les hommes entendent de Moi ce qu’ils doivent faire, qu'ils sachent Ma Volonté et qu'il leur soit guidé le savoir d'hommes qui l'ont reçue directement de Moi. Les hommes ne reconnaissent plus la manière habituelle d'annonce de Mon Évangile, la transmission de Ma Volonté, et seulement peu accueillent Ma Parole. Mais Je veux aussi parler aux hommes qui ne se trouvent pas là où est offerte Ma Parole. Je veux aussi toucher leur cœur et donc J’ai besoin d'hommes qui Me prêtent leur bouche, au travers de laquelle Je peux parler à ceux-ci. Mais Je trouve seulement rarement de tels domestiques disponibles. Mais celui qui s'est offert une fois à Moi pour le service, M’est un collaborateur si bienvenu que J’aplanirai aussi sa vie, et Je ne laisserai pas vraiment échapper sa collaboration, Je le protègerai spirituellement et matériellement pour qu'il puisse s'acquitter consciencieusement de la tâche pour Moi. Et donc Je Me donnerai du mal pour le conserver pour Moi pour le service à son prochain, Je l'assisterai ouvertement dans toute misère et danger, Je prendrai même des moyens inhabituels d'Aide si ceux-ci sont nécessaires, mais ne renoncerai pas à son aide, parce que dans le temps de la fin J’ai besoin de chacun qui veut être actif pour Moi. Seulement peu d'hommes se mettent à Ma disposition pour un travail qui est destiné au salut des âmes des hommes, pour un travail qui signifie une Co-aide dans la Libération des âmes errantes sur la Terre et aussi dans l'au-delà, parce que seulement peu d'hommes ont une telle foi vivante qui fait qu’à eux le Règne spirituel eux apparaît plus réel que le règne terrestre, qui sont actifs seulement pour le Règne qui est leur vraie Patrie. Seulement peu d'hommes croient avec assez de confiance pour disposer leur vie seulement pour le vrai Royaume qui n'est pas de ce monde. Et parmi ces peu seulement peu sont à nouveau disposés à collaborer consciemment pour atteindre ce Règne. Le monde terrestre touche bien davantage tous les hommes, parce que ce qu’il leur offre est tangible, tandis que les conquêtes spirituelles ne sont pas pour eux visibles ni tangibles et donc ils y tendent seulement rarement. Et si maintenant un homme a reconnu la vraie valeur du spirituel et la non-valeur du règne terrestre et que dans cette connaissance il s'est offert à Moi pour le service, Je profiterai de sa volonté et de sa force qu'il est prêt à employer pour le salut des âmes des hommes sur la Terre et dans le Règne de l'au-delà. À moins que Moi J'aie de prêt une tâche plus grande dans le Règne spirituel, où il peut être aussi effectué des services tant que dure encore la lutte entre la Lumière et les ténèbres. Mais entretemps c’est la Terre le But de Ma Préoccupation, parce que vite elle aura cessé d'être et le bref temps de Grâce doit encore être utilisé jusqu'à la fin, il doit encore être fait beaucoup de travail sur la Terre, pour lequel J’ai besoin de fervents serviteurs et donc Je concède à ceux-ci toute Protection pour qu’ils ne soient pas entravés leur travail pour Moi et Mon Royaume, mais qu'ils procurent les plus grands succès.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Signes et Indications sur la Fin

B.D. 6501 from 14. mars 1956, taken from Book No. 69

Des signes infaillibles vous annonceront la fin, mais ils seront toujours seulement reconnaissables par ceux qui croient, parce que tous les autres les expliqueront en tant qu’occurrences naturelles et se moqueront de ceux qui leur donnent une signification plus profonde. Mais malgré cela à vous les hommes ils vous sont faits remarquer, et chacun peut prendre position selon sa volonté. Mais le fait qu'ils vous sont faits remarqués est une Grâce particulière, parce que maintenant vous pouvez vous préparer, vous pouvez travailler sur vous-mêmes avec une plus grande ferveur parce que ces signes sont un sévère avertissement pour ceux qui croient. Il y a encore des derniers temps de Grâce que chacun peut encore expérimenter et qui peuvent faire terminer son parcours de vie terrestre avec succès, si seulement il les utilise bien. Mais ces hommes qui ne croient pas passeront leurs jours indifférents, et la fin les surprendra, et leur âme vivra la fin non mûre parce que celle-ci arrivera irrévocablement. Si vous les hommes êtes maintenant constamment mis en garde et alertés de l’arrivée de la fin, alors ce sont aussi des Grâces auxquelles vous devez faire attention, que vous devez utiliser pour le salut de votre âme, parce que toujours de nouveau Dieu S’approche de vous avec de telles indications qui cependant peuvent se produire toujours seulement de sorte qu’elles vous laissent votre libre volonté, chacun est libre de prendre en compte une fin ou non. Mais ceux qui croient ont un avantage considérable, parce qu'ils organisent leur mode de vie, s’efforcent de vivre selon la Volonté de Dieu et de mûrir encore jusqu'à la fin. Mais la pleine foi convaincue se trouve seulement dans très peu parce que c’est un événement trop miraculeux qui est annoncé aux hommes, c’est un événement que personne n’est en mesure de s'imaginer et qui n'a été jamais été vécu depuis que les hommes habitent sur cette Terre, parce que toutes les fins précédentes d'une période de salut se sont déroulés différemment. Jamais le même événement ne se répétera et jamais il n’existera de documents relatant comment une telle procédure de dissolution des Créations s'est déroulée. Mais la Parole de Dieu est Vérité, et Dieu a à tout moment parlé par des voyants et des prophètes et a annoncé le prochain événement, mais il n'a pas énoncé de date, pour cette raison les hommes douteront toujours de toutes les proclamations de cette sorte. Mais ceux qui croient peuvent être appelés bénis .... Pas beaucoup d'heure se passeront désormais avant que la Terre entre dans une autre phase de son développement et qu’une nouvelle période commence sous des conditions de vie complétement différentes, parce que les hommes de cette période sont arrivés à un degré de maturité qui demande d’autres conditions de vie et des tâches différentes pour compléter maintenant le chemin de développement. Vous pouvez accepter avec certitude que votre trait de vie soit limité, que beaucoup ne pourront pas parcourir le temps normal de vie terrestre, mais qu'ils seront rappelés avant, ou bien qu’ils vivront cette fin qui arrive encore jeunes. Mais il peut vous être donné seulement des indications sans aucune confirmation pour préserver votre libre volonté, mais prenez ces indications sérieusement, et vous n'aurez pas à vous repentir. Vivez de manière comme si demain était le dernier jour parce que le monde peut vous offrir seulement des biens sans valeur, que vous ne pouvez pas emporter avec vous dans l’éternité. Mais un juste mode de vie selon la Volonté de Dieu peut augmenter vos biens spirituels encore dans une mesure où la fin de cette Terre vous ouvre seulement la porte pour l'éternité, dans laquelle vous pourrez maintenant entrer richement bénis avec des trésors. Il ne vous arrivera aucun dommage si vous comptez davantage sur une fin, que sur une longue durée de votre vie terrestre, parce que vous apprenez seulement à vivre consciemment sur la Terre, vous vous occupez de pensées de l'éternité, de Dieu et de Son Règne et vous tendrez toujours à la perfection. Il ne vous reste plus beaucoup de temps, donc utilisez le avec toutes vos forces et la bénédiction ne manquera pas. Parce que pour cela il vous est constamment donné des indications pour que vous pensiez à la fin et viviez en conséquence sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le changement de la volonté dans la liberté - l'Assistance de Dieu

B.D. 6502 from 15. mars 1956, taken from Book No. 69

Il vous sera donné tout ce qui aide votre âme au mûrissement, si seulement vous tendez à atteindre le perfectionnement sur la Terre. Chaque homme qui développe cette volonté de se former dans la vie terrestre comme c’est Ma Volonté, chaque homme qui a reconnu Ma Volonté et qui la fait sa propre volonté, celui-ci a à sa disposition tous les moyens d'aide, parce qu'il Me suffit seulement de cette volonté pour lui prêter de l'Aide. Et dans cela vous voyez combien peu J’exige de vous pour pouvoir Être actif sur vous-mêmes ; mais cette Aide n'est jamais possible tant que vous-mêmes êtes encore désintéressés sur ce qu'il en sera un jour de vous, tant que vous-mêmes n'avez encore aucune clarté sur le but de votre vie terrestre, tant que vous évaluez uniquement cette vie terrestre, mais que vous ne cherchez pas à sonder sa cause et son but. Souvent il suffit seulement d’une petite tape, d’une indication sur le vrai but de la vie terrestre, d’une indication sur la Vie après la mort, pour guider vos pensées vers l'Être qui vous a créé, pour que l'homme maintenant devienne réfléchi et veuille se donner à cet Être pour qu’Il le Conduise désormais. Et alors Je peux déjà intervenir et guider ses pas ultérieurs et ils mèneront certainement au but, à l'unification avec Moi. Et il expérimentera visiblement Ma Conduite, il pénétrera dans un savoir qui le pousse toujours davantage vers Moi. Je ne lui cacherai rien de ce qui sert pour son développement ultérieur, et ses pensées seront toujours orientées spirituellement, pour que toute sa vie soit organisée en conséquence, pour que son chemin soit déterminé par sa volonté de vivre pour Ma Complaisance. Je ne laisse sans Guide aucun qui s'est une fois confié à Moi, qui M’a une fois connu et reconnu et dont la volonté est de faire partie des Miens, donc Je veux en prendre Soin comme un Père. Mais auparavant Je dois reconnaître cette volonté. L'homme doit revenir à Moi dans la libre volonté, parce qu'autrefois il s’est librement séparé de Moi. Tant que ne s'est pas encore produit ce libre retour à Moi, tous les efforts de Mes domestiques, tous les enseignements et les indications sur Moi, seront sans succès, parce que la poussée intérieure vers l'Être qui l'a créé doit être réveillée en lui-même et tant qu’elle n'est pas encore réveillée, il est encore influencé par Mon adversaire qui cherche à chasser vraiment ces pensées, mais il ne peut pas le forcer à lui appartenir. Donc malgré leur refus, aux hommes il doit être donné connaissance d'un Dieu affectueux, d'un Dieu auquel chaque être appartient et avec lequel chaque être peut s'unir étroitement, si seulement il le veut. Parce que déjà la connaissance de cet Être d'Amour peut changer la volonté et la faire se tourner vers cet Être, bien qu’elle ne le force pas à l'acceptation. La volonté est et reste la plus libre affaire de l'être et comme est la volonté, ainsi est aussi son chemin terrestre, son succès et son sort dans l'Éternité. Et donc le prochain a une grande obligation et aussi une grande influence, parce que si lui-même est convaincu, il peut transmettre sa conviction de la manière la plus naturelle à son prochain, parce qu'un homme qui possède la connaissance, peut la transmettre aussi au prochain, parce qu'il le fera toujours d’une manière qui n’impose aucune contrainte, mais qui peut de toute façon être un succès. L'homme qui Me reconnaît, tire la Force de Moi, ce qui le rend capable de transmettre sa connaissance et Je lui donne encore beaucoup de moyens d'aide en main. Parce qu'aucun homme qui tend vers la Lumière, n’a besoin de rester dans l'obscurité. Mais celui qui préfère l'obscurité, sa volonté appartient encore entièrement à Mon adversaire, et Je dois le laisser parcourir son chemin terrestre jusqu'à ce que lui-même arrive un jour à la connaissance. Mais chaque homme peut désirer la Lumière et la Vérité qui lui seront ensuite certainement transmises ; mais rester dans l'obscurité signifie aussi appartenir encore entièrement à celui qui est le seigneur de cette obscurité et qui veut tenir toutes les âmes en son pouvoir, mais qui n'a pas le pouvoir d'entraver celui qui cherche la Lumière. Parce qu'il ne peut pas déterminer la volonté, celui-ci doit se décider tout seul par lui-même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Esprit protecteur dans la vie

B.D. 6503 from 16. mars 1956, taken from Book No. 69

À chaque âme il est assigné un esprit protecteur qui la guide dès le début de la vie terrestre jusqu'à la mort. Mais cet esprit protecteur doit respecter la libre volonté de l'homme, autrement l'homme ne pourrait pas atteindre son but ; mais il se donne du mal pour influencer l'âme pour qu’elle tende vers le Haut. Mais là où la résistance est encore trop grande, là il doit se limiter à repousser les êtres spirituels impurs pour qu’ils ne prennent pas possession de l'homme, parce que cela leur est permis, pour qu’ils ne se mettent pas entre ces êtres spirituels et l'homme tant que l'homme lui-même les désire, c'est-à-dire pour qu'ils ne réveillent pas en lui des vices et des désirs inappropriés qui rendent ensuite possible l'accès à ces esprits. Les esprits protecteurs s’efforcent donc toujours de rendre l'âme docile, pour la sauver de ces esprits immondes ; en outre ils cherchent toujours à stimuler l’homme spirituellement, ils agissent sur lui de sorte que soient réveillés en lui de bons instincts, que l'homme soit poussé à réfléchir sur lui-même. Les esprits protecteurs se donnent du mal pour guider les hommes spirituellement, et donc ils empêchent aussi souvent l'accomplissement de désirs terrestres, et ce sont eux qui parfois interviennent en dérangeant, lorsque l'homme est en danger de se perdre du point de vue terrestre, et ils créent toutes les possibilités possibles pour établir le contact spirituel avec le monde spirituel ou bien aussi avec des hommes sur la Terre qui tendent au spirituel. Ils chercheront toujours à orienter spirituellement les pensées des hommes, parce qu'ils reconnaissent ce qui manque à l'homme, et sont extrêmement préoccupés de le mener au but déjà sur la Terre. Lorsque les esprits protecteurs réussissent à orienter spirituellement les sens de l'homme, alors ils lui créeront beaucoup d'opportunités pour que l'âme puissent être mise à l'épreuve et se perfectionner, ils promouvront aussi les liens adaptés entre les hommes, parce qu'ils savent comment ils réagissent réciproquement, et peuvent aussi prévoir les succès et former en conséquence la vie de leur protégé. Parce qu'ils ont la même Volonté que Dieu, ils agissent seulement sur Son Ordre, éclairés par Lui et remplis de Sa Force. Et ainsi aucun homme ne passe à travers la vie terrestre sans protection et sans guide, tous les hommes ont à leur côté des guides, mais seulement ils ne doivent pas opposer résistance, ils doivent avoir la volonté de se faire guider par eux, ce qu'ils manifestent à travers la prière, à travers une prière consciente à Dieu pour Sa Protection et Sa Grâce et au moyen de la volonté de faire ce qui est le but de la vie terrestre. Alors il peut se confier sans préoccupation à la conduite des êtres spirituels, et ses pensées, sa volonté et ses actes seront justes. Mais même ceux qui ne reconnaissent pas Dieu ont à leur coté des esprits protecteurs, seulement pour eux il est considérablement plus difficile de conquérir de l'influence, mais ils ne renoncent pas à leur protégé jusqu'à l'heure de la mort, parce que l'homme lui-même est trop faible, et il échouerait s'il ne lui était pas prêté de l'Aide. L'homme est un fils du monde, parce qu'il est fils de celui auquel appartient le monde, et dans l'homme il y aura toujours le désir pour le monde, et son parcours terrestre serait sans succès, si son esprit protecteur ne se poussait pas en avant de temps en temps et se manifestait, ce qui est toujours le cas lorsque l'homme devient réfléchi, lorsque le monde ne le satisfait pas, alors l'esprit protecteur lui parle, il suit chaque pensée de l'homme et il s'inclut lorsqu’il reconnaît une occasion. Et son influence consiste dans le fait de présenter à l'homme comme inutiles les biens du monde et de lui rendre plus désirables les biens spirituels. Lorsqu’il y réussit, alors l'homme se détourne toujours plus du monde ; mais lorsque sa résistance est encore trop grande, l'homme rejettera indigné de telles pensées et se tournera de nouveau vers le monde. Mais la poussée intérieure de l'esprit protecteur ne cède pas, et il en résulte toujours de nouveau des occasions où il peut émerger et se prononcer. Et grande est la joie des êtres spirituels, lorsqu’ils réussissent à changer un homme, lorsqu’il se détourne du monde et se tourne vers le Règne spirituel. Alors ils travaillent sur lui avec une Force revigorée et une volonté d'amour renforcée, alors l'homme est entouré d'êtres de Lumière, et tout le spirituel impur est repoussé de lui, et alors il existe alors la possibilité que l'homme se perfectionne encore sur la Terre, parce que l'influence du monde de Lumière est maintenant toujours plus forte, et toute résistance de l'homme est cassée, et cela signifie un dévouement total à Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Lutter ou servir

B.D. 6504 from 18. mars 1956, taken from Book No. 69

Sans lutte il ne peut exister aucun développement vers le Haut, à moins que l'amour soit attisé à une ardeur telle que l'homme serve maintenant dans l'amour et il n'est alors plus nécessaire de lutter. Mais tant que la volonté d'aimer est encore faible, l'homme devra lutter contre lui-même, contre ses désirs et ses vices, parce que l'amour propre est encore trop fort et vaincre celui-ci demande une dure lutte. Et c’est le travail conscient sur l'âme que l'homme doit effectuer pendant sa vie terrestre. Dès qu'il a atteint un haut degré d'amour, n'importe quel amour propre est étouffé dans l'homme et il se lèvera seulement encore pour son prochain, il servira dans la Vérité, parce qu'à cela il y est poussé par l'amour. Mais dans cet amour servant il se sentira heureux. Tant que dans un homme l'amour propre domine encore, il lui est difficilement compréhensible que l'amour servant pour le prochain puisse le rendre heureux, parce qu’il voudrait toujours seulement demander pour lui-même ce que l'amour désintéressé pour le prochain donne librement. Mais l'homme change dans ses sentiments et ses pensées, lorsqu’il a déposé son amour propre. Il reconnaît maintenant le bonheur intérieur produit par l'amour pour le prochain, il est poussé à intervenir en aidant ; l'amour est la force de poussée à laquelle il ne peut pas résister et chaque lutte avec lui-même, avec ses désirs et ses vices, a une fin et il travaillera toujours seulement sur lui-même pour éliminer toutes les erreurs et les vices qui limitent le degré de l'amour. Et il y réussira même, parce que maintenant le divin principe de l'amour prédomine et parce qu'il est toujours moins opprimé par les forces qui sont sans amour, c’est pourquoi il n'a plus à combattre contre ces forces, parce que son amour les repousse. Lutter ou servir. Ainsi vous pouvez vous développer vers le Haut, mais pour cela il vous faut toujours votre libre volonté, parce que dès que celle-ci n'est pas disposée, vous succomberez dans la lutte et approfondirez toujours davantage l'amour propre en vous, alors l'adversaire a jeu facile, alors se renforcera en vous le principe de vouloir dominer, vous exploiterez votre prochain et lui refuserez n'importe quel service dans l'amour, vous ferez de vous un moyen utile pour l'adversaire de Dieu, mais vous ne monterez jamais vers le Haut. Vous ne devez pas laisser sans lutter cet adversaire et vous ne serez jamais sans Force, si vous voulez sérieusement le vaincre, si vous voulez abattre vos désirs et vos faiblesses, parce que cette Force vous arrive avec une volonté sérieuse de conquérir la victoire. Alors il vous sera offert des occasions dans lesquelles votre aide servante sera nécessaire, et dès que vous vous êtes une fois exercés à donner dans l’amour sans avoir une pensée égoïste, alors vous sentirez aussi le bonheur intérieur qu'une telle action d'amour fait jaillir. N'importe quel amour propre est une part de l'ennemi de votre âme et donc cherchez à l'éliminer de vous, libérez-vous de tout ce qui lui appartient encore, laissez éclater en vous le pur amour divin qui vous rendra beaucoup plus heureux que ce que vous entendez conquérir avec l'amour propre. Vous combattez contre n'importe quelle avidité en vous et effectuez librement des services dans l'amour. Ceci doit toujours de nouveau vous être dit, pour que vous parcouriez avec succès la vie terrestre, pour que votre âme mûrisse pour le Règne spirituel, où est évalué seulement celui qui a déroulé sur la Terre des œuvres d'amour. Et si l'âme a échoué sur la Terre, alors elle doit chercher à atteindre dans l'au-delà le degré d'amour qui lui procurera la Béatitude, mais alors cela est outre mesure difficile, parce qu'il lui manque la Force pour agir dans l'amour qui sur la Terre était abondamment à sa disposition, parce qu'alors elle a besoin de beaucoup de soutien et de prières affectueuses pour lui procurer l'apport de Force. Et si elle l'utilise ensuite d’une manière désintéressée en prêtant aide au malheureux, alors elle-même montera en haut, elle n'aura alors plus à lutter, parce qu'elle sert dans l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet